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Bono defiende en “El 
primer café” de A3TV 
el AVE por Tomelloso
El pasado viernes 4 de octubre, el presidente de Castilla-La M an
cha, José Bono, acudió al “Primer Café”, de Antena 3 Televisión. 
En el transcurso del programa, preguntado por el AVE en la región, 
se refirió al paso de la Alta Velocidad por las capitales regionales 
más Puertollano, Alcázar de San Juan, Talavera de la Reina y To
melloso, lo que provocó la soma de los contertulios presentes.

Gustavo Torner, 
investido doctor
honoris causa

El escultor conquense Gus
tavo Torner fue investido 
doctor honoris causa en 
una ceremonia que estuvo 
presidida por el vicepresi
dente regional, José María 
Barreda. Con anterioridad, 
se inauguró en la Facultad 
de Bellas Artes del Campus 
universitario de Cuenca, el 
presente curso académico 
de la Universidad regional, 
que contó con la presencia, 
entre otros, del Rector, Luis 
Arroyo.

(Pag. 34)

Durante el programa televisivo, 
dirigido por la periodista Isabel 
Sansebastián, y emitido en hora
rio matinal, Bono abordó, entre 
otras cuestiones de interés nacio
nal, el tema del AVE tras una pre
gunta del periodista Callos Herre
ra, quien señaló que “al final va a 
ser el presidente con más paradas 
de AVE en comunidad alguna, no 
se si por estar en el centro o por
que es muy listo” a la que Bono 
contestó explicando que ya se ha 
puesto la primera traviesa del AVE 
en Valencia, y “no pude dejar de 
recordar cómo el señor Aznar 
cuando yo propuse que el AVE 
tenía que parar y pasar por Alba
cete, Toledo y Cuenca dijo que el 
tranvía que quiere Bono es invia
ble, pues ha puesto la primera tra
viesa de ese tranvía”.

El presidente regional conti
nuó señalando que “somos la pri
mera comunidad autónoma, junto 
con Cataluña, que tendrá todas 
sus capitales de provincia, ade
más de Puertollano, Alcázar, Tala- 
vera y Tomelloso...”. En este mo
mento, Bono fue interrumpido por 
las risas de los contertulios, que 
pronunciaron frases como “hasta 
en Tomelloso va a haber AVE” y 
“En Tomelloso también”.

De inmediato, Bono les recri
minó sus sornas afirmando que 
“no ser rían, Tomelloso es muy 
importante y es lo único que fal
ta”- (Pag. 5)
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ilusionado
Tras la celebración de su IX Congreso Regional, que 
tuvo lugar en Albacete, el Partido Popular de Cas
tilla-La Mancha se muestra "ilusionado" de cara a 
las próximas elecciones autonómicas. Durante el 
Congreso, que fue abierto por el presidente de 
Madrid, Alberto Ruix-Gallardón y clausurado por 
el secretario general del partido, Javier Arenas, re
sulto reelegido como presidente regional del PP, José 
Manuel Molina. También fue elegida como secre
taria regional, Rosa Romero, que sustituye a Jesús 
Garrido. Por su parte, el candidato del PP a la Pre
sidencia de la Junta, Adolfo Suárex lllana, encabe
za la lisia de vocales del Comité Ejecutivo Regional.

(Kilnorial. ¡>ug. 2 v 4)

Siete personas pierden la vida en un 
accidente en Almansa (Albacete)
Siete personas perdieron la vida y 
una resultó herida de gravedad en 
un accidente de tráfico ocurrido a 
primera hora de la mañana del pa
sado martes 8 de octubre en la N- 
430 a su paso por la localidad al- 
baceteña de Almansa, al empotrar
se una ambulancia colectiva con
tra un camión que transportaba 
cuatro vigas de unos 25 metros 
de longitud.

(Pag. 35)

FARCAMA abre 
sus puertas
La consejera de Industria y Tra
bajo, Araceli Muñoz, inauguró la 
vigesimosegunda edición de la 
Feria Regional de Artesanía de 
Castilla-La Mancha, FARCAMA 
2002, a la que concurren 285 arte
sanos, nueve de los cuales perte
necen al gremio de la artesanía de 
la alimentación. Esta feria se cele
bra hasta el próximo 13 de octubre 
en el recinto de “La Peraleda”. 
FARCAMA acoge, además, la no
vena Muestra Regional de Gastro
nomía organizada por la Asocia
ción de Hostelería de Castilla-La 
Mancha.

(Pag. 30)

Llega a la región 
la obra adaptada 
por Nieva
El consejero de Educación y Cul
tura, José Valverde, junto al escri
tor valdepeñero Francisco Nieva, 
y los actores que representan 
“Manuscrito encontrado en Zara
goza”, presentaron en Toledo la 
gira que a lo largo de las próximas 
semanas les llevará por seis esce
narios de la Red de Teatros de 
Castilla-La Mancha. Antes, la 
obra se estrenó en Madrid.

(Pag. 33)
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Cebollas rellenas
Sebastián Fuentes Guzmán (*)

La fórmula Suárez lllana ha fracasado.
La dedicación a la política tiene un im

portante elemento vocacional, pero, cuando 
se pretende volar a ciertas alturas, exige, ade
más, profesionalidad. Esto lo da la experien
cia y el grado de aptitud que posea la perso
na. La política no es una profesión al uso, 
está sometida a la continua evaluación de la 
ciudadanía y a la evolución de los partidos 
políticos en función de las demandas de la 
sociedad y, lógicamente, sus resultados elec
torales. Salvo casos excepcionales, por tra
tarse de personas excepcionales, la dedica
ción a la “res publica” tiene fecha de caduci
dad. En política, lo normal es pasar, lo ex
cepcional es estar siempre. Pero esta transi- 
toriedad no debe ir en menoscabo de la nece
saria idoneidad que una sociedad debe exigir a 
quienes aspiran a regir sus administraciones 
o a representarlos en sus parlamentos. La 
política no es una profesión para toda la vida 
pero sí exige una carrera meritoria cuando se 
pretenden alcanzar ciertos niveles, como, por 
ejemplo, ser presidente de una comunidad 
autónoma. lllana ha comenzado esta carrera 
sin méritos y pretende ser presidente con el 
único aval de su apellido.

El celo con que el Partido Popular de 
Madrid, que es, al fin y al cabo, quien ha 
designado al hijo del ex-presidente como can
didato en Castilla-La Mancha, ha puesto en 
que el aspirante no cometiera errores al hacer 
declaraciones y comunicar sus planteamien
tos políticos a la opinión pública, no ha podi
do impedir que los hombres y mujeres de 
esta tierra hayan comprobado dos cosas: que 
la genética no es una ciencia exacta y que si el 
PP de Castilla-La Mancha no tenía proyecto, 
Suárez lllana no se lo va a proporcionar.

Cuando escuché al candidato popular 
decir: “Lo primero que quiero es trasladar 
nuestra condolencia a la familia de este guar
dia civil asesinado, que ya no podrá disfrutar 
de las cebollas rellenas de su querida Sama de 
Langreo”, me quedé estupefacto, porque no 
podía entender cómo un acto tan simple como 
dar el pésame podía convertirse en una sen
tencia de tan mal gusto. Pero luego empecé a 
entender porqué se produjo esta “metedura 
de pata” tan grande.

lllana lleva meses “de gira”, como él mis
mo ha dicho, por los pueblos de Castilla-La 
Mancha. Le acompaña y está a su servicio 
una cámara de Televisión Española y hasta 
hace poco no ha hecho declaraciones en otro 
medio que no sea éste. Lo que venía diciendo 
hasta ahora era del estilo de que es bueno que 
haya carreteras, que es importante fomentar 
el turismo rural, que es bueno que haya más 
empleo, etc. Es decir, que el cielo es azul, que 
el sol brilla y que la nieve es blanca, 
obviedades. Y aunque, de vez en cuando, de
cía cosas poco afortunadas y polémicas pro
pias del desconocimiento de la tierra -recor
demos aquello de que los tomelloseros tenían 
una magnífica estación de tren en Alcázar- las 
decía inducido y asesorado por otros que o 
no saben, o no lo quieren bien. Debió pensar 
que esta estrategia además de aburrida le es
taba saliendo mal. Y creo que, de pronto, pensó 
que debía ser el mismo e incluso ser original, 
y dijo lo de las cebollas rellenas.

La fórmula lllana está destinada al fraca
so porque le fallan todos los andamiajes: ni 
experiencia, ni aptitud, ni conocimiento del 
medio, ni partido, ni asesores, ni nada de nada, 
salvo un nombre y unos carteles. A esto hay 
que añadir el mensaje que se ha trasmitido a 
los ciudadanos y ciudadanas de esta región: 
que no existe ni una sola persona válida en el 
PP de Castilla-La Mancha para ser candida
to y que es preferible una persona de fuera, 
sin experiencia ni conocimiento de la tierra, 
que cualquiera de aquí. A mí me parece que 
detrás de esta designación subyace la vieja 
creencia de la encopetada burguesía madrile
ña, que tan arraigada está en el PP, de que lo 
“paletos” de La Mancha nos vamos a quedar 
epatados cuando nos ofrezcan como candi
dato al hijo de un presidente de Gobierno, 
con apariencia de chico formal y guapete. La 
creencia de que es una buena baza electoral el 
señorito de Madrid porque está por encima 
de nuestro pueblerino nivel, es parte de la 
muestra del desprecio que sienten por esta 
tierra en la calle Génova.

Lo que a mí más me ha molestado como 
castellano-manchego es cómo ha “tragado” 
con este planteamiento el PP de esta región. 
Siempre a su servicio, señor Aznar. Estas 
cebollas se van a repetir mucho en algunos 
estómagos políticos.
(*) Secretario Provincial de 
Organización del PSOE de Ciudad Real
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Javier Arenas, secretario 
general del PP

Adolfo Suárez, candidato a la 
presidencia de la Región

Leandro Esteban, portavoz 
parlamentario

Ms del Carmen Fúnez, 
presidenta nacional de NNGG

EN EL CONGRESO TAMBIÉN HABÍA UNA MOSCA, COMO BIEN DENUNCIÓ EL 
CANDIDATO QUE EVITÓ AQUELLO DE “PUEDO PROMETER Y PROMETO”

El señor Suárez, y no 
González, sino lllana, ya es el 
candidato de todos los popula
res de la región a la presidencia 
de Castilla-La Mancha. Así que 
se acabó el dedo de Génova y 
tomó cuerpo la elección de se
gundo grado del Congreso. Des
pués, y sólo quedan ocho meses, 
llegará la directa, la que te deja 
tieso o te da alas. A esto, a pasar 
el testigo al candidato, llegó el 
domingo a Albacete tan sólo el 
secretario general, Javier Are
nas, pero llegó, citó, mandó y... 
Maragall sigue vivo.

Pero volvamos al principio. 
Primero hubo que decidir quién 
manda aquí, y como cuando uno 
no quieren dos no riñen, alguien 
tuvo la feliz idea de poner en prác
tica la bicefalia: Molina que ponga 
orden en el partido y Suárez que

siga recorriéndose los pueblos, 
que le quedan casi setecientos. Y 
así será hasta que cumplamos con 
el eterno deseo incumplido de 
“paz a los hombres1 de buena vo
luntad”, que ya se sabe que de 
inmediato, con los fríos de enero 
y las máscaras de febrero, ten
dremos que entrar en la batalla de 
las listas electorales, en esa gue
rra de guerrillas a base de coda
zos y golpes bajos para estar 
bien situados en la parrilla de sa
lida. Entonces veremos si la 
bicefalia funciona o no. Hasta esas 
inevitables escaramuzas puede 
que vivamos días de vino y ro
sas.

Pero que digo, de eso nada, 
que a mediados de octubre llega 
la realidad en forma de debate 
para que comprobemos cual es el 
estado de la región. De momen

to, el flamante portavoz, Lean
dro Esteban, ya ha enviado a 
Fuensalida su tarjeta de visita, 
asegurando que en ese debate se 
“va a poner en escena el desgaste 
de un Gobierno rancio, viejo y 
autocomplaciente que redunda 
siempre en las mismas ideas”. 
Valor, se le supuso -si es que fue- 
, pero ahora lo ha demostrado. 
Que no te pase n’a.

Y como la cosa estaba tan 
co/e/ñT/aTStráim-se quejó de una 
mosca que anduvo -jodida por los 
tiempos que corren- revolotean
do por la tribuna de oradores los 
dos días de pláticas. Molina, 
aprovechando que en Albacete 
hay una floristería que lleva su 
apellido, como bien denunció 
Arenas, envió a su señora un ramo 
de flores como consecuencia de 
estar celebrando su onomástica.

La joven representante de los jó
venes de las Nuevas Generacio
nes de España, María del Car
men Fúnez, fustigó a los rojos 
del partido del otro lado. De 
Grandes, con el mono de la ca
rrera de San Jerónimo, tachó a los 
socialistas de aquí de “aplicar po
líticas viejas y desfasadas”.

Por último, el gran jefe anda
luz, Arenas, se acordó de 
Maragall y de su federalismo 
asimétrico, calificó de salida “in
teligente” la bicefalia de la orga
nización regional y más adelante 
idealizó el hecho de que, a nivel 
nacional, reine el orden al tener 
controlado A znar el partido y el 
Gobierno. Naturalmente, lo pri
mero fue dicho al principio, mien
tras que esto último se guardó 
para el final. Obviamente, casi se 
nos había olvidado.
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L A  V E R B E N A A N TO N IO  G O M E Z

El Banco de España ha advertido 
que el aumento del endeuda

miento de los hogares españoles en 
los últimos años puede afectar a la estabilidad macroeconómica y 
financiera, en caso de que se produzcan “variaciones no espera
das en los tipos de interés, en la renta o en la riqueza de las fami
lias”.

Hablando en cristiano, esto viene a decir que los españolitos 
estamos hasta las cejas de deudas, y como no somos unos pocos, 
sino unos muchos, podemos incluso hacer tambalear el sólido -o 
eso dicen- sistema económico patrio a nada que suban los ya 
elevados intereses que pagamos. Estas advertencias están conte
nidas en un informe incluido en el último Boletín Económico del 
Banco de España sobre “el endeudamiento de los hogares espa
ñoles: una comparación internacional”.

Este informe aporta datos escalo
friantes, como que los recursos que 
han de destinar las familias al pago 

de los intereses y a su amortización, a la vez que ha elevado su 
vulnerabilidad ante posibles shocks adversos.

El estudio destaca además que España, junto con Italia, ha sido 
los países de la Unión Monetaria que han registrado mayores ta
sas de endeudamiento en los últimos años. Y es que en algo tenía
mos que ser de verdad los primeros. En fin, que la situación está 
complicada para los de siempre, las familias que tienen que hacer 
frente a todo tipo de situaciones económicas sin rechistar. Y esto 
ya no lo salva no Escriva de Balaguer, por mucho que lo canoni
cen en Roma. Sólo nos queda emplear esta supuesta fuerza que 
desde el Banco de España nos conceden a la hora de provocar 
cambios económicos

Hasta el cuello
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Rafael Canogar, pintor natural de 
Toledo

CANOGAR,PREMIO 
TOMÁS F. PRIETO

El próximo 27 de noviembre, coin
cidiendo con la inauguración de la 
exposición “Barjola, en blanco y 
negro” en la Fábrica de Moneda y 
Timbre, de Madrid, el pintor tole
dano Rafael Canogar recibirá de 
la Reina Sofía el Premio Tomás Fran
cisco Prieto, que este año alcanza 
su Xlll edición y que le ha sido 
concedido por la Fundación Casa 
de fa Moneda.

El director general de la Fábri
ca Nacional de Moneda y Timbre, 
Gonzalo Ferre Moltó, presidió el 
jurado de esta edición, formado por 
el secretario de Estado de Cultura, 
Luis Alberto de Cuenca; el direc
tor de la Real Academia de la His
toria, Gonzalo Anes; el director 
general de Bellas Artes, Joaquín 
Puig de Bellacasa; y el crítico de 
arte Enrique Andrés Ruiz.

Canogar, miembro fundador 
del grupo informalista “El Paso”, 
abandonó esta corriente en 1964 
para entrar en la crónica narrativa 
de la realidad, inspirada en los me
dios de comunicación. En 1975 re
tomó a la abstracción, a la que in
corporó elementos cubistas, para 
pasar después a unas pinturas 
monocromas. En su trayectoria, 
Canqgar ha recibido numerosos ga
lardones, como el Gran Premio de 
la Bienal de Sao Paulo de 1971, o el 
Premio Nacional de Artes Plásti
cas en 1982. El Premio Tomás Fran
cisco Prieto constituye un nuevo 
reconocimiento a su dilatada tra
yectoria artística.

Barreda con los parlamentarios 
nacionales del PSOE

INSTRUMENTO DE 
PROPAGANDA

Los diputados y senadores socia
listas de las cinco provincias caste- 
llano-manchegas, se reunieron los 
pasados días con el -secretario re
gional del PSOE, José María 
Barreda, al objeto de analizar con
juntamente el proyecto de Presu
puestos Generales del Estado, apro
bado hace dos semanas por el Con
sejo de Ministros. Los políticos 
socialistas coincidieron en calificar 
este proyecto como “poco creíble”, 
yaque “ninguna de las medidas que 
incluyen van en dirección de hacer 
posibles las cifras de crecimiento 
(3 por ciento), inflación (2 por cien
to) y creación de empleo (282.400 
puestos de trabajo)”.

Los parlamentarios consideran 
que “la realidad va por un lado y el 
presupuesto por otro, convertido 
más en un instrumento de propa
ganda, que en un elemento de polí
tica económica, de la que carecen”, 
en referencia al Gobierno de José 
María Aznar.

Para Barreda, el Gobierno del 
PP “mantiene impasible el ade
mán”, ante las dificultades de las 
familias y las empresas, con la ex
cepción de las eléctricas y las de 
telefonía, cuyas cuentas de resul
tados van a mejorar con las subidas 
de las tarifas”.

A la reunión también asistió la 
consejera de Economía y Hacienda 
María Luisa Araújo.

Encarnación Naharro, delegada 
del Gobierno en la Región

JUANIGNACIOZOIDO
DEJÓUNREGALFTO

Juan Ignacio Zoido, anterior de
legado del Gobierno en Castilla-La 
Mancha, va a ser recordado en 
Torrijas, Talavera de la Reina e 
Iilescas per in secular seculorurn, 
ya que ha dejado un regalito en for
ma de multa a cada una de las pla
taformas de los dos primeros mu
nicipios y a la Asamblea Ciudada
na en Defensa del Ferrocarril del 
tercero.

Resulta que, como no había 
forma de identificar a todos y cada 
uno de los manifestantes que cor
taron las vías del tren en esos mo
mentos, la Delegación del Gobier
no ha optado por sancionar a ocho 
de ellos con multas que van desde 
cincuenta mil a cinco millones de 
pesetas, lo que ha sido calificado 
por los dirigentes de los movimien
tos ciudadanos como 
“desproporcionadas e injustas”, 
pues la Delegación, que alegó para 
no permitir la manifestación que no 
se especificaba quien eran los 
convocantes, se le había informado 
de que eran las plataformas y se les 
había aclarado qué organizaciones 
formaban parte de ellas.

Ahora la nueva delegada, En
carnación Naharro, tiene la opor
tunidad de pacificar la situación re
tirando las sanciones. Ocurre que 
como está el patio  no es cosa de 
confundir a preocupados ciudada
nos con delincuentes, aunque algu
na vez s’e pasen. Más se pasa el 
Gobierno que no les iiace ni caso 
en sus peticiones. Con perdón.

EDITORIAL
Ilusión y realidad

Los “populares” de Castilla-La Mancha, especial
mente los compromisarios que participaron en el 
congreso regional, celebrado el pasado fin de se
mana en Albacete, intentan transmitir a la opinión 
pública de que se ha tratado de un cónclave “ilu
sionante” que inicia una etapa “histórica” porque 
“se está consolidando un proyecto de cambio”, 
empleando palabras del propio Arenas. No obstan
te, el secretario general y ministro montó su dis
curso más centrado en contestar propuestas na
cionales del partido de la oposición que a desvelar 
posicionamientos del Gobierno nacional con res
pecto a temas de gran transcendencia para la re
gión, especialmente en lo que se refiere a la Ley 
sobre Consumo de Alcohol, de la que no se ha eli
minado el vino, o los trazados del AVE Lisboa-Ma- 
drid y Madrid-Jaén, que tienen en un “brete” a más 
de cien mil ciudadanos de las comarcas de Talave
ra de la Reina y Tomelloso.
Por lo que se refiere al candidato a conquistar la 
presidencia de Castilla-La Mancha, Adolfo Suárez 
lllana, y aunque habrá que esperar a las ofertas que 
se incluyan en el programa electoral autonómico, 
no nos parece especialmente acertado en las críti
cas que realizó al Gobierno de Bono, de forma es
pecial en lo referente al sector agrícola, sanitario y 
de infraestructuras. En el primero de ellos (el agrí
cola), es reconocido por todo el sector el extraordi
nario apoyo que ha recibido para llevar a cabo una 
revolucionaria reestructuración. En sanidad, ya se 
sabe que transcurridos sólo ocho meses de la asun
ción de las transferencias, ya están redactados los 
proyectos de tres nuevos hospitales, anunciándo
se el inicio de las obras para las primeras semanas 
del próximo año. Por último, la casi totalidad de los

ciudadanos de esta re-"...porque te hago saber que no 
sólo me trae por estas partes 
el deseo de hallar al loco, 
cuanto el que tengo de hacer 
en ellas una hazaña, con que 
he de ganar perpetuo nombre y 
fama en todo lo descubierto de 
la Tierra..."

EL P U N T O

gión hemos coincidido 
en una apreciación  
muy distinta a la del 
candidato en cuanto al 

estado de la red regional 
de carreteras, que en di
versas ocasiones ha sido 
destacada, a nivel nacional, 

como una de las mejores. 
Tiempo hay para ilusio

nar, pero, al menos, es 
necesario que el 

ilusionador y sus 
ilusiones sean 
conocidas.

A N TO N IO  C ASA DO

■jT ¿Tay quien habla de “octubre rojo”, en relación a la ofen 
J .^siva sindical y política contra el ‘decretazo’ (restric- 
cionés a la protección por desempleo), la siniestralidad la
boral y la Ley de Calidad de la Enseñanza.

El Gobierno tiene demasiados frentes abiertos para el 
otoño: nueve millones de españoles entrampados en la 
Bolsa, una creciente incertidumbre económica en vísperas 
del debate presupuestario, una inoportuna guerra (Irak), el 
‘perejil’ del norte (Ibarretxe quiere romper las costuras de 
la Constitución) y el ‘perejil’ del sur (desafección de Ma
rruecos), amén de la ofensiva parlamentaria del PSOE en 
relación con la violencia doméstica o la inseguridad ciuda
dana. Aznar quiere cerrar al menos uno de estos frentes. El 
de más impacto en las expectativas electorales. Se des
prende de la flexibilización que anuncia Zaplana en el de-

El Gobierno tiende la 
mano a los sindicatos

creto sobre protección por desempleo a su paso por el 
Parlamento, donde será tramitado como proyecto de ley.

Se habla de bajada de pantalones del Gobierno. No es 
un buen análisis. Por el contrario, hay que saludar la vo
luntad política de Aznar y su estado mayor, que consiste 
en tratar de hacer bien ahora lo que se hizo rematadamente 
mal en la primavera, cuando se aceptó el reto sindical en 
términos de confrontación pura y dura.

Al Gobierno le sale un balance muy negativo: una huel
ga general, la ruina del ‘diálogo social’ logrado en la prime

ra Legislatura del PP y el lanzamiento de Zapatero como 
aspirante creíble a La Moncloa. A eso condujo un ‘decre
tazo’ elaborado en el Ministerio de Economía a espaldas 
del de Trabajo, con numerosos errores políticos de bulto 
en la coordinación y la puesta en escena.

¿Tiene arreglo? Veremos. Descontadas las movilizacio
nes previstas para este fin de semana, ya inevitables, el 
ministro Zaplana explicará sus propuestas a los sindicatos 
en una reunión anunciada para el lunes que viene.

Aún no se conocen los retoques anunciados genérica
mente como “flexibilización”. Pero, de momento, hay que 
saludar la capacidad de rectificación del Gobierno, que toma 
nota del mensaje del 20 de junio y está dispuesto a permitir 
que los sindicatos salven la cara, siempre que le dejen sal
var la suya al PP. Es razonable.
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OLITICA
Durante el IX Congreso Regional del Partido Popular, en Albacete, que fue clausurado por el 
Secretario general del partido y ministro de Administraciones Públicas

M o lin a  resu ltó  ree leg id o  com o p resid en te  
reg ion a l d el P P  con  el 97 ,13  % de los votos
José Manuel M olina resultó reelegido como 
presidente del Partido Popular de Casti
lla-La M ancha, con el respaldo del 97,13 
por ciento de los votos em itidos por los 
com prom isarios que asisteron al IX Con
greso Regional del PP, celebrado en el

Paraninfo del Campus universitario de Al
bacete. M olina se com prom etió a tirar del 
“ilusionante carro” de la dirección del par
tido para lograr la victoria en las eleccio
nes autonóm icas y m unicipales del próxi
mo año. Durante el Congreso, la diputada

por Ciudad Real y secretaria nacional de 
Política Municipal, Rosa Romero, fue nom
brada Secretaria Regional. Por su parte, 
el candidato del PP a la Presidencia re
gional, Adolfo Suárez Illana, encabeza la 
lista de vocales del Com ité Ejecutivo.

Del total de votos emitidos duran
te el IX Congreso -558-, 542 apo
yaron la candidatura de José Ma
nuel Molina como presidente y la 
diputada nacional Rosa Romero 
como Secretaria Regional, mien
tras que 13 compromisarios vota
ron en blanco y tres se declararon 
nulos.

En su intervención para pre
sentar su candidatura, Molina afir
mó que trabajará “las 24 horas del 
día” y hará todo lo posible para 
que la Junta de Comunidades, con 
Adolfo Suárez Illana, y los ayun
tamientos y diputaciones de la re
gión estén gobernadas por el PP a 
partir de 2003. Para lograrlo, ase
veró que eJ PP tiene un “gran pro
yecto político” para Castilla-La 
Mancha en el que tiene fe, ade
más de que le sobra ilusión, mo
deración y esfuerzo.

Molina, quien dijo que se sien
te respaldado y querido por el par
tido, manifestó que procurará que 
el PP sea una estructura “perfec
tamente engrasada”, en perma
nente conexión con los pueblos 
de la región y sus gentes, que sea 
el referente de partido serio y res
ponsable y que dé justa respues
ta a las demandas de los ciudada
nos para lograr las cuotas de pros
peridad y progreso que Castilla- 
La Mancha se merece.

Ejecutiva regional
Respecto a las personas que 

le acompañarán en la dirección del 
partido, Molina afirmó que le hu
biese gustado integrar a todos, 
pero no es posible, reconociendo 
que confeccionar la lista de la Eje
cutiva supone “un encaje de boli
llos”. En todo caso, pidió a los pre
sentes que se sientan representa
dos por los elegidos y les recordó 
que en el proyecto popular no 
sobra nadie y todo el mundo es 
necesario.

Asimismo, el también alcalde - 
de Toledo resaltó el hecho de que 
hay 12 mujeres y 10 hombres en el 
nuevo Comité Ejecutivo Regional, 
aunque subrayó que en su parti
do no hay “cuotas” ni se coarta la 
participación de nadie, al tiempo 
que resaltó que el PP cree en la • 
libertad de todas las personas.

La lista del Comité Ejecutivo 
está compuesta por ocho perso
nas de Ciudad Real, cinco de To

En la fotografía superior, el presidente regional del PP, José Manuel 
Molina, junto con la nueva secretaria, Rosa Romero, el secretario general 
de los “populares", Javier Arenas; y el candidato a la Junta, Adolfo Suárez 
Illana, durante un Congreso que contó con la presencia, entre otros 
destacados dirigentes del PP, del ex-presidente regional, Agustín Conde, a 
quien podemos ver junto a la presidenta de Nuevas Generaciones, María 
del Carmen Fúnez.

ledo, cuatro de Albacete, dos de 
Cuenca y otros tantos de Guada- 
lajara. Ninguna de ellas fue elegi
da como vocal en el último Con
greso Regional del partido, cele
brado en septiembre de 1999, pero 
cinco se incorporaron al Comité 
posteriormente, en concreto, Suá
rez Illana, Rosa Romero, Estefanía 
Rodríguez, Carlos Cotillas y José 
Alberto Martín-Toledano.

El presidente del PP también 
anunció que Leandro Esteban 
ocupará la Portavocía del Grupo 
Parlamentario Popular, en sustitu
ción de Miguel Angel Monserrat, 
al que agradeció la labor desarro
llada hasta el momento, y que el 
portavoz del PP en el Congreso, 
Luis de Grandes, presidirá el Co
mité Electoral y Jesús Garrido -

hasta hoy secretario regional-, la 
de Derecho y Garantías.

Ponencias
En la primera jomada del con

clave popular también se presen
taron y aprobaron por unanimidad 
-excepto la relativa al empleo, que 
tuvo una abstención- las cuatro 
ponencias que tienen “todos los 
componentes” para conformar un 
“gran programa” de gobierno para 
Castilla-La Mancha, según dijo 
Molina.

La primera ponencia “Regla
mento de Organización Regional”, 
corrió a cargo del hasta ahora se
cretario regional del PP, Jesús Ga
rrido y María Jesús Bonilla. La po
nencia “Castilla-La Mancha en el 
siglo XXI”, fue expuesta por Luis

de Grandes y Carmen Fúnez. “Ple
no empleo para hombres y muje
res” fue el .título de la ponencia 
que presentaron María Dolores 
Cospedal y Jesús Cordente y, por 
último, bajo el epígrafe común 
“Nuestros pueblos y ciudades”, 
se desarrollaron dos ponencias: 
“Segunda descentralización” y 
“Mundo rural”, que expusieron 
Miguel Ángel Ruiz-Ayúcar y An
tonio Román.

Arenas clausuro el Congreso
El secretario general del PP, 

Javier Arenas, clausuró Congre
so, donde señaló que su “éxito” 
radica en la “inteligencia y la gran
deza que se ha puesto sobre la 
mesa”, lo que ha posibilitado que 
haya una importante renovación. 
Asimismo, Arenas destacó éstas 
dos cualidades tanto en el candi
dato del PP en Castilla-La Man
cha, Adolfo Suárez Illana, como 
en el presidente, José Manuel 
Molina, por asumir cada uno una 
responsabilidad.

También acudió al Congreso 
el presidente de la Comunidad de 
Madrid, Alberto Ruíz-Gallardón, 
quien afirmó que la “hora del cam
bio” ha llegado a Castilla-La Man
cha.

Suárez, Garrido y Romero
Por su parte, Suárez Illana re

afirmó su compromiso con la re
gión de cara a los comicios auto
nómicos de 2003 y lo basó en la 
“honestidad y seriedad”, recha
zando la demagogia y descalifica
ción que, a su juicio, practican los 
socialistas.

Según dijo, en el PSOE regio
nal están “muy nerviosos” por
que consideran que “he venido a 
quitarles el puesto y el pan de sus 
hijos”, cuando “no quiero enfren
tarme a nadie y lo que pretendo es 
ayudar a Castilla-la Mancha, con 
el ideario del centro-reformista”. 
Suárez reconoció que Castilla-La 
Mancha es una “tierra difícil” para 
conseguir la victoria electoral, 
porque el argumento del “miedo y 
el recelo” está presente en parte 
de la sociedad.

Por su parte, la nueva Secreta
ria, Rosa Romero, destacó la “gran 
cohesión” y la “unidad total” de 
los populares tras su IX Congre
so.

Ejecutiva 
Regional del PP
c o M ir é E íE a r n v o :
1- Adolfo Suárez
2- Rosa Romero
3- Manuel Fernández
4- Teresa Aguirre
5- Rosario Casado
6- Julián Gómez
7- Pilar Ayuso
8- Alfredo Enrique Prado
9- Ana López-Casero
10- Sagrario Bejarano 
11 - Etelvina Avendaño
12- María José Agudo
13- Carmen Plaza
14- Laura Rodríguez
15- Juan José Jiménez
16- Estefanía García
17- Natalia Ititor
18- Carlos Cotillas
19- José Martín-Toledano
20- Jesús Cordente 
21 - Benjamín Prieto 
22- Antonio Serrano 
ESTRUCTURA:
- Pte: José Manuel Molina
- Sria. Gral.: Rosa Romero
- Portavoz: Leandro Esteban
- Pte. Comité Electoral: Luis 
de Grandes
- Pte. Comité de Derechos y 
Garantías: Jesús Garrido.
- ViceS. Organización y Elec
toral: Teresa Aguirre
- ViceS. Sectorial: Carmen 
Bayod
- ViceS. Estudios y Programas: 
María Jesús Bonilla
Sria. de Organización: Car
men Casero
- Srio. de Estudios y Forma
ción: Lucrecio Serrano 
Sria. de A. Sociales e Igual
dad: Carmen Quintanilla
- Sria. de Sanidad: María An
geles Font
- Srio. deEconomiay Empleo: 
Tomás Martín-Feñato
- Srio. de Agricultura: José 
Madero
- Srio. de Acción Local: Vi
cente Tirado
- Srio. deEmpleo: Pedro Fuen
tes
MIEMBROS NAIT)S:
- Atanasio Ballesteros
- José Manuel Rodríguez 
-MarinaMoya
- Antonio Román ♦
- César Gómez Benayas
- Francisco Gil-Ortega 
-José María Bris
- Miguel A. Ruiz-Ayúcar 
PARLAMENTARIOS 
NAOONAIES:
-Ana Guarimos 
-Luda Delgado
- Tomás Burgos 
Alex Ballesteros

- Miguel Organero 
PARLAMENTARIOS 
AUTONÓMICOS:
- Jesús Rguez. Carnario 
-Manuela Parras
- Miguel A. Monserrat 
VOCALES:
-Llanos Navarro
M8 Dolores De Cospedal 

-Carmen Fúnez
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Su construcción de esta Planta se enmarca dentro del Plan Regional de Residuos 
Urbanos elaborado por la Consejería de Agricultura y Medio Ambiente

Bono inauguró el Centro de Residuos 
Sólidos Urbanos de Albacete
El presidente de Castilla-La M ancha inauguró 
los pasados días el Centro de Residuos Sólidos 
Urbanos de A lbacete, que dará servicio a un 
total de 62 pueblos de la zona norte de A lbacete

de la zona Sur de C uenca con una población 
estim ada de 271.000 habitantes, habiendo inver
tido en ella el G obierno de C astilla-La M ancha 
unos 8,5 m illones de euros.

Foto: Alvaro Ruiz

Durante la inauguración, el presi
dente regional estuvo acompaña
do por el alcalde de Albacete, 
Manuel Pérez Castell; el delegado 
de la Junta, Siró Torres; y el presi
dente de la Diputación, Pedro 
Antonio Ruiz Santos, además de 
otras autoridades locales y pro
vinciales.

Las instalaciones de esta plan
ta, cuyas obras se han realizado 
en un periodo de 17 meses, están 
compuestas por un edificio de 
control y pesaje, una playa de des
carga de 2.000 metros cuadrados, 
y dos naves independientes de 
unos 2.250 metros cuadrados cada 
una (una para el tratamiento de en
vases y otra de residuos brutos).

La construcción de esta Plan
ta se enmarca dentro del Plan Re
gional de Residuos Urbanos ela
borado por la Consejería de Agri
cultura y Medio Ambiente en 1999

y se suma a la ya inaugurada en 
Hellín, con lo que la inversión glo
bal de la Junta de Comunidades 
en las dos instalaciones en la pro
vincia de Albacete ha ascendido 
a los 15 millones de euros, unos 
2.500 millones de pesetas.

D urante el acto inaugural, 
Bono afirmó que “el futuro tam
bién está en el reciclaje de nues
tras basuras”. Por ello, apuntó, “en 
la región no vamos a consentir 
volver a dejarlas en vertederos 
incontrolados”. Con estas afirma
ciones, Bono respondía a algunas 
afirmaciones de dirigentes del PP 
en las que aseguraban que, con 
esta inauguración, Albacete se 
convertía en la capital de la basu
ra. Bono lamentó que con decla
raciones como ésta algunos pien
sen que van a conseguir más vo
tos.

Bono recordó que este mode

lo de reciclaje es el que se ha im
puesto en todo el mundo, en toda 
la Unión Europa, y, por tanto, tam
bién se va a mantener en Castilla- 
La Mancha, y esto no hace, a su 
juicio, sino demostrar que “quien 
realiza esas declaraciones está 
anticuado y desfasado” y añadió 
que “estar en la oposición no su
pone estar siempre a la contra con 
ocurrencias que terminan produ
ciendo disgustos”.

En sus palabras a los asisten
tes a este acto de inauguración, y 
tras la intervención del alcalde de 
Albacete, Manuel Pérez Castell, el 
presidente del Ejecutivo regional 
indicó que este Centro de Resi
duos Sólidos Urbanos, en el que 
se han invertido 8,5 millones de 
euros, se enmarca dentro de un 
Plan Regional que supondrá una 
inversión superior a los 90 millo
nes de euros.

El alcalde de Albacete pide que las obras de la terminal 
civil del aeropuerto se inicien de forma inmediata
El alcalde de Albacete, Manuel 
Pérez Castell, ha remitido al minis
tro de Defensa, Federico Trillo, 
una carta solicitando una línea de 
trabajo  “más activa y 
corresponsable” de su departa
mento con la ciudad, para el inicio 
de las obras de la terminal civil de 
la Base Aérea de Los Llanos.

En rueda de prensa, Pérez Cas
tell explicó que, cuando el 15 de 
febrero de 2001 se publicó la or
den por la que la Base Aérea pue

de abrirse al tráfico civil, el Ayun
tamiento de Albacete esperaba 
que en diciembre de ese año po
dría iniciarse la construcción de la 
terminal civil, algo que no ha ocu
rrido, aunque el primer edil reco
noció que se han realizado algu
nas actuaciones de acomodación 
al tráfico civil a lo largo de este 
año y que para el próximo año tam
bién se ha anunciado una partida 
presupuestaria.

Por ello, ante este retraso, el

alcalde albaceteño se ha dirigido 
al Ministerio de Defensa para que 
con “rap idez” se “ponga de 
acuerdo” con el Ministerio de Fo
mento con el fin de que “inmedia
tamente comiencen las obras”.

Pérez Castell reiteró que el 
Ayuntamiento de Albacete está 
dispuesto a colaborar en todo lo 
que sea necesario, y sólo exige 
“prontitud” en este asunto para 
que las obras puedan iniciarse en 
el menor tiempo posible.

El día 19 se eligen los protavoces 
del Pleno de la Participación
El alcalde de Albacete, Manuel 
Pérez Castell,ha anunciado que el 
próximo 19 de octubre se convo
cará una asamblea para que las 468 
asociaciones que hay en la ciu
dad puedan elegir a los portavo
ces que intervendrán en el Pleno 
de la Participación Ciudadana, que 
se celebrará por tercer año conse
cutivo.

Pérez Castell, tras recordar que 
Albacete forma parte del Foro Eu
ropeo de los P resupuestos 
Participativos, explicó que el pro
pósito es que los presupuestos del 
Ayuntamiento de Albacete, que 
ascienden a 150 millones de euros

(25.000 millones de pesetas), se 
realicen con el “consenso” de los 
ciudadanos.

Por ello, apuntó, se celebrará, 
un año más, el Pleno de la Partici
pación Ciudadana, en el que se 
han interesado otros municipios, 
tras la publicación en un diario 
nacional de un reportaje sobre la 
gestión municipal de Albacete.

“Todo Albacete esta llamado, 
a través de sus asociaciones, a de
cidir en donde se emplea el dinero 
y en que sistema y modo de desa
rrollo siempre sostenible enfoca
mos la política de la ciudad”, ma
nifestó el primer edil.

Preocupación en FED A  por el 
cese de actividad de em presas
La Junta Directiva de la Confede
ración de Empresarios de Albace
te, FEDA, ha expresado su “pre
ocupación” ante el aumento del 
cese de actividad de empresas en 
la provincia de Albacete, ya que, 
en lo que va de año, un centenar 
de empresas integradas en FEDA 
han comunicado su baja.

Según FEDA, el sector del co
mercio es en el que se produce el 
mayor número de cierre de los ne
gocios, “lo que evidencia el rece
so experimentado en el consumo 
interno y la disminución de las 
ventas en el comercio”.

Asimismo, señala que esta 
“situación de debilidad” del co
mercio se ve reflejada en el sector 
de la confección, puesto que tam
bién en éste se registran ceses de 
actividad motivados por la dismi
nución de pedidos y por la manu
facturas de prendas en países afri
canos, del Este, Asia o China, doiv 
de los costes son más baratos.

Por el contrario, el sector de la 
construcción “sigue siendo el mo
tor de la economía provincial” y

en éste no se constata el cese de 
actividad, aunque cree que aún po
dría ser mayor el desarrollo de este 
sector si el Plan General de Orde
nación Urbana de Albacete se es
tuviera ejecutando con mayor ce
leridad.

Estos datos fueron analizados 
por la Junta Directiva de FEDA en 
su primera reunión tras el verano, 
encuentro en el que también se 
analizaron los cinco nuevos pro
yectos puestos en marcha dentro 
de la segunda fase del Plan 
InnovaAlbacete, iniciativas con 
las que FEDA pretende favorecer 
la competitividad de las empresas 
y aminorar la recesión que algu
nos sectores puedan estar experi
mentando.

Asimismo, la Junta Directiva 
analizó el desarrollo de la jornada 
que FEDA está preparando para 
el mes de octubre sobre el Plan 
Estratégico Provincial de Albace
te, en la que diferentes mesas de 
trabajo establecerán la planifica
ción a corto y medio plazo del de
sarrollo de la provincia.

Inaugurada una nueva farmacia al amparo de la Ley regional
El consejero de Sanidad, Femando Lamata, inauguró la nueva oficina de farma
cia abierta en Albacete al amparo de la Ley de Ordenación del Servicio Farma
céutico de Castilla-La Mancha. Esta farmacia, que se suma a las 12 abiertas en 
la provincia en el último año, responde al objetivo de garantizar que todos los 
ciudadanos tengan un dispositivo sanitario cerca de su residencia, para evitar 
mayores desplazamientos a la hora de acceder a una farmacia.
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Bono inauguró el Colegio Público 
“Juan Ramón Ramírez” de La Roda
El presidente regional, José Bono, inauguró el 
colegio público “Juan Ram óm  R am írez”, en La 
Roda, donde afirmó que “en esta región no fal
tará, por parte de este Gobierno, dinero para

Educación, Sanidad y para la atención a quie
nes más lo necesitan como los parados o las 
personas discapacitadas, ya que gobernar su
pone tam bién colocar el uno antes que el dos”.

Foto: Alvaro Ruiz
El presidente de Castilla-La Mancha, José Bono, acompañado por el consejero de Educación y  Cultura, José 
Valverde; el alcalde de La Roda, Sixto González y  el presidente de la Diputación de Albacete, Pedro Antonio Ruiz 
Santos, es recibido a su llegada a esta localidad donde inauguró el colegio público, "Juan Ramón Ramírez".

Las nuevas instalaciones, que 
sustituyen a un centro con un 
antigüedad de 50 años, se concen
tran en una superficie global de 
4.855 metros cuadrados.

En el edificio central, de 1.591 
metros cuadrados, se ubican 3 
aulas de Educación Infantil, 6 au
las polivalentes de Educación Pri
maria, además de aulas de desdo
ble, de usos múltiples y de recur
sos, un gimnasio con vestuarios, 
biblioteca y aula de Informática. 
El centro se completa con una 
zona de administración que inclu
ye sala de profesores, secretaría, 
dirección y despachos para la 
Asociación de Madres y Padres 
de Alumnos, y otros servicios 
comunes como aseos, almacén o

cuarto de limpieza.
En el resto de la superficie, 

hasta completar esos 4.855 metros 
cuadrados, se ubican pistas poli- 
deportivas, zonas de juegos de 
Infantil y Primaria, una zona ajar
dinada, aparcamientos y zona re
serva para futuras ampliaciones 
del centro escolar.

En el colegio público “Juan 
Ramón Ramírez” de La Roda cur
san sus estudios 213 alumnos, 63 
de Infantil y 150 de Primaria, dis
tribuidos en 9 grupos y una quin
cena de docentes integran la plan
tilla del profesorado.

Durante la inauguración, Bono 
se mostró gratamente sorprendi
do por la calidad de las nuevas 
instalaciones docentes y quiso de

dicar sus primeras palabras a los 
maestros y maestras que ya no 
ejercen el magisterio y que, en su 
opinión, “seguro que tuvieron 
menos posibilidades y mayores 
dificultades para desempeñar una 
labor impagable”.

Ante el claustro de profeso
res, la asociación de madres y pa
dres de alumnos y los propios es
colares, el presidente del Ejecuti
vo regional reivindicó para todos 
los niños la misma oportunidad 
para formarse y apostó por una 
educación en valores como la to
lerancia, la paz o la igualdad para 
poder cambiar algunos conceptos 
de la sociedad actual que, preci
samente, chocan contra este mo
delo educativo y cultural.

COMARCAS DE ALBACETE - Villarrobledo

400 personas h an  asistido ya  a lo s  cursos In iri@ te
Así lo indico el consejero de Ciencia y Tecnología, Isidro Hernández 
Perlines, en la inauguración del nuevo Centro de Internet
Más de cuatrocientas personas 
han participado ya en la localidad 
albaceteña de Villarrobledo en los 
cursos del programa “Inici@te en 
Internet”, cifra que supera la me
dia de las poblaciones de la región.

Así lo indicó el consejero de 
Ciencia y Tecnología, Isidro Her
nández Perlines, quien inauguró 
el Centro de Internet de Villarro
bledo y entregó diplomas a los par
ticipantes en los cursos del pro
grama “Inici@te en Internet”.

El nuevo Centro de Internet 
está ubicado en la tercera planta 
de la Biblioteca-Museo y cuenta 
con catorce puestos de ordena
dor y un servidor, coincidiendo su 
horario con el de la biblioteca.

Este Centro de Internet, el se
gundo que se abre en la provin
cia, cuenta también con un servi
cio de impresión, una impresora 
de color y otra de blanco y negro.

En Villarrobledo, Hernández 
Perlines declaró que su departa

mento trabaja para que “todos los 
habitantes de la región tengan ac
ceso a las nuevas tecnologías, acer
cándolas a todas las personas, con 
independencia de donde vivan o 
de su nivel de ingresos”. .

El titular de Ciencia y Tecno
logía explicó en Villarrobledo que 
“el objetivo es que en un plazo 
corto de tiempo la mayoría de los 
ciudadanos hayan tenido la opor
tunidad de aprender el manejo de 
estas nuevas herramientas”.

COMARCAS DE ALBACETE - H ellín

El hospital renueva el m obiliario  
en las zonas de hospitalización
El hospital de Hellín, dependiente 
del Servicio de Salud de Castilla- 
La Mancha (SESCAM), ha adqui
rido diverso material para uso por 
pacientes y acom pañantes en 
plantas de hospitalización, dentro 
del Proyecto Modelo del SES
CAM, mediante el cual se preten
de mejorar el confort del usuario 
de la sanidad regional.

Esta es la mayor inversión pre
vista dentro del Proyecto Modelo 
en este hospital, con un total de 
114.974 euros, respondiendo a las 
necesidades detectadas por los 
pacientes y sus acompañantes, 
con el fin de que su estancia en el 
hospital sea lo más cómoda posi
ble.

Para ello, se han adquirido 123 
sillones de reposo para familiares 
y pacientes que están situados en 
las plantas de hospitalización, por 
un importe de 42.152 euros. Tam
bién se ha comprado mobiliario 
destinado a los pacientes en el 
área de consultas externas, por un 
importe global de 7.218 euros.

Además, se ha adquirido mo
biliario para la nueva zona de es
pera del hospital que acoge el ser
vicio de TAC y las consultas ex

ternas de Psiquiatría, Psicología, 
Cirugía y Otorrinolaringología.

Por último, el presupuesto ha 
permitido también la renovación 
de equipamiento singular destina
do a mejorar la calidad de los ser
vicios hoteleros del hospital.

Nueva helisuperficie
El consejero de Sanidad, Fer

nando Lamata, inauguró reciente
mente en Hellín la helisuperficie 
construida por el Ayuntamiento de 
la localidad, en unos terrenos si
tuados a 100 metros del hospital 
comarcal.

Esta nueva helisuperficie per
mitirá a los helicópteros aterrizar 
en un terreno previamente acon
dicionado a tal efecto, agilizando 
el traslado de pacientes que lle
gan al hospital, y permitiendo así 
mismo un traslado del paciente 
más cómodo y seguro, desde este 
centro a otros hospitales.

La helisuperficie de Hellín tie
ne una dimensión de 1.640 metros 
cuadrados y tiene una perfecta 
visibilidad desde el aire. El Ayun
tamiento hellinero ha invertido en 
su construcción más de 30.000 
euros.

En m archa una nueva casa de 
acogida para mujeres maltratadas

Foto: Oscar Gómez
El consejero de Bienestar Social, Tomás Mañas, durante la firma del 
protocolo con el alcalde de Hellín, José María Barcina, para la puesta en 
marcha de la casa de acogida para mujeres maltratadas.

Castilla-La Mancha cuenta con un 
nuevo recurso en la red de acogi
da para víctimas de violencia do
méstica, gracias a la puesta en 
marcha de la casa de acogida de 
Hellín, para cuyo funcionamiento 
el consejero de Bienestar Social, 
Tomás Mañas, ha firmado un con
venio de colaboración con el 
Ayuntamiento de esta localidad al
baceteña.

Esta es la primera casa de aco
gida que se pone en marcha gra
cias a la aplicación de la Ley de

Prevención de Malos Tratos y 
Protección a Mujeres Maltratadas, 
estando prevista también la aper
tura, durante el presente año, de 
las casas de Valdepeñas y Puerto- 
llano.

Este nuevo recurso, que con
tará con 11 plazas, se suma a las 
cinco casas de acogida que la 
Consejería de Bienestar Social dis
pone en la región, a las que hay 
que sumar dos casas para muje
res jóvenes y los cuatro centros 
de urgencia en funcionamiento.
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COMARCAS DE ALBACETE - Caudete

El Ayuntamiento iniciará en breve la 
tercera fase de la restauración del castillo
También han comenzado las obras de construcción del Parque “Virgen 
de Gracia ”

El Ayuntamiento de Caudete va a 
iniciar en breve la tercera fase de 
la restauración del castillo. Esta 
tercera fase va a constituir una im
portante novedad desde el punto 
de vista estético, dado que inclu
ye la demolición de dos viviendas 
de la calle Miguel Martínez.

Esta fase se va a ejecutar de 
forma rápida, puesto que está pre
visto que para enero de 2003 se 
concluyan las obras que van a 
comprender una cata arqueológi
ca que permita obtener informa
ción sobre la estructura original 
del castillo, la rehabilitación de la 
muralla que quedará exenta con la 
demolición de las dos casas, un 
estudio del paso de ronda y' de 
una torre desaparecida actual
mente, que se restaurará en la próxi
ma fase.

El alcalde de Caudete, Vicente 
Sánchez Mira, ha-destacado la 
importancia de una actuación de 
estas características, ya que se
gún el primer edil los pueblos no 
pueden olvidar su historia.

Con las dos fases ya realiza
das, los caudetanos han comen
zado a descubrir un elemento ar
quitectónico que estaba olvidado 
desde hacía muchas décadas. La 
última función que tuvo el espa
cio que en su día fue una fortaleza 
medieval fue de cementerio de la 
villa, que estuvo en uso hasta el 
siglo XIX.

Parque “Virgen de Gracia”
Por otra parte, recientemente 

comenzaron las obras de cons
trucción del Parque “Virgen de 
Gracia”, situado frente al Santua
rio de la Virgen de Gracia y junto 
al Camino de la Virgen y Carretera 
de Villena. Este espacio cuenta 
con una superficie de 11.040 me

tros cuadrados y dispondrá de 
una zona de juegos infantiles con 
suelo de arena fina; una zona de 
recreo y descanso junto a un ria
chuelo con mesas y bancos; y una 
zona de cuatro macizos y plantas 
aromáticas en cuyo centro se ins
talará una fuente.

A su vez, por su condición de 
parque ajardinado, tendrá zonas 
didácticas, con itinerarios planta
dos con árboles y arbustos perte
necientes a la flora autóctona de 
la zona; zona con aloes y cantos 
rodados con una palmera canaria 
y palmitos; zonas laterales con 
arbustos y plantas vivaces de flor, 
delim itados con bordillo. Las 
obras las realizarán los alumnos 
de la Escuela Taller del Ayunta
miento de Caudete.

Recientemente, concluyó otra

zona de paseo anexa a la mencio
nada: la que transcurre desde la 
Vereda de la Cruz, próxima al par
que, y el casco urbano.

Nuevo sondeo
La Diputación Provincial de 

Albacete ha convocado un con
curso para la adjudicación de un 
nuevo sondeo en Caudete. Con 
esta actuación tanto la Corpora
ción Provincial como el Ayunta
miento pretenden asegurar el su
ministro de agua potable a la po
blación. Este suministro ya se vio 
garantizado, al menos a medio pla
zo, con el sondeo que se realizó 
en el año 2001 con el que se con
siguió un caudal más que acepta
ble y cuyas obras de conducción 
y construcción de depósito están 
a punto de concluir.

El próximo 15 de octubre dará lugar el inicio del curso de los 
tradicionales “Bailes del Niño”. Las clases serán los martes y los 
viernes de 18 a 19.30 horas y está dirigido a parejas de niño y niña 
de entre 6 y 12 años. El curso se prolongará hasta el día 29 de 
noviembre, ya cercano a las fechas navideñas en las que se 
celebran estos Bailes. Los alumnos que participen en este curso 
podrán tomar parte en el concurso infantil del Bailes del Niño que 
se celebrará el día 1 de diciembre en el Auditorio Municipal.

COMARCAS DE ALBACETE - A latoz

Siró T orres repasó d iversos p royectos e  
in version es con  la  C orporación  m u n icip al
El delegado de la Junta, Siró To
rres, mantuvo recientemente una 
reunión de trabajo con la corpora
ción municipal y representantes 
de varias asociaciones de Alatoz 
para repasar los proyectos y las 
inversiones del Gobierno regional 
en esta localidad como el abaste
cimiento de agua, el vallado del 
depósito o las obras de reparación 
y equipamiento de la casa consis
torial, entre otras actuaciones.

Entre estas asociaciones y

colectivos se encontraban repre
sentantes de la asociación de ma
dres y padres de alumnos, de la 
asociación de mujeres “María In
maculada” y de la asociación de 
jubilados y pensionistas “San 
Juan Bautista” que mostraron a 
Siró Torres su satisfacción por el 
apoyo que vienen recibiendo des
de la Delegación de la Junta para 
el desarrollo de sus actividades.

Entre esas actuaciones, Torres 
recordó la reciente instalación de

un centro de telecomunicaciones, 
por parte de la Consejería de Cien
cia y Tecnología, en la zona más 
adecuada para mejorar la señal de 
los receptores de televisión y de 
telefonía móvil con una inversión 
de 68.000 euros.

Asimismo, destacó la inclu
sión de Alatoz dentro de los mu
nicipios que a partir de enero po
drán llevar sus residuos urbanos 
al Centro de Tratamiento de Alba
cete

La exposición “Carlos V. Albacete 
1500-1558” recorrerá la provincia
La diputada provincial de Cultu
ra, Isabel Molina Monteagudo, 
presentó junto al delegado provin
cial de Educación y Cultura, José 
Juan López Cabezudo, y la direc
tora del Museo de Albacete, Rubí 
Sanz, una exposición que, bajo el 
título “Carlos V. Albacete 1500- 
1558”, recorrerá catorce munici
pios albaceteños, gracias a un pro
yecto conjunto entre las tres ins
tituciones que pretende acercar el 
patrimonio artístico a toda la pro
vincia.

Esta exposición, que se pudo 
contemplar en el año 2000 en el 
Museo de Albacete coincidiendo 
con los actos conmemorativos por 
el quinto centenario de Carlos V, 
hace un repaso, a través de 31 
paneles explicativos con textos y 
fotografías, por la vida y reinado

del emperador, al tiempo que se 
difunde la historia del Albacete de 
la primera mitad del siglo XVI.

Además, la muestra se comple
tará - en función de las disponibi
lidades de cada municipio- de cua
dros de la época que se ubiquen 
en las Iglesias o Ayuntamientos y 
fotografías de monumentos, casas 
o calles del Siglo XVI que estén 
presentes en el pueblo, etcétera.

La exposición podrá contem
plarse en primer lugar en Madri
gueras, donde estará abierta has
ta el 15 de octubre y terminará en 
El Bonillo en la primera semana de 
mayo del 2003, pasando también 
por las localidades de Alcaraz, 
Almansa, Casas Ibáñez, Caudete, 
Elche, Hellín, La Roda, Tarazona, 
Tobarra, Vi 11 amalea, Villarrobledo 
y Yeste

El Gobierno regional adjudica 34 
viviendas de promoción pública
La Comisión Provincial de Vivien
da de la provincia de Albacete ha 
aprobado la lista provisional de 
adjudicatarios de las 34 Viviendas 
de Promoción Pública de Alman
sa, en las que el Gobierno regio
nal ha invertido en torno a 1,6 mi
llones de euros. Dichos inmue
bles están destinados a aquellas 
familias con rentas más modestas, 
por tener mayores dificultades de 
acceso a una vivienda digna.

La lista aprobada por la Comi
sión de Vivienda incluye a aque
llos solicitantes que, habiendo 
cumplido todos los requisitos, han 
obtenido mayor puntuación lo que

se traduce en una mayor necesi
dad de ayuda en la compra o al
quiler de una vivienda.

En otro orden de cosas, el 
máximo órgano responsable de la 
vivienda en la provincia de Alba
cete ha estudiado las solicitudes 
de cambio de régimen, de alquiler 
a compraventa, en los grupos de 
30 Viviendas de Promoción Públi
ca de Liétor, 40 VPP de Albacete y 
36 VPP, también de la capital. Las 
peticiones se aprueban siempre 
que el adquiriente o arrendatario 
cumpla una serie de requisitos, 
entre otros, la edad y los ingresos 
económicos.

Foto: Jesús García Rodrigo

Lamata inauguró el consultorio local de Cancarix
El consejero de Sanidad, Fernando Lamata, inauguró el consultorio 
local de Cancarix que presta servicio a los 180 habitantes de esta peda- 
nía de Hellín. Este consultorio, financiado íntegramente por la Junta, ha 
supuesto una inversión de 36.251 euros. El consultorio tiene una su
perficie de 77,95 metros cuadrados y cuenta con consulta de medicina 
general, consulta de enfermería, una sala de espera y dos aseos. El 
personal sanitario que atiende el centro se compone de un médico y un 
enfermero que atienden diariamente una media de alrededor de 45 con
sultas.
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Por afectar al patio del Colegio “Carlos Vázquez”

La Junta no considera adecuada la 
construcción del párking de El Torreón
La D elegación Provincial de Educación y C ul
tura considera que no es adecuado que se utili
ce parte del patio de recreo del Colegio Carlos

Vázquez para la construcción de un aparcam ien
to subterráneo por parte del A yuntam iento de 
Ciudad Real en el barrio de El Torreón.

José Fuentes, delegado de Educación y Cultura (derecha), junto con el delegado de la Junta, Santiago Moreno.

Esta postura ha sido expresada por 
parte del delegado, José Fuentes, 
en una carta que los representan
tes de la Delegación dieron a co
nocer durante la segunda reunión 
que ha mantenido la Comisión 
Técnica conformada al efecto para 
elegir la mejor opción para la cons
trucción del aparcamiento.

Durante la primera reunión se 
decidió, entre las cuatro alternati
vas puestas sobre la mesa, estu
diar a fondo la construcción del 
aparcamiento en un lateral de la 
avenida principal del barrio, obra 
que afectaría en parte a las insta
laciones del centro educativo.

En su carta, Fuentes indica 
que, aunque la Delegación es aje
na a la toma de la decisión sobre

la necesidad de construir el apar
camiento, es preciso recordar que 
los terrenos del Colegio Carlos 
Vázquez, aunque son de propie
dad municipal, están calificados 
como de servicios destinados a su 
utilización en infraestructuras 
educativas.

Según Fuentes, cualquier obra 
que se llevara a cabo en el mismo, 
“condicionaría y limitaría futuras 
ampliaciones que se pudieran 
plantear por necesidades de es-' 
colarización”, por lo es preciso 
“ponderar muy detenidamente la 
decisión final que se vaya a adop
tar por el Ayuntamiento”.

Seguir con el proyecto
Por su parte, el concejal de

Urbanismo, Gabriel Miguel Mayor, 
manifestó, tras la reunión de la 
Comisión Técnica, que el Ayun
tamiento tiene la voluntad de se
guir adelante con el proyecto y 
añadió que “no va a suponer nin
gún perjuicio para la zona y, ade
más, se le va a dotar de un servi
cio necesario”.

Ante la carta del delegado de 
Educación y Cultura, Miguel Ma
yor señaló que, desde el Ayunta
miento, se solicitará una próxima 
reunión con Fuentes para inten
tar aclarar todas las cuestiones 
que sean necesarias y, luego, in
tentar seguir con las reuniones de 
la comisión para intentar llegar a 
un acuerdo sobre la mejor alterna
tiva.

E l IN SS traslada sus oficinas 
de atención al público
La Dirección Provincial del 
Instituto Nacional de la Segu
ridad Social (INSS) ha trasla
dado la sede del centro de 
atención e información de la 
Seguridad Social de Ciudad 
Real a unos locales situados 
en la Ronda de Alarcos, don
de compartirá dependencias 
con la Unidad Médica y la 
Unidad de Recaudación Eje
cutiva.

Así se solucionará el pro
blema de espacio que venía 
sufriendo el mencionado cen
tro de información y, a la vez, 
se unifican todas las oficinas 
de atención al público, lo que 
supondrá un mejor y más có
modo servicio para los ciuda
danos.

Asimismo, se facilitará la 
próxima construcción de un 
edificio integral que albergue

todas las oficinas de atención 
al público, tanto del Instituto 
de la Seguridad Social como 
de la Tesorería General de la 
Seguridad Social, para lo cual 
se ha adquirido un solar en la 
zona universitaria, según infor
ma la Subdelegación del Go
bierno en Ciudad Real.

El Centro de Atención e 
Información de la Seguridad 
Social permitirá a los usuarios 
la información y tramitación de 
pensiones de jubilación, inca
pacidad permanente, viude
dad, orfandad y favor de fami
liares, información y trámite de 
subsidios de incapacidad tem
poral, maternidad, prestacio
nes familiares por hijo a cargo 
y otros, reconocimiento del 
derecho a asistencia sanitaria 
y expedición de certificados de 
pensiones.

C iudad  R eal y C uenca, u n id os 
p or la  lín ea  “ C iudad  D irecto”

Foto: Raquel Chirivella
El consejero de Obras Pública Alejandro Gil (en el centro), junto con el 
delegado de la Junta, Santiago Moreno, y  el de Obras Públicas, Lorenzo 
Selas, durante la presentación de la línea que unirá Cuenca-Ciudad Real 
del servicio de autobuses Ciudad Directo.

La Confederación Hidrográfica del Guadiana invertirá 
67 millones de euros en CastiDa-La Mancha
El proyecto de presupuestos para 
el año 2003 de la Confederación 
Hidrográfica del Guadiana ascien
de a 172,19 millones de euros, des
tinándose a inversiones 150,47 
millones de euros, lo que supone 
un incremento del 65,3 por ciento 
respecto al año anterior. De esta 
cantidad, se prevén para Castilla- 
La Mancha 67 millones de euros, 
lo que supone un 44,54 por ciento 
de la inversión.

El presupuesto se caracteriza, 
fundamentalmente, por la conten
ción del gasto y un incremento de 
la inversión en infraestructura 
asociada, principalmente, al Plan 
Hidrológico Forestal.

Entre los proyectos que se 
realizarán en la región destacan la 
conducción que abastecerá a la 
Llanura Manchega, con una inver
sión de 44 millones de euros, así 
como todas las actuaciones inclui
das en el Plan Forestal, que para 
Castilla-La Mancha supone una 
inversión de 19,3 millones de 
euros, de los que 3,9 millones irán 
destinados a las actuaciones del 
Área Recreativa del Vicario. Ade
más, se destinará un millón de 
euros a obras en marcha con anua
lidad en el 2.003 y 4,5 millones a 
pequeñas obras que se contrata
rán este año.

Por otra parte, y en lo que res

pecta a la Dirección General de 
Obras Hidráulicas y Calidad de las 
Aguas del Ministerio de Medio 
Ambiente, la inversión en la Cuen
ca del Guadiana será de 80,07 mi
llones de euros.

La Dirección General inverti
rá, en Castilla-La Mancha, en las 
siguientes actuaciones: la prime
ra fase de la ampliación de la esta
ción depuradora de aguas residua
les de Ciudad Real y colectores, el 
saneamiento integral de Las La
gunas de Ruidera, la mejora de la 
conducción y nuevo depósito en 
Ciudad Real y el Plan del Alto 
Guadiana, al que se destinarán un 
total de 8 millones de euros.

Desde primeros de mes se encuen
tra en funcionamiento la línea que 
une Cuenca-Ciudad Real del ser
vicio de autobuses “Ciudad Direc
to”, una línea que, como señalaba 
el consejero de Obras Públicas, 
Alejandro Gil, durante la presen
tación de la misma, “ha contado 
con cierto retraso debido a que se 
solapaban concesiones de algu
nos trayectos y hemos tenido que 
negociar con las em presas 
concesionarias”.

Así, desde los pasados días 
hay dos expediciones diarias en 
cada uno de los sentidos, a las que 
se añaden otras tantas los domin
gos, en horario de tarde-noche. El 
precio del billete sencillo será de 
11,50 euros, aunque se contem
plan reducciones en los abonos y 
en los tickets de ida y vuelta.

El consejero anunció, asimis

mo, que con esta nueva línea “Ciu
dad Real y Puertollano mejorarán 
sus comunicaciones por carretera 
de una manera rápida y cómoda”. 
No en vano, aseguró, “los auto
buses “Ciudad Directo” recortan 
hasta 45 minutos en algunos tra
yectos respecto a las líneas regu
lares que incluyen paradas inter
medias”.

Balance muy positivo
El máximo responsable del 

transporte en Castilla-La Mancha 
aprovechó para hacer un balance 
de la puesta en funcionamiento de 
este servicio, que no dudó en ca
lificar como “muy positivo”.

Gil manifestó que en el último 
semestre “se ha producido un au
mento global del 60% en el núme
ro de viajeros, lo que es indicati
vo de su acogida”.
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LA MANCHA - Tomelloso

El vicepresidente regional visitó la cooperativa vinícola “Virgen de las 
Viñas” y la cooperativa “Santiago Apóstol”, dedicada al melón

Barreda:4‘Los cooperativistas de la región 
demuestran que la unión hace la fuerza’ ’
El vicepresidente de Castilla-La M ancha, José 
M aría Barreda, visitó recientem ente las coope
rativas “Virgen de las Viñas” y “Santiago Após
tol” , de Tomelloso, donde destacó que el Go
bierno regional considera que las cooperativas

Durante su visita, Barreda añadió 
que “el Gobierno regional cree en 
las cooperativas, en los coopera
tivistas y en lás personas que se 
involucran. Queremos reconocer 
a los hombres y mujeres que se 
comprometen con los suyos y se 
asocian”.

En la cooperativa “Virgen de 
las Viñas”, que está en plena cam
paña de vendimia, Barreda puso 
de manifiesto que, visitando es
tas instalaciones, se puede com
probar que la cantidad no está re
ñida con la calidad. “Es una coo
perativa que sabe elaborar vino, 
con el criterio más selectivo y el 
cuidado necesario; que hace un 
vino excelente y además está ga
nando el reto de la comercializa
ción”, dijo.

“Estamos viendo que el Go
bierno de Castilla-La mancha está 
implicado en el proyecto de expan
sión y mejora de los vinos de la 
cooperativa”, subrayó el presiden
te de la cooperativa “Virgen de las 
Viñas”, Rafael Torres, quien tam
bién resaltó la ayuda del Gobier
no incluso cuando el sector atra
viesa dificultades.

Precisamente, a una de estas 
dificultades se refirió el vicepresi-

son im prescindibles para el desarrollo y el pro
greso de la Com unidad Autónoma. Los coope
rativistas de nuestra región, afirmó, demuestran 
que la solidaridad es posible y que “la unión hace 
la fuerza” .

Foto: Y. Soria

dente, para pedir de nuevo al Go
bierno central que no incluya al 
vino en la denominada ‘Ley del 
Botellón’ junto a otros alcoholes, 
tras recordar que en Castilla-La 
Mancha, hay 600.000 hectáreas de 
viñedo, que suponen el jornal de 
muchas familias.

“Santiago Apóstol”
También el vicepresidente vi

sitó la cooperativa “Santiago 
Apóstol”, donde insistió en la 
confianza del Gobierno regional 
por el modelo de las cooperativas,

ya que “sabemos que es impres
cindible Una relación solidaria para 
dar respuestas a problemas del 
mercado”.

Por su parte, el presidente de 
esta cooperativa, Alejandro Ca
ñas, que también incidió en la im
portancia del movimiento coope
rativo, afirmó que “la apuesta del 
Gobierno regional está clara” . 
Asimismo, aludió a algunos de los 
niveles que se persiguen referidos 
a la facturación y comercialización 
del producto, así como a la profe- 
sionalización.

6 5 .0 0 0  eu ro s p a ra  eq u ip a m ien to  m u n ic ip a l
El Ayuntamiento de Tomelloso y 
la Consejería de Administraciones 
Públicas han firmado un conve
nio por valor de 65.000 euros (de 
los que 5.000 los aporta el Ayun
tamiento) para mejora del equipa
miento de la Casa Consistorial, así 
como el de la Policía Local.

Durante la firma, la consejera, 
Carmen Valmorisco, explicó cómo 
el Ayuntamiento de Tomelloso 
viene destinando la parte fija del 
Fondo Regional de Cooperación 
Local, alrededor de 50 millones de 
pesetas anuales a los servicios de 
prevención y extinción de incen
dios, al alumbrado público y al cui
dado de los parques, aspectos que 
según ella son cosas de las que 
agradece la gente, por lo que me
rece la pena llevar a cabo este tipo 
de colaboraciones.

Por su parte, el alcalde, Carlos 
Cotillas, señaló que “con estas 
mejoras, el Ayuntamiento podrá

mejorar la atención y servicios a 
los ciudadanos”.

En la firma del convenio estu
vieron también presentes, el dele

gado de la Junta en Ciudad Real, 
Santiago Moreno, y la concejala 
de Personal y Seguridad, Carmen 
Casero.

Lamentaron la retirada de la moción del hospital 
en el Pleno de la Diputación Provincial

D ip u tad os d el P P  so lic ita n  la  
creación  de u n a com isión  de  
segu im ien to  del H o sp ita l

Cotillas y Casero en la Ejecutiva regional del PP
Tras la celebración en Albacete del IX Congreso Regional del PP, el alcalde de 
Tomelloso, Carlos Cotillas, y la concejala de Personal y Seguridad, Carmen 
Casero, han pasado a formar parte de la Ejecutiva regional. Concretamente, 
Cotillas es vocal del Comité Ejecutivo y Casero, Secretaria de Organización.

El portavoz del grupo popular en 
la Diputación provincial, José Al
berto Martín Toledano, acompa
ñado por el diputado provincial y 
teniente alcalde del Ayuntamien
to de Tomelloso, Luis Moreno y 
por el alcalde de esta localidad, 
Carlos Cotillas, dio a conocer ante 
los medios de comunicación de 
esta ciudad, la postura de su gru
po ante la negativa de los socia
listas provinciales de sacar ade
lante una moción que solicitaba la 
creación de una comisión de se
guimiento para el proceso de cons
trucción del Hospital de Tomello
so y exigía la inversión íntegra de 
los 5.200 millones de pesetas pre
supuestados por el ministerio de 
Sanidad.

Martín Toledano anunció que 
las previsiones de la Junta se diri
gen a recortar en unos 2.000 millo
nes de pesetas la inversión inicial 
prevista, por lo que solicitaron 
que este sobrante se destine en 
su totalidad a mejorar la cartera de 
servicios y atenciones del Hospi
tal de Tomelloso.

Para el representante provin
cial, la negativa del grupo socia
lista a la moción presentada en el 
Pleno de la Diputación por su gru
po, hace pensar que la intención 
de la Consejería de Sanidad pasa 
por atender otras necesidades sa
nitarias de la región, que “aunque 
sean igualmente necesarias deben 
llevar consigo su propia consig

nación presupuestaria”.
El portavoz popular recordó la 

lucha del equipo de Gobierno mu
nicipal primero en conseguir el 
Hospital, luego que fuese un buen 
centro, posteriormente y gracias 
a un gran trabajo de la senadora 
María Teresa Novillo, en quitar el 
guión Tomelloso-Villarrobledo y 
por último en conseguir los 5.200 
millones previstos. Según Martín- 
Toledano, por dignidad y ética 
política, esta cifra, fruto de tres 
años de intenso trabajo, “no debe 
empobrecerse para destinarse a 
otros fines y satisfacer así otras 
necesidades en Castilla La Man
cha”.

Por su parte, Luis Moreno ha
bló de falta de sensibilidad y pre
potencia en el portavoz socialista 
de la Diputación, Ángel Amador, 
cuando afirmó que la Junta en un 
mes había hecho mas que el Mi
nisterio en dos años.

Por último, Cotillas recordó 
que el afán del equipo de Gobier
no sigue siendo conseguir el me
jor Hospital posible y recordó que 
Lamata se comprometió en febre
ro a formar una comisión de se
guimiento de la que en estas fe
chas, muy próximas a la presenta
ción del proyecto del Hospital, aún 
no se sabe nada. El alcalde se pre
guntó qué labor realizará esta co
misión cuando el proyecto ya esté 
redactado y presentado y no se 
puedan introducir reformas.

Inaugurado el nuevo alum brado  
del Polígono 22
Las calles incluidas dentro del po
lígono 22, enclavado en plena 
zona industrial de Tomelloso ya 
cuentan con nuevo alumbrado 
público. En concreto se han visto 
beneficiadas con esta actuación 
las calles Ruidera, Peñarroya, Va
lle de Alcudia, Campos de Mon- 
tiel y Rochafrida.

Esta actuación, además de las 
obras de canalización del cablea

do y la formación de dados de ci
mentación, ha incluido la coloca
ción de 122 farolas de 9 metros 
compuestas por una luminaria 
marca “carandini” y lámpara de va
por de sodio de alta presión. El 
presupuesto total de las obras, in
cluido en el programa Planes Pro
vinciales 2001 y sin cargo alguno 
para los vecinos, ha ascendido a 
135.000 euros, aproximadamente.

N ueva especialidad en la E scuela  
de A rtes “A ntonio L ópez”
La Escuela de Artes “Antonio 
López” inauguró el curso con la 
impartición de una nueva especia
lidad, denominda “Diseño de Pro
ductos” .

Este curso está orientado a 
estudiar y analizar las distintas

formas de presentar productos al 
mercado para hacerlos más atrac
tivos a los consumidores.

La nueva especialidad, en fase 
experimental por un período de 
ters años, se impartirá en horario 
de tarde de 15,30 a 21,30.

J
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LA MANCHA - M anzanares

La Comisión de Gobierno autoriza 
siete naves en el Polígono Industrial

La construcción de siete naves en 
el Polígono Industrial sin uso es
pecífico a solicitud de “Naves In
dustriales Castilla-La Mancha”, y 
de otra para almacén de textil que 
ocupará tres parcelas a petición 
de “Industrias Eurohogar Manza
nares” fueron dos de los acuer
dos más importantes adoptados 
por la última Comisión de Gobier
no del Ayuntamiento de Manza
nares.

Otras resoluciones tomadas 
fueron la de contratación de su
ministros de material para la eje
cución del sistema de calefacción 
por suelo radiante en el escenario

de la Casa de Cultura, y para la 
adqu isic ión  de proyectores 
adosados a la fachada de la pisci
na climatizada para alumbrar su 
exterior. También se autorizó la 
adqu isic ión  de una m áquina 
fregadora para el Pabellón del 
Nuevo Manzanares.

Igualmente, los miembros de 
la Comisión quedaron enterados 
de lia resolución dictada por la Al
caldía en cuanto a aprobación de 
expediente de contratación para 
rehabilitar la fachada del inmue
ble municipal situado en calle 
Monjas con vuelta a Manifiesto, 
mediante el procedimiento nego

ciado sin publicidad, en el precio 
máximo de 52.916 euros.

Finalmente, la Comisión de 
Gobierno ratificó la resolución de 
la Alcaldía de Manzanares en 
cuanto a los compromisos adqui
ridos ante la Confederación Hidro
gráfica del Guadiana para la sus
cripción del convenio con cargo 
al Plan de Restauración Hidroló
gico Forestal, en cuanto a actua
ciones en los tramos de cauces 
que discurren paralelos al Calican
to y a la Avenida de Andalucía; y 
concedieron una subvención a la 
A sociación Niños Por Mundi 
Manzallanos.

A  la  venta los abonos para la  piscina clim atizada
Desde el pasado día 7 se encuen
tran a la venta los abonos para la 
piscina climatizada. El Patronato 
Municipal de Deportes ha sacado 
un boletín informativo en el que, 
entre otras cuestiones, se señala 
que para abonarse a la piscina se 
debe ingresar o transferir el dine
ro que corresponda en una cuen
ta de la Caja Rural (3062/0026/62/ 
1001/1001708823), pasando a con
tinuación por las oficinas del Pa
tronato aportando la documenta
ción pertinente, como DNI, el li
bro de familia en caso de que los 
abonos sean familiares, una foto
grafía de carnet, y el número com
pleto de cuenta corriente o cartilla 
bancaria, sólo en el caso de frac
cionar el pago.

El horario de la piscina será de
9 a 22,30 horas de lunes a viernes; 
de 10 a 20 horas los sábados; y de
10 a 14 los domingos y festivos.

En relación con los precios, la
entrada de adulto costará 3 euros, 
la de menores de 15 años así como 
la de jubilados y discapacitados - 
entrada especial- 1,5 euros y los

grupos organizados de centros 
escolares 0,60 céntimos por per
sona. En cuanto a los abonos, el 
folleto especifica que un abono de 
adulto para quince baños está en 
40 euros, un abono para menores 
para la misma cantidad de baños 
y el abono especial, en 20 euros.

Además de estos precios se 
ofrece la posibilidad de acceder a 
este servicio municipal con abo

no familiar, individual, para meno
res de quince años, familiar espe
cial e individual especial para toda 
la temporada, un semestre o un 
trimestre.

En cuanto a las cuotas de abo
no de temporada se podrán pagar 
en dos plazos, el cincuenta por 
ciento en el momento de hacer la 
inscripción y el restante cincuen
ta por ciento a los sesenta días.

LA MANCHA - M anzanares

Iniciada la restauración de la  
fachada de la erm ita de la Paz
La restauración de la fachada 
de la Ermita de la Paz, que ha 
sido subvencionada por el 
Ayuntamiento, comenzó el 
pasado 30 de septiembre. Las 
obras, hasta mediados del mes 
de noviembre, están dirigidas 
por un arquitecto local y tres 
arqueólogos de la Universidad 
Autónoma de Madrid.

La obra abarca las dos fa
chadas del edificio orientado 
hacia las calles Jesús del Per
dón y Virgen de la Paz. Con
siste en la sustitución de los 
ladrillos y tejas deterioradas, 
y en la colocación de un zóca
lo de piedra de majano.

La idea de restaurar la fa
chada de la Ermita surgió de la 
propia Hermandad hace un 
año aproximadamente. Para 
sufragar los gastos de la obra, 
el Ayuntamiento le concedió 
una subvención económica de

12.020 euros (2.000.000 ptas.), 
aunque los g'astos finales su
perarán dicha cantidad ya que 
el edificio fue declarado recien
temente Monumento Artístico 
Nacional a conservar y han 
tenido que realizar trámites 
burocráticos inesperados.

Durante la realización de 
las obras, las imágenes de Je
sús orando en el Huerto, el 
Divino Cautivo, la Virgen de la 
Paz, y la de María Santísima 
de la Bondad permanecen en 
la capilla del Tanatorio para 
evitar posibles deterioros. Por 
otro lado, la recién cedida ima
gen de San Juan Evangelista, 
que por primera vez desde 
hace cuarenta años saldrá en 
procesión la próxima Semana 
Santa, está siendo restaurada 
en los Talleres de Arte Religio
so “Salmerón” de Socuélla- 
mos.

Cinco municipios tendrán helisuperficie 
de transporte sanitario aéreo

Los municipios de La Solana, Te- 
rrinches y Viso del Marqués -cu
yos ayuntamientos han suscrito 
ya convenios de colaboración con 
el SESCAM-, además de Almadén 
y Fuencaliente, contarán con 
helisupeificies de transporte sa
nitario aéreo, gracias a los conve
nios de colaboración suscritos 
entre los respectivos ayuntamien
tos y el SESCAM.

El convenio para la ubicación 
de una helisuperficie en cada uno 
de los cinco municipios ciuda- 
drealeños, tiene como objetivo la 
utiüzación de la misma para la asis
tencia a urgencias, emergencias o 
catástrofes en las que los agentes 
competentes en cada caso concre
to consideren adecuada la actua
ción de medio de transporte sani
tario aéreo con carácter urgente.

El convenio suscrito obliga al

Ayuntamiento a la construcción 
de una helisuperficie sanitaria en 
el lugar acordado por ambas insti
tuciones y según las característi
cas técnicas aportadas por el SES
CAM. Asimismo, deberá mante
ner siempre en correcto estado de 
uso la nueva construcción y los 
anexos, de seguridad y de señali
zación correspondiente.

Por su parte, el SESCAM se 
hace cargo de la parte técnica del 
proyecto, la señalización, la for
mación y la financiación con la 
aportación de 12.000 euros para la 
construcción de la helisuperficie. 
En este sentido, proporcionará 
asesoramiento y formación en el 
área de las emergencias sanitarias 
y transporte aéreo, a la Policia Mu
nicipal, voluntarios de Protección 
Civil y otros colectivos implicados 
en la atención a urgencias.
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LOS MONTES - Puertollano

La Mesa por la Comarca de Almadén cree que es más beneficioso el Corredor Sur

D iscrep a n cia s con  F om en to  sob re el trazad o  
de la  a u to v ía  a su  p aso  p or A lm ad én
La M esa por el D esarrollo de A lm adén 
considera que la opción que propone la 
dirección general de Infraestructuras, de
pendiente del m inisterio de Fomento, rela

tiva al trazado de la autovía, según se 
desaprende del estudio informativo que ha 
sido rem itido a las A dm inistraciones, no 
proporciona la m ejor solución a los pro

blemas de comunicación por carretera que 
presenta esta com arca, por alejarla aún 
más tanto de Ciudad Real capital com o de 
Puertollano.

La Mesa ha analizado la propues
ta y ha podido comprobar que no 
se opta ni por el Corredor Norte ni 
por el Corredor Sur, sino que se 
mezclan trazados de ambos y tam
bién discurre por una zona que con 
anterioridad no se había incluido. 
Entra en la provincia por el norte 
y desciende en dirección norte-sur 
creando un nuevo corredor a la 
altura de Almadén.
El portavoz y presidente de la Di
putación, Nemesio de Lara, ha ex
plicado que la oposición al traza
do que propone la dirección ge
neral de Infraestructuras está ba
sada en razones objetivas como 
que la distancia entre Almadén y 
Ciudad Real aumenta en 40 kiló
metros, además de que no une la 
localidad minera con Puertollano, 
“por lo que Jos beneficios recípro
cos entre ambas ciudades que 
podría reportar la unión por auto
vía desaparecen”. La mesa estima, 
además, que Puertollano acabaría 
siendo “un fondo de saco” por
que este municipio no quedaría 
comunicado con Extremadura. 
Defiende la mesa, por tanto, “que 
es más interesante el Corredor Sur 
porque enlaza con la autovía 
trasversal Puertollano-Ciudad 
Real, además de que acorta las dis
tancias”. Y se considera oportu
no, asimismo, que se proyecte un 
ramal de autovía desde Piedrabue- 
na para conectar esta comarca con 
la principal, la que comunicará a 
Ciudad Real con Puertollano.
Por otra parte, la Mesa por el De
sarrollo de Almadén y su Comar
ca analizó los puntos del Plan In
tegral que se consideran más im
portantes para revitalizar esta 
zona especialmente deprimida 
desde que cesó la explotación de 
las reservas de mercurio existen
tes en la zona.
Los puntos que se han debatido 
son la mejora y modernización del 
comercio tradicional e impulsar la 
creación de un proyecto agroali- 
mentario y ganadero que no sólo 
se limite a la Dehesa de Castilse- 
ras, sino que tenga carácter inte
gral y afecte a toda la comarca. 
También se habló sobre la cons
trucción de un centro permanente 
de formación para profesionales 
de la hostelería y turismo, de la 
realización de un proyecto indus
trial de recursos cinegéticos y de 
la puesta en marcha de un Centro 
de Formación en Medio Ambien
te para el desarrollo sostenible de

la comarca así como de un Centro 
de Especialidades con el objetivo 
de mejorar la asistencia sanitaria. 
De Lara comentó, respecto al últi
mo centro, que la consejería de 
Sanidad de la Junta de Comunida
des ya ha elaborado un plan fun
cional que contempla inversiones.

La mesa considera prioritario, 
igualmente, recuperar y mejorar el 
patrimonio histórico de Almadén 
y su comarca así como la creación 
de una Fundación Pública para el 
Patrimonio.

La construcción de un nuevo 
polígono industrial, una estación 
de ferrocarril e impulsar la co
nexión ferroviaria Almadén-Alma- 
denejos-Puertollano mejorando la 
existente son otras actuaciones 
que defiende la mesa al igual que 
desplegar en la zona infraestruc
turas de comunicaciones.

MAYASA no asiste
Durante la reunión, la segun

da que celebra la Mesa por el De
sarrollo de Almadén y su Comar

ca, también se acordó solicitar una 
entrevista con el presidente de 
MAYASA a la que asistirían, ade
más de De Lara, el delegado de la 
Junta de Comunidades en Ciudad 
Real, Santiago Moreno, y la alcal
desa de la localidad, Josefa Babia- 
no. Los integrantes de la mesa han 
optado por pedir la entrevista por
que, a pesar de que la empresa 
pública ha sido convocada, no ha 
hecho acto de presencia ningún 
representante de Minas de Alma
dén y Arrayanes.

El alcalde de Puertollano anuncia movilizaciones si 
no se agiliza la autovía Puertollano-Ciudad Real
El alcalde de Puertollano, Casimi
ro Sánchez Calderón, ha anuncia
do que está dispuesto a1 convocar 
movilizaciones en noviembre si 
para entonces no hay una solu
ción satisfactoria para la autovía 
Puertollano-Ciudad Real.
Sánchez Calderón ha reclamado 
más rapidez en la realización de los 
tres tramos de la autovía y que la 
obra empiece por Puertollano, por
que considera que es “antinatu
ral” que se fragmente en tres par
tes un tramo de autovía tan pe
queño como es el que hay entre 
Ciudad Real y Puertollano. El pri
mer edil recuerda que han pasado 
dos años desde que el ministro de 
Fomento visitara Puertollano y 
anunciara los proyectos que aún 
no se han ejecutado, concreta
mente la autovía que conecta Lis

boa con Valencia y la que comuni
ca con Madrid.

El alcalde de Puertollano reali
zaba estas manifestaciones tras

conocer lo dicho por el ministro 
de Fomento, Francisco Alvarez 
Cascos, días antes en el Senado, 
al afirmar que la construcción del 
primero de los tres tramos de la 
autovía entre Ciudad Real y Puer
tollano estará licitado antes de fi
nal de año.

Según explicó el ministro, las 
obras están a la espera de la licita
ción del tramo Miguelcurra-Poble- 
te, que ha sido ya entregado a la 
Dirección General de Tráfico y por 
tanto está en fase de supervisión. 
“El tramo Poblete-Argamasilla ha 
tenido una prórroga y estará en
tregado al Ministerio si cumple la 
asistencia técnica el mes que vie
ne y el último tramo (Argamasilla- 
Puertollano) también vence su ter
minación y su entrega el mes que 
viene”, anunció el ministro.

Nueva propuesta 
de convenio 
para la presa de 
Montoro
El director general del Agua, Da
niel Ballesteros, ha anunciado que 
precisamente su departamento ha 
remitido la propuesta de conve
nio para el recrecimiento de la pre
sa de Montoro a todas las partes 
que deben suscribirlo, esto es, a 
Aquavir y a los ayuntamientos de 
Puertollano, Argamasilla de Cala- 
trava, Almodóvar del Campo, 
Mestanza, Hinojosas de Calatra- 
va y Cabezarrabias del Puerto, así 
como a las empresas Repsol y 
Elcogas. Ballesteros ha manifes
tado, aí respecto, que “si nadie 
pone objeciones al borrador en
viado, el convenio podría firmar
se en los próximos días”.

El responsable regional del 
Agua ha aseverado que “la Junta 
es la primera interesada en que las 
obras de recrecida del pantano de 
Montoro se acometan en la ma
yor brevedad posible, a pesar de 
que no son competencia del Go
bierno regional”. En este sentido, 
Ballesteros apuntó que esta obra, 
contemplada en el Plan Hidrológi
co Nacional, “está declarada de 
interés general, por tanto su eje
cución le corresponde al Gobier
no de España”. No obstante, se
ñaló, “ha sido voluntad de la Jun
ta de Comunidades financiar el 
15% de la misma, por entender 
que es necesaria para solucionar 
los actuales problemas de abaste
cimiento”.

El SESCAM 
mejora de cinco 
centro de salud 
de la comarca
Cinco centros de salud y cuatro 
consultorios adscritos a la Geren
cia de Atención Primaria de Puer
tollano, dependiente del Servicio 
Regional de Salud de Castilla-La 
Mancha, SESCAM, experimenta
rán una sustancial mejora durante 
el segundo trimestre del año.

Las obras de reforma, acondi
cionamiento y equipamiento de 
m aterial tienen una inversión 
aproximada de 160.025 euros, unos 
26.625.920 pesetas.

Los concursos de obras se li
citaron durante el mes de septiem
bre y la ejecución de las mismas 
está prevista a lo largo de octubre 
y noviembre en los centros de sa
lud de Almodóvar del Campo, So
lana del Pino, Argamasilla de Ca- 
latrava, Fuencaliente y Almadén, 
así como en los consultorios de 
Chillón, Almadenejos, Alamillo y 
Guádalmez.
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COMARCA DE CALATRAVA - Moral

Obras Públicas y el Instituto de Finanzas financiarán al Consistorio la 
adquisición de los terrenos y las obras de urbanización

Junta y Ayuntamiento firman un convenio 
para desarrollar el Polígono Industrial
El consejero de Obras Públicas, A lejandro Gil, nanciará al consistorio la adquisición de los te- 
ha suscrito un acuerdo con la alcaldesa de To- rrenos, con una superficie de l 74.229 metros cua
tralba de Calatrava, M aría Teresa González, para drados, y la ejecución de las obras de urbaniza- 
im pulsar el polígono industrial “La Vega” . En ción de los m ism os, cuya inversión asciende 
virtud del m ism o, la Junta de Com unidades fi- globalm ente a 1,88 m illones de euros.

Cuadernos 
Del 10/10 al 16/10 - 2002 /  Manchegos

CALATRAVA - Viso del M arqués

El Ayuntam iento pone en m archa 
un m ódulo de atención al m ayor

Foto: Raquel Chlrivella

En el transcurso de la firma del 
acuerdo, Gil se refirió a la impor
tancia “trascendental” de los po
lígonos industriales en el desarro
llo económico, e incluso demográ
fico, de cualquier pueblo o ciudad, 
ya que los mismos se convierten 
en “un factor determinante en el 
futuro de todo municipio al aco
ger empresas que pueden generar 
riqueza para la localidad”.

También el titular de Obras Pú
blicas apuntó el vínculo de los po
lígonos industriales al “crecimien
to de la población y del propio 
turismo, ya que las zonas próspe
ras son más atractivas tanto para 
ser visitadas como para instalarse 
en ellas con carácter de permanen
cia”. Además, insistió en que “los 
polígonos industriales son siem
pre beneficiosos por cuanto ge
neran muchos puestos de traba
jo”.

En virtud del acuerdo suscri
to, se dotará a Torralba de Cala
trava de suelo debidamente urba
nizado para ponerlo a disposición 
de la iniciativa privada al margen 
de cualquier especulación. El po
lígono industrial “La Vega” estará 
ubicado entre las carreteras de 
Bolaños de Calatrava y Pozuelo 
de Calatrava.

Mejoras urbanas y renovación 
de redes

El consejero también aludió a 
dos convenios firmados reciente
mente entre su departamento y el 
consistorio torralbeño, en materia 
de saneamiento y mejoras urba
nas. Así, Gil explicó que la Junta 
invertirá cerca de 110.000 euros en 
mejorar la Plaza de la Villa y más 
de 70.000 euros en renovar las re
des de agua de las calles Manza
nares y Ave María, en las que ac
tualmente la red de abastecimien-

E1 Ayuntamiento de Bolaños apro
bó por unanimidad la adjudicación 
definitiva para la prestación de 
servicios de la Residencia de Ma
yores a la asociación Acciones 
Integradas de Desarrollo, AID, en 
el último pleno ordinario.

El contrato para la prestación

to presenta algunas deficiencias.
Al mismo tiempo, el responsa

ble regional de Obras Públicas 
aseguró que “no son las únicas 
obras financiadas por la Junta en 
Torralba”, añadiendo que “se han 
acometido reformas, entre otras

de servicios tiene una duración de 
15 años durante los cuales el 
Ayuntamiento se reserva la posi
bilidad de adjudicar 10 plazas a 
personas sin posibilidades econó
micas que entregarán el 75 % de 
su pensión para el mantenimiento 
de la residencia. Asimismo, AID

calles, en la Plaza de España y se 
ha modernizado toda la red de tu
bería de la zona sur del municipio, 
construyendo nuevos ramales, 
para garantizar un adecuado sa
neamiento de las aguas residua
les’’.

aumenta este número a 11 plazas, 
rebajándolo al 60 % de la pensión.

La Corporación también apro
bó, tras valorar las cuatro ofertas 
presentadas, la adjudicación defi
nitiva de las obras de instalación 
de césped en el Campo de Depor
tes a la empresa Greenfloor.

El Ayuntamiento de Viso del Mar
qués, a través del Area de Promo
ción Económica, ha puesto en 
marcha un módulo de “Atención 
al Mayor”, con la colaboración de 
la Delegación de Industria.

Este módulo está dirigido a 
diez personas, todas ellas muje
res, que durante seis meses reci
birán 300 horas formativas y reali
zarán prácticas en domicilios de la 
localidad. Su coste es de 42.100,90 
euros.

El alcalde de Viso del Marqués, 
Francisco Chico, ha destacado la 
importancia de este curso, no sólo 
por su labor formativa sino por “la 
demanda existente de este traba
jo, ya que de los 3.000 habitantes 
de la población, 900 son mayores 
de 65 años y muchos de ellos pre-

E1 Ayuntamiento de Viso del Mar
qués está desarrollando, a través 
del área de Servicios Sociales, el 
Proyecto Inserjoven con un mó
dulo de hostelería, destinado a 
cinco chicas de la localidad con 
problemas de inserción sociola- 
boral.

El alcalde de Viso, Francisco 
Chico, ha señalado que el objeti
vo de este módulo es “integrar a 
estas jóvenes en situación de ex
clusión social y laboral por sus cir
cunstancias personales, en un 
sector como es la hostelería con 
demanda de empleo en la zona”.

Este módulo se enmarca den
tro del II Plan Regional de Inte
gración Social, financiado por la 
Consejería de Bienestar Social y 
comenzó a funcionar el 16 de sep
tiembre y tiene una duración de 
tres meses y medio.

Las alumnas reciben nociones 
sobre Administración y autoem- 
pleo, así como lecciones teóricas

cisan cuidados de terceras perso
nas”.

En este sentido, las alumnas, 
dirigidas por su monitor, están 
realizando encuestas entre los 
mayores para detectar sus nece
sidades y sus demandas más in
mediatas.

Las clases de este módulo 
están estructuradas en una parte 
teórica sobre atenciones geriátri- 
cas y en otra práctica, en la que 
las alumnas acuden por grupos a 
domicilios donde precisan de esta 
ayuda, y durante dos horas los 
asisten en tareas como levantar a 
los mayores de la cama, asearlos 
y darles el desayuno, entre otras. 
En este sentido, un auxiliar de clí
nica les explica cómo tienen que 
realizar estas tareas a domicilio.

y prácticas sobre cocina, comedo
res, restaurantes, terminología cu
linaria y otros temas del mundo 
de la hostelería.

Francisco Chico ha indicado, 
además, que las chicas van a te
ner la oportunidad de practicar lo 
aprendido en el futuro Centro de 
Día de Viso del Marqués, que está 
previsto que se inaugure a finales 
de este año.

El alcalde ha recordado que no 
es el primer módulo de estas ca
racterísticas que se lleva a cabo 
en la localidad, pues con anterio
ridad se realizaron otros dedica
dos a la restauración de muebles, 
la jardinería y el reciclaje.

Francisco Chico ha comenta
do que la petición de este tipo de 
módulos se centra siempre sobre 
sectores que presenten demanda 
laboral y que posibiliten el empleo 
de estas personas, desarrollando 
al mismo tiempo, actitudes socia
les positivas y hábitos saludables.

Inauguradas las EDAR de Fernán 
Caballero, Torralba y Camón

El consejero de Obras Públicas, Alejandro Gil, inauguró recien
temente las depuradoras de aguas residuales que prestarán ser
vicio a las poblaciones de Fernán Caballero, Torralba y Carrión 
de Calatrava y en las que la Junta de Comunidades ha invertido 
2,98 millones de euros.

Gil comentó, tras el acto de inauguración, la importancia de 
estas infraestructuras, “que no son tan vistosas como otras obras, 
pero resultan imprescindibles en nuestra vida diaria y para el 
propio medio ambiente”, añadiendo que “estas infraestructuras 
son las responsables de devolver limpias a los ríos y acuíferos las 
aguas residuales procedentes de nuestros hogares y las indus
trias”.

Además, el consejero destacó “el carácter previsor de las de
puradoras que construye la Junta de Comunidades”. Tal es el 
caso de las plantas de estos tres municipios ciudadraleños, “que 
se han diseñado para prestar servicio a 14.000 habitantes equiva
lentes, cuando la población de los tres municipios no supera los 
6.700”.

C on ced id a  a A ID  la  p restación  d e serv ic io s de  
la  R esid en cia  de M ayores de B olañ os

En él participan cinco chicas de la localidad

Desarrollo del proyecto Inserjoven 
con un m ódulo de hostelería
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LA MANCHA - Daim iel

EMUMASA ya trabaja en el desarrollo de suelo para 
el complejo sanitario y el segundo polígono industrial
El Concejal de Urbanismo, Julián Sánchez constitu ida hace aproxim adam ente dos do a la construcción en Daim iel no se mo- 
Valdepeñas, se ha referido al funciona- meses para la gestión de suelo público y nopolizara en manos de unos pocos, obe- 
m iento de la Em presa M unicipal de Urba- que nació del com prom iso del equipo de deciendo a la consigna de que la am plia 
nism o y M edio Am biente (EM UM ASA) Gobierno para que el futuro suelo dedica- oferta, abarata el precio del suelo.

Sánchez Valdepeñas pidió tiempo 
y margen de confianza para exa
minar la gestión y el funciona
miento de la empresa, en relación 
a las críticas vertidas desde el Par
tido Popular, quien por boca de 
su portavoz, Manuel Barrajón, 
manifestó su desacuerdo con la 
actuación llevada a cabo por esta 
empresa.

Entre las funciones de EMU- 
MASA se encuentran el desarro
llo de los proyectos que el Ayun
tamiento le encomienda. Como 
ejemplo, Sánchez Valdepeñas, se
ñaló que la empresa pública va a 
llevar a cabo el desarrollo del se
gundo polígono industrial para 
Daimiel, haciendo hincapié en que 
es deseo del equipo de gobierno 
que se gestione a través de esta 
empresa por la rapidez con que el 
proyecto puede gestarse, tomar 
forma y llevarse a cabo, a diferen
cia de la lentitud con la que se rea
lizan las gestiones del actual polí
gono realizado por otra empresa 
pública de gestión de suelo (SE
PES).

La estructura de EMUMASA 
se articula en un pleno, que es el 
propio del Consistorio y se rige, 
en cuanto a funcionamiento a tra
vés de un Consejo de Adminis
tración compuesto por diez miem
bros, cinco del equipo de Gobier
no del Partido Socialista y cuatro 
del Partido Popular; de estos

miembros, nueve tienen voz y 
voto, y la figura del gerente, sin 
voz ni voto.

El titular de Urbanismo resaltó 
el hecho de que entre los objeti
vos de la empresa pública no está 
el convertirse en agente construc
tor, dejando claro que de este 
modo no se va a convertir en una

competencia para el sector inmo
biliario y de la construcción, más 
bien al contrario, ya que la empre
sa pública, mediante concurso, 
contratará a empresas locales para 
realizar las obras necesarias para 
la puesta en marcha del suelo que 
el consistorio necesita para desa
rrollar planes de actuación.

En la actualidad EMUMASA 
trabaja en el desarrollo de la uni
dad de actuación donde se ubica
rá el Centro de Especialidades y 
Diagnóstico.

El responsable municipal de 
Urbanismo, manifestaba que en 
estos momentos se están desarro
llando unidades de actuación o 
nuevos núcleos de desarrollo; 
entre ellos la zona de la Estación, 
Taray y en breve va a comenzar el 
desarrollo de la unidad de actua
ción Molemocho y San Roque 
donde se ubicará el complejo sa
nitario; amén del desarrollo del 
segundo polígono industrial que 
contará con una superficie aproxi
mada de medio millón de metros 
cuadrados.

Cesión de dos 
dependencias 
del Palacio de 
Valdeparaíso
La Diputación de Ciudad Real ha 
cedido en uso a la Mancomuni
dad de Municipios Tierra de Ca
balleros y Tablas de Daimiel dos 
dependencias del edificio del Pa
lacio de los Condes de Valdepa
raíso de Almagro hasta que esta 
entidad concluya los trabajos de 
elaboración y desarrollo del “Plan 
de Dinamización Turística”.

El presidente de la institución 
provincial, Nemesio de Lara, y el 
presidente de la Mancomunidad 
y concejal de Cultura de Almagro, 
Ángel Gómez Malagón, firmáron 
el convenio que autoriza oficial
mente la cesión en uso de las dos 
estancias.

Los locales que se han cedido 
están dotados de los servicios de 
alumbrado y calefacción así como 
de otros, tam bién necesarios, 
como son teléfono y fax. Aunque 
para atender los gastos de mante
nimiento de los servicios comu
nes, la Mancomunidad se compro
mete a satisfacer a la Diputación 
provincial 1.503 euros, un montan
te económico que experimentará 
un incremento anual similar al su
frido por el Indice de Precios al 
Consumo (IPC) durante el perío
do de vigencia del convenio.
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La Planta de Tratamiento de RSU de Cuenca 
funcionará en el primer trimestre de 2003
La Planta de Tratamiento de Residuos Sólidos rá a una población de 135.000 habitantes que 
Urbanos (RSU) de Cuenca estará lista en el genera al año entre 50.000 y 60.000 toneladas 
primer trimestre del año que viene, y beneficia- de basura.

El director general de Calidad 
Ambiental, Javier Nicolás, duran
te una reciente visita a las obras, 
aseguró que los plazos de ejecu
ción se están cumpliendo, por lo 
que antes de que finalice esta le
gislatura se habrá completado el 
Plan Regional de Residuos Urba
nos.

Según manifestó Nicolás, el 
Gobierno regional ha realizado un 
gran esfuerzo en este plan, que se 
plasma en unas inversiones de 90 
millones de euros. En el caso de la 
provincia de Cuenca se invertirán 
más de 15 millones.

La planta de tratamiento se 
completará con seis estaciones de 
transferencia, que estarán ubica
das en los municipios de Traga- 
cete, Almodóvar del Pinar, La 
Almarcha, Campillo Paravientos, 
Cañaveras y Carrascosa del Cam
po, y que comenzarán a ejecutar
se a princip ios de 2003, un 
ecoparque y un vertedero de iner
tes (escombros procedentes de 
las demoliciones de edificios).

Asimismo, el director general 
de Calidad Ambiental destacó que 
la planta de tratamiento estará en 
sintonía con las directivas euro
peas, ya que el compostaje se hará 
a través de túneles para evitar olo
res desagradables. Además, su
pondrá el sellado de vertederos 
incontrolados en toda la provin
cia, algo que ya se ha llevado a 
cabo en algunos puntos.

Por su parte, el presidente de 
la Diputación Provincial, Luis 
Muelas, señaló que estas actua
ciones en materia de recogida de 
residuos eran una asignatura pen
diente para Cuenca. Según dijo, 
estas actuaciones se han retrasa
do cuatro años por culpa de la 
anterior corporación de la Diputa

ción, de signo ‘popular’.
Asimismo, indicó que el con

sorcio de recogida de residuos de 
la Institución provincial se encar
gará de los 68 pueblos de la pro
vincia de Cuenca, que aún no tie
nen servicios de este tipo.

De otro lado, el alcalde de 
Cuenca, José Manuel Martínez 
Cenzano, quien también visitó es
tas obras, recalcó que gracias a 
esta planta se logrará una impor
tante mejora en la calidad de vida 
de los conquenses y en el cuida
do del medio ambiente. Además, 
recordó que, cuando se inaugure 
esta infraestructura, se habrá me

jorado el acceso a la misma con la 
nueva ronda noroeste.

El centro de tratamiento de re
siduos está integrado por una 
planta de selección y compostaje, 
en la que se tratarán unas 50.000 
toneladas de residuos al año, y un 
vertedero de rechazos al que lle
garán en torno a 26.000 toneladas 
de basuras que no se pueden re- 
ciclar o reutilizar.

A este centro, ubicado en el 
término municipal de Cuenca, lle
garán residuos urbanos proce
dentes de 196 municipios de la 
provincia, que integran una pobla
ción de 135.000 habitantes.

Foto: Santiago Torralba

Convenio para acercar las nuevas tecnologías a los ciudadanos
El consejero de Ciencia y Tecnología, Isidro Hernández Perlines, ha suscrito un 
convenio de colaboración con el Ayuntamiento de Cuenca y la Federación de 
Municipios y Provincias de Castilla-La Mancha, para que 916 ayuntamientos 
de la provincia dispongan de una página web en la que se recogan los servicios 
y actividades que desarrolla el Gobierno municipal.

Según indicó el consejero, con este convenio se quiere conseguir que cual
quier gestión pública pueda realizarse desde el domicilio o desde los centros de 
internet que se pongan a disposición de los ciudadanos.

“Es fundamental trabajar con los ayuntamientos, y más aún con los peque
ños ayuntamientos, ya que cada vez hay más castellano-manchegos que cono
cen las nuevas tecnologías”, dijo, e indicó que “con estos programas acercare
mos más la administración al ciudadano”.

El Colegio de Villa Luz entrará en  
funcionamiento el próxim o año
El próximo curso escolar ya se 
podrán escolarizar alumnos en el 
futuro Colegio Público de Villa 
Luz, tras la colocación de la pri
mera piedra, acto que contó con 
la presencia del consejero de Edu
cación y Cultura, José Valverde, y 
el alcalde de Cuenca, José Manuel 
Martínez Cenzano.

El centro contará con tres uni
dades de Infantil y seis de Prima
ria, aunque en un futuro se prevé 
una ampliación hasta las seis uni
dades de Infantil y doce de Prima
ria.

El curso que viene asistirán al 
nuevo centro más de 200 alumnos, 
aunque se quiere llegar a los 500. 
El presupuesto del colegio ronda 
los 1,5 millones de euros y el pla
zo de ejecución de las obras se 
sitúa entre septiembre de este año 
y julio de 2003.

El consejero también asistió 
también a la colocación de la pri
m era p iedra de un pabellón  
multiusos en el barrio de Las Qui
nientas, una infraestructura que 
consta de dos plantas con una 
pista deportiva, un escenario fun
cional, una zona de gimnasio y 
vestuarios.

El proyecto estará terminado 
en el plazo de dos años y medio, 
la superficie es de 1.600 metros 
cuadrados y ha costado más de 
660.000 euros, financiados entre 
el Ayuntamiento de la ciudad y la 
Junta de Comunidades.

Aprovechando este acto, Val- 
verde anunció más proyectos para 
Cuenca. En concreto, uno que va 
a mejorar la imagen de la Plaza Ma
yor de Cuenca, como es la rehabi
litación de la fachada del Conven
to de las Petras.

Inaugurado el Centro de Atención  
a la Infancia de Cañadillas Este

Las familias conquenses cuentan 
con un nuevo recurso para la edu
cación de sus hijos de 0 a 3 años 
con el centro de atención a la in
fancia de Cañadillas Este, inaugu
rado los pasados días de forma ofi
cial por el consejero de Bienestar 
Social, Tomás Mañas.

El centro, que cuenta con 80 
plazas, de las que 70 son públi
cas, se ha construido con los últi
mos avances tecnológicos, como 
la calefacción bajo superficie.

Durante la inauguración, Ma
ñas destacó el entendimiento en
tre las administraciones y, sobre 
todo, apuntó el mérito del alcalde 
por su insistencia para hacer de 
este centro una realidad. Asimis
mo, se ha comprometido a seguir 
trabajando para conseguir 
guarderías dignas como la de Ca
ñadillas y seguir aumentando la 
oferta de plazas, que asciende a 
9.100 en toda la región.

El presupuesto del nuevo cen
tro de atención a la infancia as
ciende a 246.000 euros, a lo que

hay que sumar el convenio que 
firmará la Junta cada año para man
tener las 70 plazas públicas, que 
ascenderá a 84.000 euros.

Vivienda de mayores
El consejerose desplazó tam

bién a la localidad de Santa Cruz 
de Moya, donde inauguró una vi
vienda para mayores, que consta 
de siete plazas, distribuidas en ha
bitaciones de 20 metros cuadra
dos. Mañas destacó que Cuenca 
es la provincia de la región con un 
mayor número de este tipo de cen
tros que permiten que las perso
nas mayores tengan una atención 
digna.

En este sentido, recordó que 
funcionan en la actualidad 28 vi
viendas de estas características, 
y en los próximos seis meses se 
pondrán en marcha otros 14.

Además, los próximos presu
puestos de su departamento re
cogerán partidas para otros ocho 
centros en municipios de la pro
vincia.

Foto: Santiago Torralba
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Perteneciente a la CM-2200, tiene una longitud de más de ocho kilómetros

Gil inauguró el tramo de carretera 
entre Landete y Garaballa
El consejero de Obras Públicas de Castilla-La 
Mancha, Alejandro Gil, inauguró las obras de 
acondicionamiento de la carretera autonómica 
CM-2200, tramo Landete-Garaballa, en la pro

vincia de Cuenca, que cuenta con una longitud 
superior a los ocho kilómetros en los que el Go
bierno Regional ha invertido más de dos millo
nes de euros.

Durante la inauguración, Gil puso 
de manifiesto el gran cambio ex
perimentado por las carreteras au
tonómicas desde que, en el año 
1985, la Junta de Comunidades 
recibió las competencias en esta 
materia.

El titular de Obras Públicas 
señaló que “la herencia que reci
bimos del estado en el año 85 es
taba en un estado lamentable, con 
carreteras muy deterioradas que 
el Gobierno Regional ha mejorado 
radicalmente desde ese momento 
hasta hoy, consiguiendo que las 
carreteras de Castilla-La Mancha 
sean las terceras más seguras de 
España”.

Alejandro Gil hizo un especial 
llamamiento a los usuarios de las 
carreteras para que se reduzca el 
número de accidentes ya que, en 
la actualidad, el número de vícti
mas mortales que provocan los 
accidentes de tráfico supera al pro
vocado por el terrorismo o los

malos tratos.
En la localidad conquense de 

Landete, Alejandro Gil subrayo 
que ésta es una zona en la que la 
Junta de Comunidades está ac
tuando con mayor esfuerzo en

materia de carreteras, cumpliendo 
estrictamente la normativa medio
ambiental lo que supone que las 
Obras Públicas y el entorno natu
ral resulten completamente com
patibles.

El consejero de Obras Públicas, Alejandro Gil, durante la inauguración 
del tramo de carretera entre Landete y Garaballa.

COMARCAS DE CUENCA - Villar de O lalla

Barreda colocó la primera piedra del 
nuevo colegio “Zona centro”
El vicepresidente regional también inauguró una vivienda tutelada, 
capacidad para diez personas mayores

con

Foto: Y. Soria
El vicepresidente de Castilla-La Mancha, José María Barreda, durante el 
acto de colocación de la primera piedra del colegio “Zona centro”.

El vicepresidente regional, José 
María Barreda, inauguró en Villar 
de Olalla una vivienda tutelada, 
con capacidad para 10 personas 
mayores y colocó la primera pie
dra para una nueva área del Cole
gio Rural Agrupado CRA “Zona 
Centro”.
r B arreda resaltó el trabaj o de su 
alcalde, Santiago Val verde, por 
culminar el proyecto de la nueva 
vivienda, al tiempo que felicitó a 
sus gestoras, un grupo de muje
res organizadas en cooperativa 
(“El abrigazo”) y les dedicó pala
bras de ánimo para realizar la tarea 
de atención a los mayores que em
prenden. En este proyecto, la 
Consejería de Bienestar Social ha 
invertido durante los dos últimos 
años 201.339 euros.

En cuanto al colegio, se trata 
de una obra nueva de ampliación 
del CRA, así como dos unidades 
de Infantil. En la parte nueva se 
incluye el despacho de profeso
res, dirección, secretaría, archivo,

dos aulas exteriores y un aula de 
usos múltiples. La superficie total 
útil del nuevo centro será de 427 
metros cuadrados.

El vicepresidente regional 
completó su agenda en Villar de 
Olalla con la inauguración de los

vestuarios de una nueva zona de
portiva, que también cuenta con 
nueva iluminación y en las que la 
Consejería de Educación y Cultu
ra ha invertido unos 27.000 euros 
en cada uno de los respectivos 
proyectos.

L a Ju n ta  im p u lsa  el d esarro llo  
in d u stria l de varios m u n icip ios
Aprobada la calificación de suelo para el nuevo 
polígono de Saelices y sendas áreas industriales 
en El Provencio y Mota del Cuervo

La Comisión de Urbanismo de la 
provincia de Cuenca (CPU) ha im
pulsado las áreas de desarrollo 
industrial de varios pueblos de la 
provincia. Concretamente, la CPU 
aprobó el expediente de modifica
ción puntual de las normas subsi
diarias de Saelices que prevé la 
reclasificación de 34.753 metros 
cuadrados de suelo rústico a ur
bano con uso industrial, para des
tinarlos al nuevo polígono que se 
instalará en el municipio.

La Comisión también aprobó 
la calificación de una superficie de 
47.759 metros cuadrados de suelo 
rústico de reserva, a fin de ampliar 
un área industrial de iniciativa pri
vada ubicada en la zona norte de 
Mota del Cueivo, así como el cam
bio de uso de un suelo residencial 
para ser destinado a fines indus
triales, al igual que sus terrenos 
colindantes en El Provenció.

En otro orden de cosas, la Co
misión Provincial de Urbanismo 
informó un programa de actuación 
urbanística que contem pla la 
reclasificación de 416.125 metros 
cuadrados de suelo rústico a ur- 
banizable residencial para cons
truir cerca de 208 viviendas y am
pliar el actual campo de golf de 
Villar de Olalla. Asimismo, la CPU 
informó otro proyecto urbanísti
co cuyo objeto es la ampliación 
de suelo urbano, a fin de poder 
edificar 28 viviendas en dicha lo
calidad conquense.

El máximo órgano responsable 
del organismo en Cuenca dio el 
visto bueno al cambio de califica
ción de una superficie de 114.541 
metros cuadrados, en Barajas de 
Meló, que se destinarán a un polí
gono agrícola-ganadero que se 
instalará a 3 kilómetros del casco 
urbano, evitando así los malos olo
res y molestias que ocasionaban 
los encerraderos de ganado a los 
habitantes del municipio.

Por otra parte, la CPU también 
dio luz verde a la calificación ur
banística dé suelo rústico para 
permitir la ubicación de empresas 
dedicadas, en su mayoría, a la agri
cultura y la ganadería.

Nuevas explotaciones agrícolas
Así, Villas de Ventosa y Fuen- 

telespino de Moya albergarán 
sendas explotaciones de ganado 
caprino y porcino; Casasimarro 
una industria de plásticos; en Ta- 
rancón se acondicionará un cen
tro de clasificación de huevos; 
Pajarón y Mira acogerán apriscos 
de ganadería extensiva y ovejas, 
respectivamente, mientras que en 
Cañete se emplazará una fábrica 
de preparación de productos aro
máticos y aditivos para pienso. 
Asimismo, se aprobó la califica
ción de naves, ubicadas en Inies- 
ta, Quintanar del Rey, Las Pcdro- 
ñeras, A cebrón, Henarejos y 
Villagarcía del Llano, para uso agrí
cola o ganadero, según el caso.

COMARCAS - M otilla del Palancar

S u scritos d iversos con ven ios  
p ara  la  m ejoría d e la  zon a  su r
El consejero de Obras Públicas, 
Alejandro Gil, se desplazó a Moti
lla del Palancar para llevar a cabo 
la firma de diversos convenios de 
colaboración en materia de mejo
ras urbanas que alcanzan una in
versión cercana a los 900.000 
euros, de los que el 90 por ciento 
serán aportados por la Junta de 
Comunidades y el resto por el 
Ayuntamiento de Motilla del Pa
lancar.

En concreto, los convenios 
suscritos, posibilitarán llevar a 
cabo obras de remodelación en los 
accesos al complejo deportivo, 
con la mejora de los dos viales 
existentes, y en la Ronda Sur de 
esta localidad conquense, con un 
acondicionamiento urbano que 
contempla el encintado de las ace
ras, redes de abastecimiento y sa
neamiento, alumbrado público y

mejora del puente sobre el río 
Valdemembra.

Otro de los convenios consis
tirá en acometer las obras de acon
dicionamiento de la Plaza de la 
Concordia con dotación de alcan
tarillado, pavimentación, acerado, 
bocas de riego, red de agua pota
ble, bancos papeleras y una fuen
te ornamental, todo ello destina
do a mejorar notablemente el en
torno de la plaza.

Entre los proyectos también 
destacan la construcción de una 
promoción de 22 viviendas prote
gidas y -la rehabilitación de otras 
17.

Por último, Gil asumió el com
promiso de construcción de una 
nueva Estación Depuradora de 
Aguas Residuales en Motilla del 
Palancar, debido al crecimiento de 
esta población.
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COMARCAS DE CUENCA

El inventario y diagnóstico de conservación de los recursos naturales ya 
está realizado

Programadas veinte reuniones sobre el alcance 
del Plan de Ordenación de la Serranía
La Consejería de Agricultura y Medio Ambien
te tiene previsto comenzar, a mediados de octu
bre, un ciclo de veinte reuniones en distintas lo
calidades de la Serranía de Cuenca para incre
mentar la participación de particulares y em
presas en la definición del futuro Plan de Orde
nación de los Recursos Naturales (PORN).

Estas reuniones se estructurarán en tomo a nue
ve grandes bloques temáticos, a fin de conocer 
los intereses en tomo a la agricultura, ganade
ría, caza, pesca, uso público de los espacios na
turales, hostelería o Administración Local, en
tre otros, aparte de contar también con indus
triales de la zona.

En los encuentros se entregará un 
documento de debate, que ahora 
ultiman los técnicos de Medio Na
tural, y en el que se incluirá una 
descripción de cómo quedará in
tegrada cada actividad en la zona 
y una valoración previa general de 
cada uno de los temas.

Aproximadamente, este proce
so extra de consulta se prolonga
rá durante dos meses, más otro 
para refundir las ideas que pue
dan surgir de las reuniones y-con- 
formar un primer borrador del 
plan. Posteriormente, pasará al 
proceso reglado de información 
pública y se fijará el texto definiti
vo para su aprobación por el Con
sejo de Gobierno.

En opinión del director gene
ral del Medio Natural, Alberto 
Saiz, se ha preferido una partici
pación sin límites como garantía 
de éxito del plan y para que éste 
pueda reflejar la sensibilidad de los 
habitantes de la comarca. Como 
experiencia, se está utilizando el 
trámite desarrollado para proteger 
el Alto Tajo con el que, según Saiz,. 
ahora se tiene base para definir 
mejor los contenidos de cada re
unión y perfilar más la organiza
ción de todo el proceso del PORN

El director general del Medio Natural, Alberto Saiz, informó sobre asuntos 
relativos a la conservación del medio ambiente en la provincia de Cuenca.

de la provincia de Cuenca.

Plan de Ordenación de Recursos
Desde que se iniciaran los tra

bajos para esta declaración, se 
emprendió una campaña informa
tiva en la que se editó un boletín 
divulgativo con mil ejemplares y 
se celebraron más de cuarenta en
cuentros con alcaldes, vecinos y 
empresarios para exponerles el al
cance del proyecto.

La zona establecida para la rea

lización del PORN de la Serranía 
se extiende sobre 76.000 hectáreas, 
de las cuales el mayor porcentaje 
está aportado por el término mu
nicipal de Cuenca. Le siguen Val- 
demeca, Tragacete, Huélamo, Uña 
y Beamud, cuyos términos entran 
completos en la zona. Parcialmen
te, el plan también incluye terre
nos de Huerta del Marquesado, 
Valdemoro de la Sierra, Zafriíla, 
Portilla, Villalba de la Sierra, Las 
Majadas y Arcos de la Sierra.

L a Junta invierte cerca de 17 m illones de euros 
en  d iferen tes proyectos de T arancón
El presidente de Castilla-La Man
cha, José Bono, participó recien
temente en la celebración del “Día 
de las Peñas” en la localidad con
quense de Tarancón, donde des
tacó el esfuerzo inversor que el 
Gobierno regional lleva a cabo en 
este municipio en el que están en 
marcha más de 10 proyectos de 
interés público a los que se han 
destinado cerca de 17 millones de 
euros.

José Bono, que fue recibido en 
el Ayuntamiento del municipio por 
los concejales y otras autoridades 
provinciales, estuvo acompañado 
por los presidentes de las 51 pe
ñas juveniles de la localidad que 
le impusieron el “pañuelo oficial” 
de las fiestas, tras recorrer con 
ellos las calles y participar en el

Foto: Alvaro Ruiz

desfile.. frutaron de las Fiestas de Taran-
Bono acompañó también a los cón en honor a la Virgen de Rián- 

más de 1.500 habitantes que dis- sares.

COMARCAS DE CUENCA - Iniesta

M ás de un millón de euros para 
el nuevo Centro de Salud
Atenderá a unas 6.500 personas

El Consejo de Gobierno de 
Castilla-La Mancha aprobó 
una inversión de 1.156.658,67 
euros para la construcción del 
nuevo Centro de Salud de la 
localidad conquense de Inies
ta. Esta inversión se enmarca 
en la política de incremento de 
los recursos sanitarios que lle
va a cabo el Gobierno regio
nal, a través del Servicio de 
Salud de Castilla-La Mancha 
(SESCAM) y tiene como prin
cipal objetivo acercar la asis
tencia sanitaria al mayor nú
mero posible de ciudadanos, 
tal y como señaló el delegado 
de Sanidad, José A ntonio 
Olmeda, que se mostró muy 
satisfecho por la llegada de 
esta nueva inversión a la pro
vincia de Cuenca.

El nuevo Centro de Salud 
de Iniesta, que comenzará a 
construirse el año próximo, 
prestará servicio también a los 
municipios de Ledaña y Villarta 
y atenderá a una población 
total de más de 6.500 perso
nas. Contará consultas de Pe
diatría, Medicina de Familia y 
Enfermería y con una Unidad 
Administrativa para atender a 
los usuarios. Además, en su 
cartera de servicios se incluirá 
el desarrollo de los diferentes 
programas de atención sanita
ria lo que, en opinión del dele
gado de Sanidad “permitirá 
realizar un seguimiento conti

nuo de los pacientes ya que 
se trabajará en estrecha cola
boración con los recursos de 
asistencia especializada”.

En cuanto a la plantilla de 
trabajadores, el nuevo Centro 
de Salud de Iniesta estará aten
dido por cinco médicos, cinco 
enfermeros y un pediatra cuya 
contratación se contem pla 
para este mismo año.

Esta nueva infraestructu
ra sanitaria, qué se espera co
mience a funcionar en el año 
2004, se va a construir sobre 
un solar del Ayuntamiento de 
Iniesta de 600 metros cuadra
dos en la denominada “Era de 
Pareja”, en una zona dotacio- 
nal junto al Instituto, el Poli- 
deportivo y  al futuro Geriátri- 
co. Tendrá un,total de 1.113 
metros construidos, con un 
sótano de 160 metros, una 
planta baja de 572 metros y una 
primera planta de 382 metros 
cuadrados. Según consta en 
la memoria del proyecto se 
dotará con cinco consultas de 
medicina y cinco de enferme
ría, una consulta urgencias, 
una sala de observación, una 
vivienda para el médico de 
guardia, una sala de fisiotera
pia, así como salas para los 
servicios de Odontología, Pe
diatría y. Matronas. Además 
contará espacio para una bi
blioteca, una sala de juntas y 
un despacho de coordinación.

Próxim a instalación de un sillón  
odontológico en Priego
La comarca de Priego va a contar 
con un servicio de prevención y 
tratamiento odontológico a partir 
del mes de octubre, una vez que 
finalicen las obras de acondicio
namiento que se están realizando 
en el Centro de Salud de la locali
dad para la instalación de un si
llón odontológico.

Gracias a la instalación de este 
nuevo servicio, que supondrá una 
inversión de 36.060 euros por par
te del Servicio de Salud de Casti
lla-La Mancha (SESCAM), entre 
10.000 y 15.000 habitantes de va
rias zonas de salud de La Alcarria 
y La Serranía de Cuenca van a 
poder ser atendidos en Priego sin 
tener que desplazarse a la capital.

El doctor José Pérez González, 
coordinador en funciones del Cen
tro de Salud de Priego, manifestó 
su satisfacción por la puesta en 
marcha del sillón odontológico ya

que según afirmó “supondrá una 
mejora importante para toda la 
comarca ya que se atenderán las 
necesidades de una población 
muy amplia que no tendrá que via
jar a Cuenca para ir al dentista”.

Por su parte, el delegado de 
Sanidad de la Junta de Comunida
des en Cuenca, José Antonio Ol
meda, recordó que la instalación 
de este sillón odontológico era 
una vieja reivindicación de toda 
la zona desde hace años.

En cuanto a los plazos para la 
puesta en funcionamiento del ser
vicio odontológico, Olmeda indi
có que podría comenzar a atender 
a la población en el mes de octu
bre, una vez que finalicen las obras 
de acondicionamiento para su ins
talación, para lo que se está 
remodelando un espacio de 25 
metros cuadrados y una sala de 
espera de 12.
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COMARCAS DE TOLEDO

Gil anuncia la licitación de la carretera 
entre Quero y Alcázar de San Juan
El consejero de Obras Públicas inauguró el acondicionamiento de la vía 
que une las localidades toledanas de Villafranca de los Caballeros y Quero
El consejero de Obras Públicas, Alejandro Gil, 
inauguró el acondicionamiento de la carretera 
CM-3158, en el tramo que une las localidades 
toledanas de Villafranca de los Caballeros y 
Quero. Unas obras en las que el Gobierno re
gional ha invertido 3,72 millones de euros y que 
redundarán en el aumento de la seguridad vial y

la comodidad en la conducción. En el transcur
so de la inauguración, Gil anunció que próxima
mente se llevará a cabo la licitación de las obras 
de mejora de la carretera que une Quero con 
Alcázar de San Juan”, añadiendo que las mis
mas “han sido muy reivindicadas por cuanto ésta 
es la vía de acceso al hospital alcazareño”.

Foto: Raquel Chirivella

Durante la inauguración, Gil expli
có que las obras de acondiciona
miento objeto de la inauguración 
se han efectuado sobre una lon
gitud de 13,2 kilómetros, incluyen
do la mejora de los accesos a las 
Lagunas de Villafranca. Asimismo, 
se ha construido un puente de 19 
metros sobre el río Gigüela y un 
paso inferior .bajo el ferrocarril, 
además de una intersección a la 
entrada de las Lagunas y una glo
rieta cerrada a la entrada de Quero.

El titular de Obras Públicas 
mostró su satisfacción por unas 
mejoras que “supondrán una ma
yor comodidad en la conducción 
y el aumento de la seguridad vial,

lo que evitará accidentes de tráfi
co”.

En este sentido, el consejero 
manifestó la “prioridad absoluta” 
que otorga su departamento a la 
seguridad en las carreteras, “por
que los accidentes suponen ver
daderas tragedias familiares”, al 
tiempo que añadió que “el esfuer
zo del Gobierno regional en esta 
materia está teniendo su recom
pensa ya que, actualmente, nues
tras red autonómica de carreteras 
es la tercera más segura de Espa
ña”.

Gil también se refirió a las “ex
celentes comunicaciones” de que 
dispondrán Villafranca de los Ca

balleros y Quero, en virtud de las 
mencionadas obras de mejora en 
sus carreteras, a lo que se añade 
el paso de la Autovía de los Viñe
dos por la primera de ellas, con 
“los consiguientes beneficios que 
conllevará, sobre todo para Villa- 
franca, pero también para Quero”.

En otro orden de cosas, el 
consejero de Obras Públicas tam
bién aludió a la inminente finaliza
ción de la depuradora de aguas 
residuales, que beneficiará a las 
localidades toledanas de Quero, 
Lillo, Tembleque y El Romeral, y 
en la que la Junta de Comunida
des ha invertido más de 5,7 millo
nes de euros.

L a s o b r a s  d e  lo s  in s titu to s  d e  V illa fr a n c a  d e  
lo s  C a b a llero s y  M a d r id e jo s  sa len  a  lic ita c ió n
La Consejería de Educación y Cul
tura ha sacado a licitación las 
obras de construcción de un Ins
tituto de Educación Secundaria 
Obligatoria (IESO) de Villafranca 
de los Caballeros y la redacción 
del proyecto y construcción de un 
Instituto de Educación Secunda
ria (IES) en Madridejos, con el ob
jetivo de que ambos centros edu
cativos puedan comenzar a fun
cionar el próximo curso escolar.

Hace unos días, el consejero 
de Educación y Cultura, José Val-

verde, participó en Villafranca de 
los Caballeros en un acto de pre
sentación a la comunidad educa
tiva de la localidad del proyecto 
de IESO y posteriormente acudió 
a un acto similar en el IES “Valde- 
hierro” de Madridejos en el que 
se presentó el anteproyecto del 
nuevo centro que sustituirá al ac
tual.

El IESO de Villafranca estará 
constituido por ocho unidades de 
ESO, además de biblioteca, gim
nasio, laboratorio, y diversas au

las y espacios comunes. El presu
puesto de esta obra, que tiene un 
plazo de ejecución de 10 meses, 
es de 2.022.939 euros.

Por lo que respecta al IES de 
Madridejos contará con 16 unida
des de ESO y ocho unidades de 
Bachillerato, así como laborato
rios, gimnasio, pistas deportivas 
y las distintas aulas específicas. 
Este nuevo edificio tiene un pre
supuesto de licitación de 3.997.880 
euros y un plazo de ejecución to
tal del proyecto de 12 meses.

En Ontígola, Fuensalida, Seseña y Mocejón

La Junta califica un m illón de 
m etros cuadrados para cuatro 
nuevos polígonos en la provincia
La Comisión Provincial de Urba
nismo (CPU) de la provincia de 
Toledo, dependiente de la Conse
jería de Obras Públicas, ha dado 
luz verde a la recalificación de un 
millón de metros cuadrados de 
suelo rústico a urbanizable, que 
permitirán la ubicación de cuatro 
nuevos polígonos industriales en 
la provincia, concretamente en las 
localidades de Ontígola, Fuensa
lida, Seseña y Mocejón.

La nueva área industrial de 
Fuensalida será la de mayor su
perficie, con 460.000 metros cua
drados destinados a uso indus
trial y otros 124.000 para uso tan
to industrial como residencial, se
guido de. Ontígola, con 281.000 
metros cuadrados, Mocejón, con
115.000 y Seseña, con 86.700.

Así mismo, el máximo órgano
responsable del Urbanismo en 
Toledo aprobó la calificación de
570.000 metros cuadrados de sue
lo urbanizable para uso residen
cial, que permitirán albergar cerca 
de mil viviendas en distintos mu
nicipios de la provincia.

En lllescas se construirán 513 
viviendas sobre una superficie de
342.000 metros cuadrados y, en 
Nambroca, se edificarán 356 in
muebles sobre 205.000 metros 
cuadrados de terreno, a las que se 
añaden las superficies de 20.000 y
3.000 metros cuadrados de que 
dispondrán, respectivam ente, 
Villaluenga de la Sagra y San Mar
tín de Montalbán, para uso resi
dencial.

La CPU también aprobó la dis

ponibilidad de los terrenos en que 
se instalará el Centro Ocupacio- 
nal-Residencial de Inserción So
cio-Laboral que, promovido por la 
Asociación Despertar, se acome
terá en Camarena. Asimismo, fue
ron aprobadas las calificaciones 
necesarias para instalar tres can
teras, una en Urda y las dos res
tantes en Villarrubia de Santiago, 
así como sendos alojamientos ru
rales en La Calzada de Oropesa y 
Almorox.

En otro orden de cosas, la Co
misión Provincial de Urbanismo 
dio el visto bueno a los nuevos 
planes de Ordenación Municipal 
de M ontearagón y Ventas con 
Peña Aguilera.

Area turística en Escalona
La Comisión Regional de Ur

banismo ha informado favorable
mente del Plan Urbanístico que 
prevé la construcción de un cam
po de golf y 384 viviendas unifa- 
miliares en Escalona. Esta locali
dad está catalogada como zona 
turística por cumplir los requisi
tos de baja densidad de vivien
das y gran demanda de éstas como 
segundas residencias, de manera 
que dicho Plan podría suponer un 
fuerte impulso al desarrollo de este 
municipio y, más concretamente, 
al incremento de su potencial tu
rístico.

El sector objeto de dicho plan 
urbanístico es el denominado “La 
Dehesilla de Escalona”, que cuen
ta con una superficie total de 
576.312 metros cuadrados.

Foto: Carmen Bachiller

Araceli Muñoz visitó en Esquivias la única empresa 
que fabrica guitarras artesanas en la región
La consejera de Industria y Trabajo, Araceli Muñoz, visitó las instalaciones 
que la empresa ‘Guitarras Manuel Rodríguez and Sons’ posee en la localidad 
toledana de Esquivias. Se trata de la única empresa de estas características que 
existe en Castilla-La Mancha, dedicada a la producción artesanal de guitarra 
española original. La firma data de 1939 aunque lleva funcionando en la locali
dad toledana desde el año 95.

Por la empresa ‘Guitarras Manuel Rodríguez and Sons’ han pasado ya tres 
generaciones de artesanos y entre sus clientes destacan nombres tan conocidos 
como Andrés Segovia, Narciso Yepes o Eric Clapton.
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CONOMIA
285 artesanos se dan cita en el recinto de “La Peraleda” de Toledo hasta el 13 de octubre

Muñoz: “FARCAMA es el reflejo del crecim iento, 
la innovación y la renovación del sector artesano”
La consejera de Industria y Trabajo hizo estas declaraciones durante el acto de inauguración de la 
XXII Edición de la Feria Regional de Artesanía, FARCAMA 2002

La consejera de Industria y Trabajo, Ara- 
ce] i M uñoz, inauguró la vigesimosegunda 
edición de la Feria Regional de A rtesanía 
de Castilla-La Mancha, FARCAMA 2002,

a la que concurren 285 artesanos, 9 de los 
cuales pertenecen al gremio de la artesanía 
de la alim entación. Esta feria se celebra 
hasta el próxim o 13 de octubre en el re

cinto de “La Peraleda” . FARCAM A aco
ge, adem ás, la novena M uestra Regional 
de Gastronom ía organizada por la A socia
ción de Hostelería de Castilla-La M ancha.

Foto: Carmen Bachiller

En los 14.300 metros cuadrados 
ocupados por los artesanos están 
representados todos los sectores, 
siendo los stands de la madera los 
más abundantes, en esta edición 
de la feria, con un 25 por ciento 
del total. La cerámica ocupa el 20 
por ciento, el metal un 15, el textil 
un 11, el cuero-piel un 9, la alimen
tación un 3 y otros oficios el 17 
por ciento.

Durante la inauguración de 
FARCAMA, Muñoz señaló que la 
artesanía es “algo muy nuestro 
que se ha convertido en reclamo 
no sólo para los amantes de lo 
bello y de lo bien hecho sino como 
atractivo turístico de Castilla-La 
Mancha”. A lo largo de los 22 años 
de funcionam iento  de 
FARCAMA, según aseveró, “los 
artesanos han crecido, se han re
novado y han innovado para con
seguir un sector empresarial com
petitivo y dinámico”.

La consejera expresó su deseo 
de que esta feria se convierta en 
referente regional y nacional, gra
cias al ciclo de conferencias y

mesas redondas que, por primera 
vez, se van a celebrar en 
FARCAMA para poner en común 
la problemática del sector.

Muñoz explicó que el futuro 
del sector pasa por el manteni

miento de la esencia de la tradi
ción y el bagaje cultural en toda 
su diversidad y variedad de ofi
cios, además de conservar “su in
cuestionable categoría de cali
dad”, por la profesionalización del

sector a través de la formación y 
por la mejora de la comercializa
ción, además del desarrollo de la 
reciente Ley de Ordenación y Fo
mento de la Artesanía de Castilla- 
La Mancha.

Los cursos tendrán una duración de 500 horas lectivas

65 jóvenes de la región podrán realizar cursos 
de creación y gestión de em presas por internet

Foto: Eva

La Dirección General de Juventud 
ha organizado dos cursos “on 
fine” de Creación y Gestión de 
Empresas y otro de Gestión Inter
nacional de Empresas, destinados 
a jóvenes castellano-manchegos 
de entre 18 y 30 años, titulados 
universitarios o que tengan un 
proyecto empresarial en marcha.

La directora general de Juven
tud, Esther Padilla, presentó los 
tres cursos que organiza su de
partamento en colaboración con 
la Escuela de Organización Indus
trial (EOI), y en los que podrán par
ticipar 65 jóvenes de la región.

Padilla explicó que estas accio
nes formativas, que se desarrolla
rán hasta marzo de 2003, tienen 
como objetivo ofrecer a los asis
tentes los conocimientos de ges
tión e innovación empresarial ne
cesarios que faciliten su inserción 
en el mercado laboral o les ayu

den a la hora de poner en marcha 
una empresa.

Así, un total de veinte jóve
nes participarán en cada uno de 
los cursos que se impartirán a tra
vés del correo electrónico, vía In

ternet, y que tratarán sobre la crea
ción y gestión de empresas y la 
puesta en marcha de empresas de 
ocio. Ambos se desarrollarán en 
dos fases, una teórica que abor
dará el manejo de herramientas in

formáticas, las políticas de empre
sa y marketing, los recursos hu
manos y las distintas formas de 
disfrutar del tiempo libre, y otra 
práctica que se centrará en la pues
ta en marcha y desarrollo un pro
yecto empresarial real.

En este sentido, Padilla seña
ló que “con solo una conexión a 
Internet los jóvenes de la región 
pueden acceder estos cursos, in
dependientemente del pueblo o 
ciudad en la que residan y del lu
gar en el que se encuentren”.

Por otro lado, el curso de “Ges
tión Internacional de Empresas” 
se impartirá en Toledo a lo largo 
de seis meses y contará con la 
asistencia de veinticinco alumnos. 
Su estructura se ha fijado en tres 
módulos que son de desarrollo 
personal, de desarrollo de proyec
tos y de anáfisis del mercado in
ternacional.

Iberdrola 
com pra  
parques eólicos 
de la  región
Iberdrola, a través de su filial de 
energías renovables IbeRenova, 
ha llegado a un acuerdo con 
Gamesa para comprarle una serie 
de parques eólicos, uno de ellos 
en Castilla-La Mancha, con una 
potencia  in sta lada  de 982 
megavatios, por una cantidad que 
oscilará entre 1.030 y 1.069 millo
nes de euros.

El compromiso contempla tam
bién la adquisición, por parte de 
Iberdrola, de aerogeneradores (ge
neradores eólicos) por un total de 
1.100 megavatios hasta diciembre 
de 2006. Ambas compañías crea
rán dos sociedades conjuntas 
para explotar parques eólicos en 
España y en otros países euro
peos.

A finales del presente ejerci
cio, Iberdrola comprará a Gamesa 
parques eólicos que suman 666 
megavatios por 693 millones de 
euros, cifra que incluye la deuda 
asumida. El acuerdo incluye la 
adquisición de otro grupo de par
ques, con una potencia total de 
316 m egavatios, que estarán 
operativos en el periodo 2003-2006 
y que supondrán un desembolso 
de entre 337 y 376 millones de 
euros.

Las dos empresas constituirán 
una sociedad, participada al 60 por 
ciento por Iberdrola y al 40 por 
ciento por Gamesa, para explotar 
conjuntamente varios parques 
eólicos en La Rioja, Castilla y León 
y Castilla La Mancha.

E l paro subió  
en septiem bre
El número de parados registrados 
en las oficinas del INEM en Casti
lla-La Mancha al término del mes 
de septiembre aumentó en 924 
personas, con lo que la cifra de 
desempleados se situó en 69.903, 
es decir el 9,85 por ciento de la 
población activa, según datos del 
Ministerio de Trabajo.

En el mes de septiembre, el 
aumento del paro en Castilla-La 
Mancha en términos relativos fue 
del 1,34 por ciento respecto a agos
to, mientras que en el conjunto de 
España subió un 2,47 por ciento.

La tasa de paro en septiembre 
en esta comunidad era más de un 
punto superior a la media nacio
nal (9,85 frente a 8,71 por ciento). 
El paro disminuyó en septiembre 
en Ciudad Real (-0,65 por ciento) 
y aumentó en el resto, más en Gua- 
dalajara (7,05 por ciento) y Alba
cete (3,64 por ciento).
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Del 10/10 al 16/10-2002/ Manchegos

Los días 25 y 26 de noviembre en el Hotel Palace

La D.O. “La M ancha” presentará 
sus Vinos Jóvenes en M adrid

Se abre la temporada de caza mayor y 
m enor en toda Castilla-La M ancha
Desde el pasado 8 de octubre está abierto el 
período de caza m ayor y m enor en todas las 
provincias de C astilla-La M ancha. Los días há
biles de caza en la m odalidad de caza m enor 
irán desde el 8 de octubre al 31 de febrero de

2003 en los terrenos libres y hasta el 8 de febre
ro de este m ism o año en cotos, m ientras que 
para la m odalidad en caza m ayor el periodo au
torizado se prolongará del 8 de octubre al 21 de 
febrero.

En cuanto a la caza menor, está 
limitada su práctica en los terre
nos libres de la comunidad autó
noma, pudiendo realizarse sólo los 
jueves, domingos y festivos de ca
rácter nacional.

Las especies de caza menor 
que podrán ser cazadas son el 
conejo, la liebre, el zorro, la codor
niz, el faisán, la paloma torcaz, la 
paloma zurita y la perdiz roja, ade
más de las especies de aves 
migratorias acuáticas y no acuáti
cas recogidas en la orden.

En cuanto a las aves migrato
rias no acuáticas se especifica que 
el periodo hábil de caza finalizará 
el día 31 de enero, mientras que el 
de las aves acuáticas se desarro
llará del 15 de octubre al 31 de ene
ro, quedando prohibida la caza de 
las aves acuáticas desde cualquier 
tipo de embarcación.

En cuanto a la caza mayor las 
especies que se podrán abatir son 
el ciervo, el gamo, el jabalí, el 
muflón y el arruí, quedando deli

mitada la caza de la cabra montés 
hasta el 1 de diciembre.

Entre las prohibiciones reco
gidas en la orden de la Consejería 
figura la utilización de rifles de 
percusión anular y el empleo de 
cartuchos de perdigones. 
Asimismo, está totalmente prohi
bido matar en todo tiempo a las

hembras de ciervo, gamo, corzo, 
cabra montés, arruí y muflón, así 
como a las de jabalí seguidas de 
crías.

También está prohibida la caza 
de las crías de las especies de cier
vo, gamo, corzo, cabra montés, 
arruí y muflón en sus dos prime
ros años.

Los vinos jóvenes de la Denomi
nación de Origen “La Mancha”, 
recientemente elaborados, se pre
sentarán los días 25 de noviembre 
y 26 de noviembre en el Salón 
Medinaceli del Hotel Palace de 
Madrid, un marco que contarán 
con una extensión de 420 metros 
cuadrados en los que las 35 bode
gas participantes podrán exponer 
sus productos en un mercado tan 
interesante como el que ofrece la 
capital de España a los vinos de 
calidad manchegos.

En el acto del 25 de noviem
bre, para abrir la jomada, a las 8 de 
la tarde, se ofrecerá una charla 
sobre “El Vino y la Cocina”, tras la 
que el presidente del Consejo Re
gulador, José Fenollar, hará entre
ga de los premios “Joven” al di
rector de hotel, sumiller y maitre 
que más méritos hayan hecho a lo 
largo de esta campaña, potencian
do los vinos manchegos. Final
mente, se ofrecerá un cocktail en 
el que se degustarán los vinos 
nuevos de las bodegas participan
tes en la presentación.

El día siguiente se celebrará 
una jornada de puertas abiertas 
desde las 12.00 hasta las 22.00

horas, un acto para el que se han 
repartido unas 8.000 invitaciones, 
lo que posibilitará que ese día se 
den cita en la presentación los 
principales distribuidores de vino 
en la capital de España, además 
de responsables de tiendas espe
cializadas y de grandes superfi
cies, así como profesionales de la 
Hostelería y la Restauración, y 
otras personas con interés por 
acercarse al mundo del vino.

Se trata, sin duda, de la cita 
más importante a la que asisten 
los vinos de calidad manchegos a 
lo largo del año, de forma indivi
dual, es decir, sin tratarse de una 
feria, ya que unas 35 bodegas 
embotelladoras de la D.O. “La 
Mancha” tomarán parte en este 
multitudinario acontecimiento.

A esta presentación también 
están invitados numerosas auto
ridades regionales, entre ellos el 
p residen te  autonóm ico, José 
Bono, y los de las cuatro diputa
ciones a las que se circunscribe la 
13.0. “La Mancha”, así como la 
Delegada del Gobierno, y otras au
toridades nacionales, entre las 
que cabe destacar al Ministro de 
Agricultura.

Sin duda alguna el mercado eco
nómico y financiero que nos en
contramos ante sí en el comien
zo del siglo XXI es abierto y 
competitivo, y va a exigir que 
nuestra Economía Social, nues
tras cooperativas tengan que 
lograr más rapidez en la toma de 
decisiones por sus órganos ges
tores y a su vez mayor flexibili
dad del régimen económico que 
actualmente se regula, así como 
nuevas fuentes de financiación 
que consolide el valor de la mis
ma ante los mercados y la com
petencia.

Son motivos más que sufi
cientes, junto con el lugar que 
ocupamos en el panorama nacio
nal en el mundo de la Economía 
Social, para que en Castilla-La 
Mancha vea la luz, antes de fin 
de año, la primera Ley de Coo
perativas de la Región.

Será esta una Ley que nace 
con el beneplácito y con el acuer
do del sector. Camino pues ya 
andado. Dos años de trabajo 
ininterrumpidos entre el Gobier
no de la Región y los agentes 
sociales del sector, que tienen 
que tener su refrendo final en 
que los grupos políticos en las 
Cortes Regionales lleguemos a 
un consenso de esta norma. Esta 
al menos es la voluntad política 
del Grupo Socialista. Queremos 
que la Ley se apruebe por una
nimidad y ese será nuestra pos-

Cooperativas:

tura en todo el trámite parlamen
tario hasta su aprobación.

Confiamos en esta Ley con 
voluntad ciega, por ser una nor
ma flexible, dinámica, novedosa 
en muchos aspectos, sensible y 
de futuro. Capaz de responder al 
sector en sus demandas porque 
lo moderniza, le da capacidad, 
madurez y lo que es mejor le da 
seguridad.

Sabemos que el socio es la 
clave en la Economía Social, toda 
cooperativa lucha más por man
tener sus puestos de trabajo que, 
por ejemplo y sin querer desme
recer, algunas multinacionales. 
Es necesario creer en ellas y apo
yarles en los momentos más di
fíciles.

Las Cooperativas necesitan 
nuestro apoyo más decidido, en
tre otras cosas porque evitan 
antes otros costes que los mera
mente laborales en época de cri
sis. Pero para ello les tenemos 
que dar posibilidad de competir, 
de tener mas profesionalidad 
entre sus órganos gestores y un 
aumento de la formación entre 
sus responsables, de búsqueda 
de nuevos recursos económicos 
y financieros. Este es el fin de 
esta Ley.

Se habla y mucho de la ver-

mejor futuro, mayor confianza
Roberto Ib jada (*)

satílidad de los puestos de tra
bajos, de la adaptación y la for
mación de los trabajadores en 
las empresas. Las Cooperativas 
tienen que replantearse en la 
medida de sus posibilidades es
tos conceptos y asumirlos. El 
recuerdo constante debe ser la 
competitividad y la globalización 
que marca el mercado actual.

Desde la sinceridad, creo que 
estamos ante una Ley buena y 
completa, que recoge la expe
riencia del Sector a lo largo de 
estos últimos años, y dar así un 
nuevo impulso al mundo del 
cooperativismo, que quiere ser 
eficaz y que nos consolidará en
tre las primeras regiones del 
país, el fomento y la promoción

de la Economía Social.
Es una Ley flexible, y me ex

plico con un ejemplo práctico y 
de fácil comprensión. El texto le
gal prevé quince modalidades 
de cooperativas pero adicional
mente faculta al Gobierno de la 
Región para que, una vez oído el 
Consejo Regional de Economía 
Social, pueda crear otras moda
lidades. Con todo queda abierto 
la constitución de cooperativas 
en cualquier actividad económi
ca siempre y cuando haya so
cios interesados. A ello, además, 
se suma la mayor facilidad de 
constituir una Cooperativa, pues 
ahora sólo serán necesarios tres 
socios.

Por poner en valor esta Ley, 
creo que tiene voluntad de abor
dar los problemas más habitua
les de los diferentes sectores, 
por ejemplo se intenta no sobre- 
dimensionar a las de trabajo aso
ciado para no hacerlas inviables, 
a las de vivienda se intenta que 
predomine el rigor financiero y 
presupuestario, mejorando su 
contabilidad que evite alguna 
situación perjudicial para los 
socios o en las Cooperativas 
Agrarias donde predomina en su 
regulación el interés de poten
ciarlas como empresas.

Mención aparte y tratamien
to especial merece las coopera
tivas sin ánimo de lucro, que 
buscan un fin puramente social 
y que recibirán el nombre de Ini
ciativa Social y de Integración 
Social, y que en ambos caso 
pueden estar participadas por la 
Administración, lo que conlleva 
sin duda a dar mayor seguridad 
e impulso. Es este uno de los as
pectos en el que los socialistas 
nos sentimos más orgullosos en 
cuanto a la regulación que se 
contiene en la Ley de Cooperati
vas de Castilla-La Mancha.

Con esta Ley el Gobierno de 
Castilla-La Mancha se compro
mete con la promoción y el de
sarrollo de las cooperativas, les 
garantiza su libertad y autono
mía, se favorece su inversión 
económica, distintas fuentes de 
financiación, mayor participa
ción del socio y su seguridad 
jurídica, un marco estable en las 
contrataciones laborales, la ele
vación del nivel de formación 
profesional y empresarial. Bus
ca una mayor preparación técni
ca de los socios con el ánimo de 
mejorar en la competitividad de 
las cooperativas, medidas todas 
ellas negociadas y consensua
das con el sector.

(*) Secretario de Empleo de 
la Ejecutiva Regional del 

PSOE y diputado regional
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ULTURA
Organizados por la Diputación de Guadalajara y la Universidad de Alcalá 
de Henares, tendrán lugar del 18 de noviembre al 4 de diciembre

Multitud de personalidades pasarán por 
los ni Cursos de Otoño de Guadalajara
Miguel Picazo, Víctor Erice, José Luis Garci, Elvira Lindo o Antonio 
Muñoz Molina figuran entre los invitados a los encuentros

m

Foto: Diputación de Guadalajara
Manuel Guedán y  Jesús Alique durante la presentación de los Cursos de Otoño 2002

La tercera edición de los Cursos 
de Otoño que organizan en Gua
dalajara la Diputación provincial 
y la Universidad de Alcalá de He
nares tiene ya prácticamente ulti
mado el cartel de seminarios y en
cuentros que se celebrarán entre 
el 18 de noviembre y el 4 de di
ciembre. El presidente de la Dipu
tación, Jesús Alique, y el director 
de los cursos, Manuel Guedán, 
presentaron “la edición más am
biciosa de los cursos de otoño, 
una edición en la que se va apre
ciando una madurez y un creci
miento sostenido imparables”, 
afirmó Alique.

El salón de actos del Conser
vatorio Provincial de Música será 
el escenario de cinco encuentros 
con personalidades del mundo de 
las letras y el cine entre los cuales

destaca el homenaje al escritor y 
periodista Luis Carandell, recien
temente fallecido.

A su homenaje asistirán los 
periodistas Miguel Angel Aguilar 
y Manu Leguineche, así como el 
realizador Manuel Gutiérrez Ara
gón. Además, Jesús Alique avan
zó que se han iniciado las conver
saciones con la Universidad de Al
calá para crear un seminario per-, 
manente para jóvenes periodistas 
latinoamericanos que lleve el 
nombre de Luis Carandell y que 
se celebraría anualmente en la pro
vincia de Guadalajara.

Cine y literatura
Junto al homenaje a este céle

bre hijo adoptivo de Atienza, los 
cursos han preparado encuentros 
con el director de cine Miguel

Picazo (al que está prevista la asis
tencia del cineasta Víctor Erice) 
que en los años 60 y 70 rodó con 
cierta asiduidad en Guadalajara, 
otro con la escritora, guionista y 
actriz Elvira Lindo (al que asistiría 
el novelista Antonio Muñoz Mo
lina), una conferencia del periodis
ta y escritor Fernando Delgado y 
un diálogo entre Joaquín Leguina 
y el director de cine José Luis 
Garci.

El curso estelar de este año, 
no obstante, versará sobre ar
queología. Bajo el títu lo  
“Atapuerca y los Homínidos Eu
ropeos”, serán los propios inves
tigadores y directores del hallaz
go arqueológico más importante 
de los últimos cien años del conti
nente quienes impartan el semina
rio.

Éxito de la Muestra de Teatro de las Casas Regionales
Con mucha asistencia de público, 
se celebró en el Corral de Come
dias de la localidad ciudadrealeña 
de Almagro los días 13,14,15 - 20, 
21 y 22 de septiembre de 2002, la 
XVIII Muestra Nacional de Tea
tro de las Casas Regionales y Pro
vinciales de España.

Seleccionados por sus respec
tivas federaciones actuaron los 
siguientes grupos: por la Federa
ción de Madrid, el “Ramos Ca- 
rrión” de la Casa de Zamora, que 
representó “La Malquerida” de 
B enavente y el grupo “José 
Zorrilla” de la Casa de Valladolid, 
que puso en escena la obra, “La

Casa de los Siete Balcones” de 
Alejandro Casona.

Por la Federación de Valencia, 
actuó el Cuadro de Teatro de la 
Casa de Andalucía en Valencia que 
representaron varios sainetes; el 
grupo “Buero Vallejo” de la Casa 
de Guadalajara en Madrid repre
sentó la obra, “un treinta de fe
brero”, de Alfonso Paso. Por la Fe
deración de Aragón actuó el gru
po, “Las Eras”, perteneciente a la 
Casa de Castilla-La Mancha en Za
ragoza con la obra, “La Barca sin 
Pescador”, de Alejandro Casona.

La clausura de la Muestra co
rrió a cargo de la Federación de

Casas regionales en Castilla y 
León con el Grupo de Teatro, 
“Baratarla”, de la Casa de Casti
lla-La Mancha en Valladolid que 
representó, “Cuplé”, de Ana Dio- 
sdado.

La entrega de Diplomas cerró 
el evento, que contó con las inter
venciones del presidente de la 
Confederación, José Luis Casas; 
la Directora de Acción Social de 
la Junta, Guadalupe Martín; y el 
alcalde de Almagro, Antonio Gar
cía Rivera. La coordinación corrió 
a cargo del Secretario General de 
la Confederación, el escritor y pe
riodista Francisco López Martínez.

La Junta convoca ayudas para  
el transporte escolar
La Consejería de Educación y Cul
tura ha convocado ayudas indivi
duales de transporte escolar para 
los alumnos y alumnas de Casti
lla-La Mancha que no tienen ac
ceso a una ruta de transporte es
colar contratada por la Adminis
tración educativa y que estén es- 
colarizados en Educación Infan
til, Primaria, Secundaria Obligato
ria, Bachillerato, Formación Profe
sional y Programas de Garantía 
Social en centros educativos de 
la región.

Podrán solicitar estas ayudas, 
hasta el próximo día 31 de octu
bre, los alumnos que no cuenten 
en su localidad de residencia con 
un centro o plazas vacantes en su 
nivel de escolarización y que es
tén matriculados en el centro edu
cativo más cercano a su domici
lio.

Asimismo, serán beneficiarios 
aquellos escolares que residan a 
más de 2 kilómetros de la parada 
de transporte escolar más próxi

ma o del centro escolar en su lo
calidad de residencia, cuando las 
necesidades de escolarización así 
lo justifiquen por falta de plazas 
en los colegios de su zona educa
tiva.

Además, podrán tener dere
cho también a estas ayudas los 
alumnos escolarizados en régimen 
de internado en un centro público 
con residencia, con el fin de ayu
dar al coste de su desplazamiento 
los fines de semana.

La cuantía de las ayudas indi
viduales se establece en función 
de la distancia entre el domicilio y 
el centro y van desde los 259,90 
euros por curso cuando la distan
cia es inferior a 10 kilómetros y los 
736,51 euros cuando supera los 50 
kilómetros. Por lo que se refiere a 
las ayudas para transporte de fin 
de semana, las ayudas previstas 
son de 257,52 euros cuando la dis
tancia es menor a 20 kilómetros y 
321,91 euros para distancias su
periores a los 20 kilómetros.

Instalados ordenadores en 150 
colegios de C astilla-L a M ancha
Gracias a la colaboración entre Junta y Caja 
Castilla-La Mancha

Foto: Santiago Torralba

El consejero de Educación y Cul
tura, José Valverde, se mostró sa
tisfecho de la colaboración em
prendida desde hace tres años con 
Caja Castilla-La Mancha para im
plantar las nuevas tecnologías de 
la información en los centros edu
cativos de la región y que ha con
tribuido a que haya un ordenador 
por cada doce alumnos en los cen
tros escolares de la región.

Valverde, que firmó en Cuen
ca la ampliación del convenio con 
el presidente de la entidad, Juan 
Pedro Hernández Moltó, destacó 
que esta unión ha permitido ins
talar ordenadores en 150 colegios 
de la región, avanzando en la lí

nea de la Consejería por comple
tar dotaciones informáticas en los 
centros. Además, permitió a la 
Junta arrancar en un momento que 
no contaba con tanta financiación 
el programa “Althia”, que pone a 
la región a la cabeza del país en la 
implantación de nuevas tecnolo
gías.

El consejero también resaltó 
las acciones asociadas que con
lleva este programa, como el plan 
de formación para 15.000 profeso
res y el inicio del “Althia Rural”, 
que marca como objetivo la crea
ción en todos los centros de un 
aula de informática adecuada a las 
dimensiones de cada colegio.
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La versión de Francisco Nieva se estrenó primero en el Teatro de La 
Latina, en Madrid

‘‘Manuscrito encontrado en Zaragoza” 
llega a los escenarios regionales
El consejero de Educación y Cultura, José Val- Toledo la gira que a lo largo de las próxim as 
verde, jun to  al escritor Francisco Nieva, y los sem anas les llevará por seis escenarios de la 
actores que representan la obra, presentaron en Red de Teatros de Castilla-La M ancha.

El Centro Dramático Nacional 
(CDN) representará en las próxi
mas semanas en seis escenarios 
de la Red de Teatros de Castilla- 
La Mancha la obra “Manuscrito 
encontrado en Zaragoza”, una ver
sión del dramaturgo valdepeñero 
Francisco N ieva que ha sido 
coproducida con la Consejería de 
Educación y Cultura.

El propio Nieva, acompañado 
por el director del CDN, Juan Car
los Pérez de la Fuente, y nueve de 
los actores que participan en esta 
representación presentaron en 
Toledo la obra junto al consejero 
de Educación y Cultura, José Val- 
verde, quien destacó la importan
cia que este autor tiene en el tea
tro actual, de quien ha dicho “es 
un hombre de teatro global”.

Por su parte, Nieva alabó con 
admiración el trabajo de cada uno 
de los actores y actrices que par
ticipan en su versión dé la  obra 
clásica de Jan Potocki y aseguró 
que los doce “crean una unidad 
extraordinaria de interpretación, 
un matrimonio de unos meses de 
trabajo intensivo que ha llegado a

un entendimiento maravilloso”.
El dramaturgo valdepeñero 

anunció durante la rueda de pren
sa que recientemente ha conclui
do su última obra, que lleva el tí
tulo de “Viva el estupor” y que 
definió como “una comedia mo
derna, cultural e irónica. Algo 
pirandelliano”. En la presentación 
de la obra estuvieron presentes 
también gran parte de los actores 
y actrices, entre ellos, Angeles

Foto: Chico

Martín, Juan Ribo, Walter Vidarte, 
Julia Trujillo, Beatriz Bergantín, 
Juan Matute, Emilio Gavira, José 
Carlos Gómez, Juanma Navas y 
Juan Matute.

“Manuscrito encontrado en 
Zaragoza” se ha representado ya 
en Valdepeñas y Manzanares y lo 
hará en breve en Cuenca (18 de 
octubre); Talavera de la Reina (23 
de octubre) y Toledo (8 de no
viembre).

Tertulias sobre Quevedo en ViUanueva de los Infantes

(yP47,4-l°-28012MADRn) O j j l
Tdf.: (91) 52272 78-Bk  (91) 521 1074 \  >

Casa d e  Castilla-La M ancha 
en  M adrid

OCTUBRE 2 0 0 2
Día 12, Sobado, a las 19.30 horas. El ciclo de Cine-Forum 
proyectará el documental "Villarrobledo". Y a continuación la película 
“Intermezzo", con Leslie Howard e Ingrid Bergman, y dirigida por 
Gregory Ratoff.
Presentará la película y dirigirá el coloquio: Luis Martínez Morcillo. 
Director del Ciclo: José Antonio González.
(Exclusivamente para socios).
Día 15. Martes, a las 18 00 horas. Reunión de la Sección de i 
Mayores para tomar contacto después de las vacaciones veraniegas, 
comenzando así el curso de esta temporada.
Día 19. Sábado, a las 19.00 horas. Actuación del Grupo 
Folklórico y Rondalla “Hidalguía", en la Plaza Zocodover de Toledo.

PEÑA DE TOMELLOSO
Día 13. Domingo, a las 19,30 horas. Sesión teatral a cargo del 
grupo de teatro “Buero Vallejo" de la Casa de Guadalajara en Madrid, 
que pondrá en escena la divertida obra “Nosotros, ellas y... el 
duende", de Carlos Llopis. Director: Rafael Serna.

PEÑA RODENSE
Día 26. Sábado, a las 18.00 horas. Acto cultural, con motivo de j 
la celebración de la fiesta anual y el 31 aniversario de la fundación. !

PEÑA DE ALBACETE
..o l a s l 9 , 3 0 ..horas. CCXXXVIII Tertulia

Literaria "Eduardo Alonso".
Ia parte: Tribuna abierta para poetas y recitadores, dando cabida 
a componentes de otras tertulias. Dirigida y moderada por Fernando 
Caro, poeta y escritor y la colaboración de Charo Morilla, vocal de 
la Peña y colaboradora en Cultura.
2a parte: Los poetas José Veliz y Soledad Martín harán una 
interpretación de poesías y sonetos varios.
Presentará: Agustín Tolosa.
Al fina lizar se rifará un libro y se servirá una copa de vino 
manchego.

Del 10 al 12 de octubre, Villanueva 
de los Infantes acoge unas jom a
das que bajo el títu lo  de 
“Quevedo, siglo XXI” analizarán 
la figura de este gran escritor muer
to en este municipio ciudadreale- 
ño en 1645.

La primera jornada versa so
bre “La picaresca en la literatura” 
y contará con los escrito res 
Espido Freire, Luis Landero y 
Antonio Gómez Rufo, ejerciendo 
de mantenedor el periodista Juan

José Borrego (Premio Ondas de- 
Radiodifusión).

En la segunda tertulia, deno
minada “Poetas de La Mancha” 
contará con los poetas Leopoldo 
Alas, Benjamín Prado y Antonio 
Colinas, siendo moderada por el 
periodista y poeta de Radio Na
cional de España, Ignacio Elguero.

La última jornada se desaíro- 
liara bajo el epígrafe de “Los pica
ros hoy”, y en ella participarán los 
periodistas, Andrés Aberasturi,

M anolo Jim énez y Fernando 
Jáuregui, actuando de mantene
dor Eduardo Hernáiz, de RNE.

Las tertulias se cerrarán con 
un recital poético sobre Francis
co de Quevedo y Villegas, a cargo 
de Juan José Guardia.

Estas jornadas están inaugu
radas por el Ayuntamiento de Vill
anueva de los Infantes y patroci
nadas por el Plan de Dinamización 
Turística para Tierra de Caballe
ros y Tablas de Daimiel.

En Madrid y su provincia Rehabilitamos:
FAC H AD AS y PATIOS. 

C UBIERTAS
trabajos en altura con 

y sin andamio
Realizamos inspecciones 

técnicas de edificios
PRESUPUESTOS SIN COMPROMISO Telf.: (91) 367 63 33

B O L E T ÍN  D E  S U S C R IP C IÓ N  Cuadernos Manchegos
C/FRANCISCO GARCÍA PAVÓN, 39^Telf.: (926)53 8042- Fax: (926)514320-13700TOMELLOSO (Ciudad Real) |

NOM BRE APELLIDOS

CALLE oPLAZA N°. ESC. PLANTA TELÉFONO

DISTRITO POSTAL POBLACIÓN PROVINCIA

Sr. Director de Cuadernos Manchegos: Le 
ruego proceda a formalizar mi suscripción a 
Cuadernos Manchegos, según los datos del 
presente BOLETÍN DE SUSCRIPCIÓN y 
hasta nueva orden en contra.

FIRMA

T IP O  D E  S U S C R IP C IÓ N

□
□
□

Anual (52 num.): 48.08 euros 

Comercial: 90.15 euros 

Comercial: 180.30 euros

FO R M A D E P A G O

□□
□

Talón adjunto

Giro Postal n °.______

Domicíliación bancaria

S e ñ a le  con  X  e l tip o  d e  su s c rip c ió n  y  fo rm a  d e  pag o . En los  im p o rtes  d e  
ca d a  una d e  las  s u s c rip c io n e s  se  in c lu yen  0 ,3 0  e u ro s  de g as to s  de en v ío  
p o r n ú m ero  y  3  p o r c ie n to  d e  IVA.

I
IXMICII J  ACIÓN BANCARIA

Sr. Director del Banco/Caja Sucursal N°.
de ruego a usted tenga a bien cargar en mi cuenta
N°. de esta entidad el importe de la
presente suscripción aCUADERNOS MANCHEGOS.

FIRMA
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Barreda inauguró el curso académico de la 
Universidad regional en el Campus de Cuenca
El vicepresidente regional señaló que “la Universidad y la autonomía han cambiado las 
perspectivas de una generación de castellano-manchegos”

E1PSO E  
denuncia el 
recorte de becas 
en la U C L M

El vicepresidente de Castilla-La M ancha, 
José M aría Barreda, acompañado del con
sejero de Educación y Cultura, José Val- 
verde y del R ector de la U CLM , Luis

A rroyo , inauguró  el curso  académ ico  
2002-2003 de la Universidad de Castilla- 
La M ancha en el A ula M agna del Edificio 
“Carlos Saura” de la Facultad de Bellas

Artes de Cuenca. D urante la cereiponia 
se procedió tam bién a la  investidura de 
nuevos doctores y catedráticos de la U ni
versidad regional.

“Ventana al mundo”
“La Universidad regional es el 

eje central de nuestro esfuerzo 
científico y tecnológico, el punto 
de contacto con todas las inno
vaciones que se producen en cual
quier rincón del mundo. Es nues
tra ventana al mundo, a la historia 
y al futuro”, apuntó, añadiendo 
que tenemos una Universidad jo
ven en un mundo cambiante, “que

plantea nuevos problemas y ofre
ce nuevas soluciones”.

Por eso, continuó, “en Casti
lla-La Mancha no vamos a dejar 
de lado las oportunidades que 
esta realidad cambiante nos ofre
ce ni vamos a renunciar a ser pro
tagonistas de nuestro futuro. En 
esta región no tenemos miedo a 
volar”. Barreda señaló, en este 
sentido, la necesidad de reforzar 
la capacidad colectiva de “enten
der, conocer y resolver” para ela
borar nuestras propias preguntas

y respuestas, algo que es posible 
si contamos con el capital huma
no, el único que no se puede im
portar.

Asimismo, puso de manifies
to que la Universidad que nació 
entre “la realidad y la utopía” se 
ha convertido en la actualidad en 
una institución “sólida, solvente 
y reputada” y en factor de “cohe
sión territorial y social”. Barreda 
resaltó que ahora se espera, ade
más, que profundice en la demo
cratización de la cultura y consti

tuya puntos de referencia de fu
turo para todos los ciudadanos.

Cita de personalidades
A la inauguración del curso 

universitario asistieron, entre 
otras personalidades, el alcalde de 
Cuenca, José Manuel Martínez 
Cenzano; el vicerrector del cam
pus de Cuenca, José Ignacio Al- 
bentosa, el delegado de la Junta 
en Cuenca, José Luis Martínez 
Guijarro y el obispo de Cuenca, 
monseñor Ramón del Hoyo.

Gustavo Tomer, investido doctor honoris causa
Antes de la inauguración del 
presente curso académico, tuvo 
lugar el acto de investidura 
como doctor honoris causa del 
escultor conquense Gustavo 
Tomer. Esta ceremonia estuvo 
presidida por el vicepresidente 
regional, José María Barreda, 
que destacó que los castellano- 
manchegos tenemos que agra
decer que apostara por la ubi
cación del Museo de Arte Abs
tracto en las Casas Colgadas de 
Cuenca, entre otras creaciones 
del pintor y escultor.

Barreda también recordó la 
contribución de Torner en el 
diseño de la Facultad de Bellas 
Artes y, en nombre del Gobier
no regional, se sumó al recono
cimiento concedido por la Uni
versidad de Castilla-La Man
cha, al investirle doctor hono
ris causa.

Gustavo Tomer de la Fuen
te nació en Cuenca, el 13 de ju
lio de 1925. Es ingeniero de 
Montes, aunque en 1965 dejó 
su profesión para dedicarse a 
la pintura y, posteriormente, a 
la escultura.

En 1966 fundó junto a Fer
nando Zóbel el Museo de Arte 
Abstracto Español, en Cuenca. 
Entre sus trabajos destaca la 
Cascada de Cubos Metálicos 
instalada en la calle Princesa, en 
Madrid.

Durante la ceremonia de inaugu
ración, el Rector, Luis Arroyo, ex
plicó que este año la Universidad 
acogerá unos 33.000 alumnos, un 
número similar al del año pasado. 
“De esta forma nos igualamos más 
al resto de universidades, ya que 
muchas de ellas, como la de Ma
drid o Andalucía, han perdido 
alumnos”, dijo Arroyo, tras lo que 
señaló que, como contrapartida, 
este menor número de estudian
tes es una gran oportunidad para 
hacer una enseñanza de mayor 
calidad.

En cuanto a la Ley de Ordena
ción Universitaria (LOU) del Go
bierno central, manifestó que van 
a tratar de que el Ministerio de 
Educación, Cultura y Deporte, 
“nos moleste lo menos posible y 
no interfiera en un buen número 
de proyectos interesantes que 
hay que sacar adelante”.

Entre ellos, Arroyo destacó los 
cuatro nuevos edificios que se 
inaugurarán en el campus de Cuen
ca, el Instituto de la Comunicación 
Audiovisual o el Foro Internacio
nal Pedro Almodóvar.

En su intervención, Barreda 
recordó que para poner en mar
cha la Universidad regional, en los 
años 80, hubo que superar mucho 
escepticismo, incredulidad y falta 
de fe y confianza por parte de 
muchos que no veían la oportuni
dad de futuro que suponía la ins- 

_ titución en la realidad política nue
va de Castilla-La Mancha.

Así, resaltó que una parte fun
damental de la historia de progre
so de nuestra región ha sido pro
tagonizada por la Universidad de 
Castilla-La Mancha. “Sin autono
mía política nunca habríamos te
nido Universidad y sin la Univer
sidad no tendríamos ahora auto
nomía real”, dijo el vicepresiden
te, quien añadió que la institución 
académica es fruto de una reivin
dicación compartida por el Gobier
no y por la sociedad castellano- 
manchega.

El portavoz del PSOE regional, 
José Manuel Caballero, ha denun
ciado lo que considera un ‘‘‘recor
te brutal” en la política de becas 
del Gobierno del Partido Popular. 
Según Caballero, “el Ministerio de 
Educación, desde que gobierna el 
PP, concede cada vez menos be
cas y cada vez es más difícil acce
der a las mismas, al endurecerse 
los requisitos económicos”.

El portavoz socialista señaló 
que la Universidad de Castilla-La 
Mancha no es ajena a esta políti
ca regresiva, ya que a pesar de que 
desde el curso 1995/96 el número 
de alumnos de esta Universidad 
ha crecido un 11 por ciento, las 
becas no sólo no han aumentado 
en proporción sino que han dis
minuido más de un 3 por ciento, 
en relación con el curso 2000/01. 
Según los datos proporcionados 
por el propio Gobierno de la Na
ción -señaló Caballero- “en el cur
so 95/96 había en la Universidad 
Regional un 25,5% por ciento de 
alumnos que tenía beca, mientras 
que, según esos mismos datos, en 
el curso 2000/2001, esta cifra era 
del 22,3 por ciento; por lo que hoy 
hay un 3 por ciento menos alum
nos que disfrutan de una beca”.

Prem iado un  
catálogo de la 
Universidad
El Servicio de Pubücaciones de la 
Universidad de Castilla-La Man
cha ha sido galardonado con el 
Premio al Mejor Catálogo Edito
rial en la convocatoria de los V 
Premios a la Edición del Libro Uni
versitario en España, que otorga 
la Asociación de Editoriales Uni
versitarias en España (AEUE).

Pedro Cerrillo, director del Ser
vicio de Publicaciones de la 
UCLM, recibió el Premio en el 
transcurso de la Feria Internacio
nal del Libro LIBER 2002, celebra
da en Barcelona.

El jurado, compuesto por Luis 
Alberto de Cuenca, secretario de 
Estado de Cultura, Francisco 
Darío Villanueva, presidente de 
Red de Bibüotecas Universitarias, 
Magdalena Vicente, directora ge
neral de CEDRO y, G erm án 
Santana, miembro de la Junta Di
rectiva de AEUE, decidió premiar 
a la Universidad de Castilla-La 
Mancha en la categoría de Mejor 
Catálogo Editorial por la tipogra
fía utilizada, la claridad en la dis-, 
tribución de la información y por 
la elegancia y prestigio de la cu
bierta.
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EPORTES
SEGUNDA DIVISIÓN “A” - 5a. Jornada

|  ALBACETEBPfEXEREZC.D.

1 - 0
Mora Roa
Cañizares Oscar Montiel
Antonio Siviero
Gerand Pablo
Jesule Peña
Moreno Dani Ruiz
Dani Pendín (Cano,m,24)
Musa Bastí
(Mena, m.54) (Duré, m.71)
Zárate Parri
(Cachorro, m.74) Munteanu
Pineda (Padilla, m.61)
Deus Jesús Perera
(Calle, m. 79) Rodri

A R B ITR O _______________________
Valle Gil, del Colegio Extremeño. Amonestó a los 
jugadores locales Dani Pendín (mln. 7), Gerand (mln. 
69) y Calle (mln. 93); y al albaceteño Duré (mln. 
90). Expulsó con cartulina roja directa al meta 
albaceteño Roa (mln. 24)

G O LE S _________________________
1-0 min. 90+: Calle, al aprovechar un rechace del 
meta albaceteño Cano.

IN C ID E N C IA S ___________________
Partido correspondiente a la 5a. jornada del 
Campeonato de Liga en Segunda División, disputado 
en el Estadio "Bahía Sur", de San Femando, debido 
a que el Xerez tiene clausurado su terreno de juego. 
Césped en malas condiciones y alrededor de 6.000 
aficionados en las gradas.

H a s ta  el d e s c u e n to  del p a r 
t id o  t u v o  q u e  e s p e r a r  e l 
X e re z  p a ra  d e r ro ta r  a un A l
b a c e te  q u e  se lim itó  a d e fe n 
d e r  su p o rte r ía  d e s d e  q u e  en  
el m in u to  2 5  se q u e d a ra  con

Primera derrota en tiempo de descuento
Un gol de Calle hace líder al Xerez ante un Albacete que jugó con diez por expulsión de Roa
un ju g a d o r  m en o s  p o r e x p u l
sión d e  su g u a rd a m e ta  Roa.

El X e re z  c o m e n zó  el p a r 
tid o  lle v a n d o  la in ic ia tiva  del 
ju e g o  a n te  un A lb a c e te  m u y  
bien  p la n ta d o  en su pa rce la  
q u e  tra ta b a  de  .fre n a r el e m 
p u je  local. Poco a poco, los 
d e  C é s a r  F e r r a n d o  fu e r o n  
a d e la n ta n d o  lín e a s , t r a s la 
d á n d o s e  la  b a t a l la  p o r  el 
c o n tro l del e s fé rico  h a s ta  el 
c e n tro  del c a m p o . Las o c a 
s io n es  no lle g a b a n , y p ru e 
ba d e  e llo  es q u e  el p r im e r  
d isp aro  a p o r te r ía  no se p ro 
d u jo  h a s ta  e l m in u to  2 0 ,  
c u a n d o  D an i P en d ín  p ru e b a  
s u e r te  d e s d e  le jo s  s a lie n d o  
el ba ló n  p o r e n c im a  del la r 
g u e ro  d e  la m e ta  a lb a c e te -  
ñ a .

C u a tro  m in u to s  d e s p u é s , 
una a g re s ió n  d e  Roa a P in e 
d a  le  c o s tó  la e x p u ls ió n  al 
g u a r d a m e ta  a rg e n t in o , q u e  
d e jó  a su e q u ip o  con un j u 
g a d o r  m e n o s . A la m e d ia  
h o ra  d e  p a r t id o , M u n te a n u  
d isp u so  d e  u n a  b u e n a  o c a 
s ió n  p a ra  m a r c a r ,  p e ro  su  
d is p a ro  c ru z a d o  se fu e  p o r  
e n c im a  d e  la p o r t e r ía  d e  
M o ra .

La in fe r io r id a d  n u m é r ic a  
p ro vo c ó  q u e  en  el ú ltim o  t r a 
m o  d e  la p r im e ra  m ita d  el A l

El equipo de César Ferrando (en la imagen) encajó su primera derrota 
frente a un Xerez que se sitúa como líder de la clasificación.

b a c e te  v o lv ie ra  a c e d e r  t e 
rre n o , d e ja n d o  a B asti com o  
único  h o m b re  a d e la n ta d o . A 
p e s a r  d e  e llo , el X e re z , q u e  
no p a re c e  te n e r  su ta rd e , s i
g u e  sin e n c o n tra r  el c a m in o  
d e  la m e ta  r iv a l.

Los d e  S c h u s te r  s a lie ro n  
m á s  d e c id id o s  en  la s e g u n 
da p a r te , y  un p a r  d e  m in u 

to s  d e s p u é s  d e  la re a n u d a 
c ió n , M u s a  te r m in ó  con  un  
p o te n te  d is p a ro  u n a  ju g a d a  
d e  Z á r a t e ,  e n c o n t r á n d o s e  
con un a c e rta d o  C an o . S ería  
un e s p e jis m o  p o rq u e  el p a r 
tid o  v o lv ió  a c a e r en  la m o 
n o to n ía  y el c e n t ro c a m p is -  
m o . Los m a n c h e g o s  no p is a 
b a n  te r r i to r io  a z u lin o  y los

a n d a lu c e s , a u n q u e  d is f ru ta 
b a n  d e  la p o s e s ió n  de l b a 
ló n , se  m o s tra b a n  e s p e s o s  
y c a re n te s  d e  id ea s .

A f a l t a  d e  m e d ia  h o r a  
p a ra  la c o n c lu s ió n  d e l e n 
c u e n t r o ,  F e r r a n d o  p a r e c ía  
c o n fo rm a rs e  con el e m p a te ,  
a la v e z  q u e  re tira b a  del c a m 
po a u n o  d e  s u s  h o m b r e s  
m á s  in c is iv o s ,  M u n t e a n u ,  
p a ra  d a r  e n tra d a  a un n u e 
v o  z a g u e r o , P a d illa . El e n 
c u e n tro  se v o lv ió  c a d a  v e z  
m á s  tr a b a d o  y p e s e  a e llo , 
B astí d is fru tó  de  una  b u e n a  
o c a s ió n  e n  e l m in u to  6 9 ,  
p e ro  su c a b e za z o  no e n c o n 
tró  el o b je t iv o  d e s e a d o .

En v is ta  d e  q u e  las o p o r
tu n id a d e s  no  l le g a b a n ,  e l 
X e r e z  c o m e n z ó  a p ro v o c a r  
ju g a d a s  d e  e s tr a te g ia  p a ra  
a p ro v e c h a r  el b u en  m o m e n 
to  r e m a t a d o r  d e  sus h o m 
b re s  a lto s . S in  e m b a rg o , la 
z a g a  v is ita n te  no o fre c ía  f i 
s u ra s , p o r lo q u e  p a re c ía  q u e  
e s te  ta m p o c o  e ra  el c a m in o  
p a ra  g a n a r  el p a rtid o . C u a n 
d o  los  d o s  e q u ip o s  d a b a n  
p o r  b u e n o  el e m p a t e ,  u n a  
ju g a d a  p e r s o n a l  d e  M e n a  
c u lm in a d a  p o r C a lle  en  boca  
d e  gol en  el m in u to  9 2  da  la 
v ic t o r ia  a l e q u ip o  d e  
S c h u s te r.

SEGUNDA DIVISION “A5
EQ U IPO S J G E P GF GC P t

1 XEREZ 5 4 1 0 7 3 13
2 TERRASSA 5 3 2 0 7 3 11
3 MURCIA 5 3 1 1 7 2 10
4 LAS PALMAS 5 2 3 0 7 3 9
5 LEVANTE 5 2 3 0 11 8 9
6 ALBACETE 5 2 2 1 5 4 8
7 R, FERROL 5 2 2 1 7 7 8
8 GETAFE 5 2 1 2 7 7 7
9 BADAJOZ 5 2 1 2 3 3 7

10 POLID. EJIDO 5 2 1 2 6 7 7
11 ELCHE 5 1 3 1 5 3 6
12 TENERIFE 5 1 3 1 6 5 • 6
13 LEGANÉS 5 1 3 1 5 5 6
14 NUMANCIA 5 2 0 3 6 7 6
15 EIBAR 5 1 3 1 3 4 6
16 ZARAGOZA 5 1 2 2 5 7 5
17 CÓRDOBA 5 1 1 3 3 5 4
18 SALAMANCA 5 1 1 3 2 4 4
19 OVIEDO 5 1 1 3 3 6 4
20 SPÓRTING 5 0 3 2 1 3 3
21 COMPOSTELA 5 . 0 3 2 3 6 3
22 ALMERÍA 5 0 2 3 4 11 2

1 #  c i l i o s
F R E ID U R IA  Y 

M A R IS Q U E R IA  
VIRGEN DE 
LAS VIÑAS

Pescadería  
C/ García Pavón, 103 
Telf.: (926) 50 46 74
13700 TOMELLOSO

Marisquería 
Sit. Ctra. P. Muñoz, km. 4 

Telf. Parí.: (926) 50 46 74 
Bar: (926) 69 91 37
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ALBACETE ■ r f u r L1 2-2

ALMERÍA 1-2 L1
BADAJOZ 2-0 0-0 0-2
COMPOSTELA ■ (M M
CÓRDOBA TO ü 0-2

EIBAR LO ■ H 0-0
ELCHE L1 TO 0-1

R. FERROL _H ■ 2-1
GETAFE 2-0 ■ 2-2 2-1
LAS PALMAS H LO

■
7 1

LEGANÉS

■

2-1 1-2

LEVANTE TI m 3-2

MURCIA 3-0 T0
NUMANCIA k l 1-0 LO

OVIEDO L2 JH ■
POLID. EJIDO T2 ■ i l
SALAMANCA M 0T) ■
SPÓRTING JM) 0-0 L1 ¡ i

2-0TENERIFE H _ l ■
TERRASSA i± H JH) J ■
XEREZ LO 2-2 lo

ZARAGOZA 0-0 2-2 LO ¡ ¡ T
RESULTADOS____________B H ________PRÓXIM A JO R NA DA

SPORTING 1 - 1 LEGANES ALBACETE - SPORTING
XEREZ 1 - 0 ALBACETE COMPORTELA - ZARAGOZA
ELCHE 3 - 0 POLID. EJIDO LEGANES - LAS PALMAS
NUMANCIA 1 - 0 SALAMANCA OVIEDO - GETAFE
BADAJOZ 2 - 0 CORDOBA SALAMANCA - ELCHE
TERRASSA 1 - 1 LEVANTE TENERIFE - EIBAR
EIBAR , 1 - 1 MURCIA LEVANTE - BADAJOZ
ALMERIA 1 - 1 TENERIFE R. FERROL - ALMERIA
ZARAGOZA 2 - 2 R. FERROL MURCIA - TERRASSA
GETAFE 2 - 0 COMPOSTELA POLID. EJIDO - XEREZ
LAS PALMAS 2 - 0 OVIEDO CORDOBA - NUMANCIA

Cesár Ferrando (Albacete):

"Duele perder así 
porque se te queda 
cara de bobo"
C é s a r F e rra n d o , no o c u lta b a  
su d is g u s to  t r a s  p e r d e r  en  
el ú lt im o  s e g u n d o : " D u e le ” 
p e rd e r  así p o rq u e  no nos lo 
h e m o s  m e re c id o , se te  q u e 
da  c a ra  d e  b o b o . El p a rtid o  
ha e s ta d o  m u y  n iv e la d o , con  
un c a m p o  q u e  no b e n e fic ia 
ba a n a d ie . H e m o s  t r a b a ja 
d o  b ie n  y a p e n a s  n o s  h a n  
h e c h o  o c a s io n e s " .

Tras la e xp u ls ió n  d e  R oa, 
e l A lb a c e t e  p a r e c ió  m u y  
c o n fo r m s ita , p e ro  F e r ra n d o  
no c o m p a r te  e s te  p a re c e r  y  
a d v ie r te  q u e  e ra  el X e r e z ,  
q u ie n  d e b ía  h a b e r  h e c h o  
a lg o  m á s : " S ie m p re  h e m o s  
b u s c a d o  la v ic to r ia  y  e n  la 
s e g u n d a  p a rte  lo h ic im o s  s a 
c an d o  a D uré".

El e n tre n a d o r  v a le n c ia n o  
c e n s u ró  la la b o r  de l e x t r e 
m e ñ o  V a lle  Gil q u e , a su e n 
te n d e r ,  no m id ió  a los d o s  
e q u ip o s  p o r el m is m o  ra s e 
ro: "La e x p u ls ió n  d e  Roa no 
ha sido ju s ta  y en  to d o  c as o , 
ya  q u e  la s e ñ a ló , te n ía  q u e  
h a b e r  s e g u id o  e n  la m is m a  
lín ea  con e llos ta m b ié n " .
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E P O R T E S  /3 8
J  Cuadernos 

Del 10/10 al 16/10 - 2002 /  Manchegos

DIV. DE HONOR JUVENILES-Gp.^V
EQUIPOS J G E _P GF GC Pt

1 ALBACETE 6 5 1 0 14 2 16
2 At. Madrid 6 5 0 1 19 7 15
3 Leganés 6 4 2 0 16 7 14
4 San Federico 6 4 0 2 9 6 12
5 Real Madrid 6 3 1 2 21 13 10
6 Extremadura 6 3 1 2 11 10 10
7 Murcia 6 3 0 3 10 10 9
8 At. Madrileño 6 2 1 3 8 6 7
9 R. Vallecano 6 2 1 3 9 9 7

10 Badajoz 6 2 1 3 7 10 7
11 A lcorcón 6 1 3 2 6 10 6
12 Toledo 6 1 2 3 6 11 5
13 Las Rozas 6 1 2 3 6 12 5
14 Gimnástico 6 1 2 3 7 14 5
15 Mérida 6 1 2 3 6 18 5
16 Guadalajara 6 0 1 5 7 17 1

RESULTADOS
MURCIA 1 - 0 ALCORCÓN
REAL MADRID 3 - 1 EXTREMADURA
LAS RQZAS 1 - 4 AT, MADRID
GIMNASTICO 2 - 2 MERIDA
SAN FEDERICO 1 - 0 GUADALAJARA
TOLEDO 2 - 3 LEGANES
AT. MADRILEÑO 2 - 0 R. VALLECANO
BADAJOZ 1 - 2 ALBACETE

PRÓXIMA JO RNADA
MURCIA - REAL MADRID
EXTREMADURA
AT, MADRID
MERIDA
GUADAÑARA
LEGANES
R. VALLECANO
ALCORCÓN

LAS ROZAS 
GIMNÁSTICO 

SAN FEDERICO 
TOLEDO 

AT. MADRILEÑO 
BADAJOZ 
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ALAVÉS *B" 1-0 0-0 2-1

AMURRIO m 2-1 5-2 1-0

ATHLETIC "B" H 0-0 1-0 0-1
AURRERÁ VIT. 0-1 0-2 ■ 0-1

BARAKALDO 1 6-0 2-0 1-0

BINÉFAR 1-2 ■ 1-3 5-1
CALAHORRA 1-1 a 2-1 í - i

CONQUENSE 0-0 1-0 ■ 0-0

GERNIKA 0-0 m 0-4 2-0
GIMNÁSTICA 0-0 ■ 2-2 2-1

LOGRONES 1-2 2-0 ■ 0-2

NOJA 3-2 1-1 B 1-0
OSASUNA "B" 1-2 0-1 B 0-2
PEÑA SPORT 1-0 1-1 0-2 B
PERALTA 0-2 1-0 m 1-1
RÁCING"B" 0-2 2-1 1-0 m
REAL UNIÓN 0-0 2-0 2-1 ■
TALAVERA 0-1 4-1 3-2 ■
TOLEDO 3-0 4-2 0-2 ■
ZARAGOZA"B" 0-0 2-0 1-2

SEGUNDA DIVISION “B”- Gp. II
EQUIPOS J G E P GF GC Pt

1 BARAKALDO 6 4 2 0 12 2 14
2 REAL UNIÓN 6 4 1 1 8 3 13
3 GIMNÁSTICA 6 3 3 0 9 5 12
4 AMURRIO 6 4 0 2 9 7 12
5 ATHLETIC "B" 6 3 1 2 5 4 10
6 TOLEDO 6 3 1 2 9 9 10
7 NOJA 6 3 1 2 7 7 10
8 CALAHORRA 6 2 3 1 8 7 9
9 ALAVÉS "B" 6 2 3 1 5 4 9

10 LOGROÑÉS 6 3 0 3 8 9 9
11 ZARAGOZA "B" 6 2 2 2 ■ 6 4 8
12 CONQUENSE 6 2 2 2 4 4 8
13 TALAVERA 6 2 1 3 10 9 7
14 PERALTA 6 2 1 3 6 7 7
15 RÁCING "B" 6 2 1 3 5 8 7
16 OSASUNA "B" 6 2 0 4 7 7 6
17 PEÑA SPORT 6 1 2 3 5 10 5
18 GERNIKA 6 1 1 4 2 7 4
19 AURRERÁ VIT. 6 0 3 3 1 5 3
20 BINÉFAR 6 1 0 5 7 15 3

RESULTADOS
TALAVERA 4 - 1 PENA SPORT
NOJA 1 - 1 GIMNASTICA
GERNIKA , 2 - 0 RACIN.G "B"
REAL UNION 0 - 0 ALAVES"B"
CALAHORRA 2 - 1 OSASUNA"B"
BINEFAR, 1 - 3 PERALTA
LOGRONES 1 - 2 BARAKALDO
AURRERA VIT. 0 - 2 . ATHLETIC "B"
AMURRIO 1 - 0 ZARAGOZA "B"
CONQUENSE 0 - 0 TOLEDO

PRO XIM A JO R NA DA

TALAYERA 
GIMNASTICA 
RACING "B" 
ALAVES"B" 
OSASUNA"B" 
PERALTA 
BARAKALDO 
ATHLETIC"B" 
ZARAGOZA"B" 
PENA SPORT

NOJA 
GERNIKA 

REAL UNION 
CALAHORRA 

BINEFAR 
LOGRONES 

AURRERA VIT. 
AMURRIO 

CONQUENSE 
TOLEDO

Chorreados

OFICINA: Ctra. Argamasilla. km. 1.300 - Telf.: 926 51 51 28 
13700 TOMELLOSO {Ciudad Real)

Chorreado 
de  arena

Pinturas
especiales

Chorreados para 
aceros 

Inoxidables

UGANACIONALJUVENlL-Gp.XV
EQUIPOS G E _P^ GF GC P t

1 QUINTANAR 4 4 0 0 11 6 12
2 Albacete ” B" 4 3 1 0 '7 2 10
3 Talavera CF 4 3 0 1 8 4 9
4 Fund. Albacete 4 2 1 1 11 5 7
5 UD Talavera 4 2 1 1 5 3 7
6 Toledo "B" 4 1 3 0 8 5 6
7 Puertollano 4 2 0 2 7 5 6
8 Dalm iel* 4 2 0 2 8 7 6
9 Conquense 4 1 1 2 5 5 4

10 Sonseca 4 1 1 2 5 6 4
11 Almansa 4 1 1 2 2 3 4
12 CD Albacete 4 1 1 2 5 8 4
13 Cristo de la V. 4 1 0 3 6 9 3
14 O. Toletum 4 1 0 3 5 8 3
15 Peña R. Madrid 4 1 0 3 1 8 3
16 Manchego 4 1 0 3 2 12 3

RESULTADOS
PEÑAR. MADRID 1 - 0 ALMANSA
ALBACETE"B" 3 - 0 TALAVERA CF
CD ALBACETE 2 - 1 SONSECA
DAIMIEL 3 - 1 PUERTOLLANO
MANCHEGO 2 - 1 CONQUENSE
CRISTO DE LA V. 2 - 3 QUINTANAR
TOLEDO"B" 2 - 2 . FUND.ALBACETE
UD TALAVERA 0 - 0 O. TOLETUM

PRÓXIM A JO RNADA
PENAR. MADRID - ALBACETE"B"
TALAVERA CF - CD ALBACETE
SONSECA - DAIMIEL
PUERTOLLANO - MANCHEGO
CONQUENSE - CRISTO DE LA V.
QUINTANAR REY - TOLEDO "B"
FUND.ALBACETE - UD TALAVERA
ALMANSA O. TOLETUM
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|  ALBACETE"B" L 0-2 4-0 7 o
ALMANSA .11 1.1 3 -1 !
CUENCA i ■ 11 11
GIMNÁSTICO H 0-2 r 4-0
GUADALAJARA 3-0 1 0
HELLIN DPTVO. 2-2_ 0 E 44)
MANZANARES ■ 1 0 J H .11
PUERTOLLANO 1-0 X 0:0 04
QUINTANAR REY M 2-2 ■ n
LA RODA 2-0 3J) 1 1
SIGÜENZA 1 1 m L 11
SOCUÉLLAMOS 0-3 J M ■ 2-0
AT. TARAZONA l-_0 11J H
TOLEDO *B" 3-0 - 2-3
TOMELLOSO 11 3-2 * 2-1

TORPEDO 66 OO JH) i ° . ■
TORROOS JH) 0-0 0-1 r
VALDEPEÑAS 1-0 U J -4 ■
VILLARROBLEDO 5-0_ 3-0 r
LOS YÉBENES _ _ H 0_0 - _ H ) L r

RESULTADOS
TOLEDO "B" 2
ALBACETE"B" 0
QUINTANAR 2
GUADALAJARA 3
PUERTOLLANO 0
TORREOS 0
ALMANSA 0
MANZANARES 0
T0MELL0S0 2
LA RODA 3

- 3 VALDEPEÑAS
- 2 CUENCA
- 1 GIMNASTICO
- 0 SOCUELLAMOS
- 0 VILLARROBLEDO
- 0 SIGÚENZA
- 1 HELLIN DPTVO.
- 0 AT. TARAZONA
- 1 LOS YEBENES 
■ 0 TORPEDO 66

PRÓ XIM A JO R NA DA
TOLEDO"B"
CUENCA
GIMNASTICO
SOCUELLAMOS
VILLARROBLEDO
SIGUENZA
HELLIN DPTVO.
AT. TARAZONA
LOS YEBENES
VALDEPEÑAS

ALBACETE"B" 
QUINTANAR 

GUADALAJARA 
PUERTOLLANO 

TORREOS 
ALMANSA 

MANZANARES 
T0MELL0S0 

LA RODA 
TORPEDO 66

Mío Tofer ofrece la mái amplia gama de productos para íu Industria, 
con un gran asesoramlento técnico-comercial, estabilidad calidad-precio y servicio técnico propio
I  Cira.Aigffln9Sila.lciB. 1,300-TáP 926 5040 72 - 5145a - FaE 926 50 50 33 -13700 TOítLLOSO (Ciudad Reali^i

GSf IO M I.Ii.O SO
Lavado a m ano  
Cambio de aceite y filtro s  
Instalación de tubos de escape

Avda. Don Antonio Huertas, 133 - TOMELLOSO (C. Real)

TERCERA DIVISION - Gp. XVII
EQUIPOS J G E P GF GC Pt

1 TOMELLOSO 6 4 2 0 12 4 14
2 QUINTANAR REY 6 4 2 0 12 5 14
3 CUENCA 6 4 2 0 9 2 14
4 LA RODA 6 3 2 1 15 6 11
5 HELLÍN DPTVO. 6 3 2 1 11 5 11
6 LOS YÉBENES 6 3 1 2 6 6 10
7 VILLARROBLEDO 6 2 3 1 10 3 9
8 PUERTOLLANO 6 2 3 1 4 2 9
9 ALBACETE "B" 6 2 2 2 9 10 8

10 TORPEDO 66 6 2 2 2 3 6 8
11 GIMNÁSTICO 6 2 1 3 9 8 7
12 TOLEDO "B" 6 2 1 3 8 8 7
13 GUADALAJARA 6 2 1 3 7 7 7
14 at. TARAZONA 6 1 4 1 2 2 7
15 VALDEPEÑAS 6 2 1 3 6 14 7
16 ALMANSA 6 1 2 3 5 6 5
17 MANZANARES 6 1 2 3 3 6 5
18 SOCUÉLLAMOS 6 1 1 4 3 13 4
19 SIGÜENZA 6 0 2 4 i 11 2
20 TORRIJOS 6 0 2 4 0 11 2

TALLER DE CHAPA Y PINTURA 
BANCADA 
PINTADO AL HORNO 
MONTADO DE LUNAS 
TURISMOS Y CAMIONES

Biblioteca Virtual de Castilla-La Mancha. Cuadernos manchegos. #529, 10/10/2002.
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Del 10/10 al 16/10-2002» Manchegos

18. DIV. AUTONÓMICA - Gp. I
EQUIPOS J G E P GF GC Pt

1 MANCHEGO 6 5 1 0 24 3 16
2 AT. TERESIANO 6 4 1 1 15 5 13
3 LA SOLANA 6 4 1 1 17 8 13
4 PEDROÑERAS 6 4 1 1 11 5 13
5 PIEDRABUENA 6 4 0 2 14 5 12
6 DAIMIEL 6 3 3 0 14 7 12
7 QUINTANAR 6 4 0 2 12 5 12
8 LA GINETA 6 3 2 1 6 5 11
9 MIGUELTURREN. 6 3 0 3 8 5 9

10 M. PROVENCIO 6 3 0 3 9 7 9
11 AT. JARENO 6 2 2 2 9 7 8
12 PEDRO MUÑOZ 6 2 1 3 10 12 7
13 CRIPTANENSE 6 2 1 3 6 13 7
14 BOLAÑEGO 6 2 0 4 4 7 6
15 VILLAMAYOR 6 2 0 4 9 15 6
16 SANTA CRUZ 6 1 2 3 7 11 5
17 VILLAMALEA 6 1 1 4 5 15 4
18 MOTILLANA 6 1 0 5 4 28 3
19 MOTA DEL CVO. 6 0 2 4 3 9 2
20 E.F. ALBACER 6 0 2 4 5 20 2
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E.F. ALBACER ■ r 0-3 1-1 0-1
BOLAÑEGO ■ 0-1 0-1 0-1
CRIPTANENSE ■ 2-1 1-3 0-2
DAIMIEL 0-0 ■ 3-1 2-2
LA GINETA ■ 0-0 1-0 2-1
AT. JAREÑ0 ¥ 1-3 0-0 1-1
MANCHEGO 102 ■ 2-0 4-1
MIGUELTURREÑO ■ 2-0 0-1 3-0
MOTA DELCVO. 2-2 ■ 0-3 0-0
MOTILLANA 1-5 0-7 2-1 ■
PEDRO MUÑOZ 3-0 3-3 1-0
PEDROÑERAS ■ 1-0 5-1 1-0
PIEDRABUENA 0-2 6-0 ■ 2-0
M.PROVENCIO 4-0 1-0 2-0 ■
QUINTANAR 1-0 ■ 1-2 6-0
SANTA CRUZ 1-3 0-1 4-1 ■
LA SOLANA 0-4 ■ 4-0 7-1
AT. TERESIANO 2-2 8-1 3-1 ■
VILLAMALEA 0-1 4-1 1 0-2

VILLAMAYOR 0-2 1-3 5-0 ■

Electricidad

Avda. Don Antonio Huertas, 102 • Telf.: 92651 43 23 - 13700 T0M ELL0S 0 (C. Real)

RESULTADOS M  I IIQ X IM A  JO R NA DA
E.F. ALBACER 0
LAGINETA 2
PEDRONERAS 5
M0TILLANA „  2
MIGUELTURREN. 0
BOLANEGO 0
VILLAMALEA 4
CRIPTANENSE 2
LA SOLANA 7
PIEDRABUENA 2

- 3 DANIEL
- 1 PEDRO MUÑOZ
- 1 SANTA CRUZ 
- 1  MOTA DEL CVO.
- 1 AT. TERESIANO
- 1 MANCHEGO
- 1 M. PROVENCJO
- 1 AT. JARENO
- 1 VILLAMAYOR
- 0 QUINTANAR

E.F. ALBAQER 
PEDRO MUÑOZ 
SANTA CRUZ 
MOTA DEL CVO. 
AT. TERESIANO 
MANCHEGO 
M. PROVENGO 
AT. JARENO 
VILLAMAYOR 
DAIMIEL

LA GJNETA 
PEDRONERAS 

MOTILLANA 
MIGUELTURREN. 

BOLANEGO 
VILLAMALEA 

CRIPTANENSE 
LA SOLANA 

PIEDRABUENA 
QUINTANAR

1a. DIV» AUTONÓMICA - Gp. II
EQUIPOS J G E P GF GC Pt

1 CONQUENSE "B" 6 5 0 1 15 4 15
2 SP. CABANILLAS 6 4 1 1 21 3 13
3 TORREJON REY 6 4 1 1 8 6 13
4 AZUQUECA 6 4 0 2 17 9 12
5 MORA 6 4 0 2 13 9 12
6 PUEBLA 6 3 2 1 15 8 11
7 CONSUEGRA 6 3 1 2 11 8 10
8 MARCHAMALO 6 3 1 2 7 5 10
9 COBEJA 6 2 4 0 5 3 10

10 SONSECA 6 2 3 1 4 3 9
11 ILLESCAS 6 2 2 2 6 5 8
12 TALAVERA "B" 6 2 1 3 9 8 7
13 UD. TALAVERA 6 2 1 3 9 11 7
14 V. VILLACAÑAS 6 2 0 4 11 11 6
15 FUENSALIDA 6 1 3 2 5 9 6
16 TARANCON 6 1 3 2 7 14 6
17 URDA .6 1 2 3 10 24 5
18 MADRIDEJOS 6 0 3 3 5 11 3
19 ASLAND 6 0 1 5 5 15 1
20 ORGACEÑO 6 0 1 5 2 19 1
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ASLAND ¿ a r 0-3 0-2 2-2
AZUQUECA 3-1 i 4-2 3-0
SP. CABANILLAS ■ 1-2 3-0 8-C
COBEJA ■ 1-1 0-0 1-0 2-1
CONQUENSE"B" ■ 0-1 3-1 6-0
CONSUEGRA K B 0-4 5-0 1-1
FUENSALIDA ■ 0-1 0-4
ILLESCAS I H H 0-1 2-0
MADRIDEJOS 1-1 0-1 ■ J 1-1
MARCHAMALO 3-1 ■ 0-1 1-1 2-1
MORA 2-1 3-2 m 3-0
ORGACEÑO 0-5 1-2 0-3 m
PUEBLA ■ 5-2 1-2 6-2
SONSECA 0-0 1-0 0-0
TALAVERA"B" 1-1 2-1 ■ 1-2
U.D.TALAVERA 1-1 2-3 ■ 2-0
TARANCON 3-1 1-1 M

_
■

TORREJON REY 1-0 1-0 ■ 4-0
URDA 2-5 2-2 ■ 3-2
V. VILLACAÑAS 3-0 5-0 J

O al i s

Gestión. Ingeniería y Montajes Eléctricos, S.L.
INSTALACIONES ELECTRICAS DE ALTA Y BAJA TEN SION - AIRE ACONDICIONADO  
- PROYECTOS INDUSTRIALES ■ GESTION DE DOCUMENTOS - REPARACION DE 
M O T O R E S  Y T R A N S F O R M A D O R E S  - O B R A S  D E  E L E C T R I C I D A D

C/Ave María, 10 - Telf.: 926 51 12 69 - Fax: 926 50 59 38 - 13700 T0M ELL0S0 (Ciudad Real)

RESULTADOS
TARANCON
CABANILLAS
AZUQUECA
CONSUEGRA
V. VILLACANAS
PUEBLA
ILLESCAS
SONSECA
COBEJA
TALAVERA"B"

1 - 1 FUENSALIDA
1 - 2 CONQUENSE"B"
3 - 1 ASLAND
0 - 4 MORA
5 - 0 ORGACENO
6 - 2 URDA
1 - 1 MADRIDEJQS
0 - 0 TORREJON
1 - 0 MARCHAMALO
1 - 2 UD TALAVERA

PRÓ XIM A JO R NA DA
TARANCON 
CONQUENSE"B" 
ASLAND 
MORA „ 
ORGACENO 
URDA
MADRIDEJOS
TORREJON
MARCHAMALO
FUENSALIDA

SP. CABANILLAS 
AZUQUECA 

CONSUEGRA 
V. VILLACANAS 

PUEBLA 
ILLESCAS 
SONSECA 

COBEJA 
TALAVERA "B" 
UD.TALAVERA

Instalaciones 
Frigoríficas, S.A.L.

P o líg o n o  In d u s tria l J u a n  C a r lo s  I -  N a v e  I 
1 3 7 0 0  T O M E L L O S O  (C iu d a d  R e a l)

Te lf.: 9 2 6  5 3  8 0  0 4  
F a x : 9 2 6  5 3  81 3 6

NEUMÁTI COS

PEZ
C/ Reyes Católicos, 1 6 -Telf.: 926 51 37 8 3 -  Part.: 926 50 64 55 

13700 TOM ELLOSO (Ciudad Real)

2a DIVISIÓN “A”
PARRI Abacete 3 goles
BOFUA Getafe 3 goles
AMATO Levante 3 goles
KOVE Numanda 3  goles

2a DIVISIÓN“B” - Gp.HI
REBOLLO Arrumo 4  goles
ALBERTOA Barakaldo 3 goles
ALCAYNE Binéfar 3  goles
BRTT Osasuna'B” 3  goles

3a DIVISIÓN-Gp. XVII
vm
OSCAR
AMUTD
CHARRI

Gimnástico 
La Roda 
Villamobtedo 
Albacete “B”

5 goles 
4 goles 
4  goles 
3 goles

:W$Í%T\ ■f.

6 -O c tu b re -2 0 0 2

1. VALENCIA CELTA 2
2. MÁLAGA AT. MADRID 1
3. RECREATIVO ATHLETTC 2
4. MALLORCA ESPANYOL 1
5. SEVILLA BETIS X
6. BARCELONA OSASUNA X
7. R. SOCIEDAD VALLADOUD 1
8. REALMADRID ALAVÉS 1
9. DEPORTIVO RÁCING 2

10. R.VALLECANO VILLARREAL X
11. SPORT NG LEGANÉS X
12. XEREZ ALBACETE 1
13. BADAJOZ CÓRDOBA 1
14. ALMERÍA TENERIFE X
Pleno al Quince
15. LAS PALMAS OVIEDO 1

Pleno al Quince BOTE 1280.160,63 euros
14 Aciertos 2 960.120,48 euros
13 Aciertos 13 12.550,59 euros
12 Aciertos 2212 603,56 euros
11 Aciertos 23.479 54,52 euros

l l z Q c t H b r e - »

1. ESTAÑA IRLANDA N.
2. UCRANIA GRECIA
3. ITALIA YUGOSLAVIA
4. FRANCIA ESLOVENA
5. LEGANÉS LAS PALMAS
6. ALBACETE SPÓRTNG
7. POLIO. EJIDO XEREZ
8. SALAMANCA ELCHE
9. CORDOBA NUMANCIA

10. LEVANTE BADAJOZ
11. MURCIA TERRASSA
12. TENERIFE EIBAR
13. R. FERROL AUVERÍA
14. OVIEDO GETAFE

Pleno al Quince
15. COVFOSTELA ZARAGOZA

MONTAJES ELÉCTRICOS
C¡ Teruel, sin - Telf. 926 50 24 32 

13700 TOMELLOSO (Ciudad Seal)
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)  Organizado por las Casas Regionales de España se celebrará del 11 al 27 de octubre

Alcalá de Henares acoge el VI Ciclo de 
Teatro de los Pueblos de España

ESPAÑA

ESC. UNIV. DIPLOMADOS EN 
ENFERMERÍA Y FISIOTERAPIA
D'. M3. Paz Mompart García 
P/a. Padilla. 4 
45071 TOLEDO

CUADERNOS MANC¡ir.GOS - C  Feo. García Pavón. 39 - 13700 rOMELLOSO <C. Real)

_r__ _____ os 91
reír.: (926) 53 80 42 y Fax: (926) 51 43 20 

13700 TOMELLOSO (Ciudad Real)
CUADERNOS MANCHEGOS Digital: http://www.cuadernosmanchegos.com
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está organizado conjuntam ente 
por el Centro de Castilla-La Man
cha; el Centro Castellano-Leonés; 
el Centro Extremeño; la Casa de 
Andalucía y la Casa de Asturias, 
todos ellos de Alcalá de Henares. 
Además, cuenta con la colabora
ción de la Junta de Comunidades 
de las Casas Organizadoras; el 
Ayuntamiento de Alcalá de Hena
res y la Fundación del Colegio del 
Rey.

El com ité organizador está  
compuesto por el presidente del 
Centro de Castilla-La Mancha y 
coordinador de este VI ciclo, Vi
cente Cachero Buitrón, y por los 
vo ca les  Raúl A m puero, Coral 
Garcés, Elias Cajigal e Isaías Díaz. 
Esta muestra de teatro cuenta tam
bién con el apoyo de diversas em
presas alcalainas.

Sobre este importante evento 
cultural, Vicente Cachero Buitrón, 
presidente del Centro de Castilla- 
La Mancha de Alcalá de Henares 
y coordinador de este VI ciclo, se
ñala que el ciclo supone un cami
no abierto a la colaboración y so
lidaridad entre todo este colecti
vo.

Clausura y exposición
La clausura de este VI Ciclo 

de Teatro tendrá lugar el domingo 
27 de octubre con la representa
ción de “Bajarse al moro”, de José 
Luis Alonso de Santos, por el Gru
po de Teatro Duelos y Quebran
tos (del Centro de C astilla-La  
Mancha en Alcalá de Henares).

Paralelamente a este ciclo, ten
drá lugar en la sede de las Casas

Regionales, sita en Ronda de Pes
cadería, 26 de Alcalá de Henares 
(donde se representarán las obras 
teatrales), la exposición pictórica 
de Guadalupe Hermoso Murillo, 
que se inaugurará coincidiendo  
con la apertura del ciclo, el 11 de 
octubre.

Organizadores y patrocinio
Este acontecimiento cultural

En la fotografía  
superior, socios de 

la Casa de Castilla- 
La Mancha en 

Alcalá de Henares, 
durante una de las 

activ idades  
convocadas po r la 

misma. Junto a 
estas líneas, un 

instante del acto 
inaugura l del 

Centro Regional en 
esta loca lidad  

madrileña, a cargo 
del presidente  

caste llano- 
manchego, José

jU fr O C A ffl M URBANO

TU EMPRESA *SAMIGA
SUBE AL TRANSPORTE URBANO

Fco.GaraaPavon,7-Teff.:(926)500104y512437-Fax:(926)510104-TOMELLOSO(CiudadReal)

A PROPÓSITO DE..
Mear más lejos

Francisco Rosado

Lo podemos ver así: el ene
migo interior también ace

cha. Tal como acecha el moro; 
así como acechaba el comunis
mo y como, porque no decirlo, 
acechó el liberalismo, ahora, 
otra vez, acecha el enemigo in
terior. De momento viene del 
Norte, por su mismo centro, 
claro. Pero un día de estos, a no 
mucho tardar si no echamos el 
freno, nos caerá sin aviso pre
vio por el NE. Y si no fuera 
porque en el NO tenemos un 
veterano centinela que vigila la 

suya calle, 
hasta ten
dríamos que 
estar pen
dientes por si 
nos llegara 
vía Finiste- 
rre.

V eam os  
sino. Resulta 

que Arzalluz, bañado por la di
vina llamada del independentis- 
mo ilustrado, ha tocado a arre
bato y, junto a decenas de miles 
de patriotas de allí arriba, han 
rendido homenaje a la Ikurriña.

¡Voto a bríos! se ha oído en 
la mismísima Moncloa. ¡Hasta 
ahí podíamos llegar! se ha di
cho así mismo el ya casi extinto 
alcalde de Madrid. Y dicho y 
hecho, la enseña nacional, la 
misma ante la que claudicaron 
democrática y voluntariamente 
ios comunistas cuando en la piel 
de toro sólo se hablaba de con
cordia, la que lavamos de la 
mugre monárquica o dictatorial 
con millones de votos libres e 
ilusionados, la más grande que 
teníamos a mano, la que ondea 
en Colón, la madrileña plaza 
que toma del descubridor del 
nuevo mundo el nombre, ha sido 
izada por el Gobierno democrá
tico de España, con el jefe de 
todos los ejércitos al frente, con 
el primer edil de la capital de 
las españas al frente. Como si 
de un nuevo Dos de Mayo se 
tratara, allí también ha estado 
una representación del Cuartel 
de la Montaña. ¡Que día, tío! 
Otra vez el orgullo de ser espa
ñoles.

Así que Jordi Pujol deci
dió no ser menos y montó otro 
acto similar con la senyera. Él, 
también tocado por el virus de 
la retirada política, no ha esta
do físicamente. Sin embargo di
cen los que tienen mejor vista 
que han visto revolotear su es
píritu por la plaza de San Jaume.

Esto sí que es España, y no 
ese aburrimiento entreguista de 
los Fuentes Quintana, Tier
no Galván o Calvo Sotelo. Y 
ya no digo de Suárez por si 
alguno se confunde con Illana. 
Esto sí que es España, camino 
de la una, camino de la grande y 
camino de la libre. A ver si se 
enteran nuestras juventudes y 
el amigo exterior de quién mea 
más lejos.

Que ya está bien.

fra n  @ c u a d e rn o s m a n c h e g o s .c o m

E l próximo 11 de octubre 
se abrirá el telón del VI 
C iclo de Teatro de los 
Pueblos de España, que 

se prolongará hasta el domingo 27 
del mismo mes.

La localidad madrileña de Al
calá de Henares será el escenario 
donde se desarrollará este ciclo  
teatral , organizado por el Centro 
de Castilla-La Mancha de la ciu
dad complutense.

La primera obra representada 
será “El baile de Luis Alonso”, por 
el Grupo de Teatro Alhambra (de 
la Casa de Andalucía en Alcalá de 
Henares). Continuarán las funcio
nes el 12 de octubre con “La edad 
de oro de mamá”, de Manuel Mar- 

r  tínez Mediero, a cargo del Grupo 
de Teatro Aosta (de la Casa Re
gional de Extremadura en Getafe).

Un día después, el 13, el Gru
po Cultural El Val (de Alcalá de 
Henares) pondrá en escena “El ge
nio alegre”, de los hermanos Ál- 
varez Quintero.

Tras el descanso semanal el 
ciclo de teatro volverá a escena el 
viernes 18 de octubre, con “El se
creto bien guardado”, de Alejan
dro Casona, que será representa
da por el Grupo de Teatro La Jara 
(del Centro Regional de Extrema
dura en Alcalá de Henares).

El domingo 19 se escenificará 
“La casa de los siete balcones”, 
también de Alejandro Casona, a 
cargo del Grupo de Teatro Señaldá 
(del Centro Asturiano de Madrid).

El domingo 20 el Grupo de Tea
tro Buero Vallejo (de la Casa de 
Guadalajara) que escenificarán  
“Un treinta de Febrero”, de Alfon
so Paso.

Ya la semana siguiente, con
cretamente el viernes 25 de octu
bre el Grupo de Teatro Alharaca 
(del Centro Castellano-Leonés en 
Alcalá de Henares) escenificará 
otra obra de Casona: “Farsa y jus
ticia del señor corregidor”.

El sábado 26 la obra elegida es 
“El cianuro... ¿Sólo o con leche?”, 
de Juan José Alonso Millán, a car
go de Teatro de Cámara Góngora 
(de la Casa de Córdoba).
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